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Jesus Christus ist der Wahrhaftige 
Gott und Das Ewige Leben 

 
 
 

Du aber, Daniel, verbirg diese Worte und versiegle das Buch bis auf die 
Zeit des Endes! Dann werden viele darin forschen, und das Verständnis 

wird zunehmen. 
Daniel 12:4 

 
 
 

Er sprach: Gehe hin, Daniel! Denn diese Worte sind verborgen und 
versiegelt bis auf die letzte Zeit. Viele sollen gesichtet, gereinigt und 
geläutert werden; und die Gottlosen werden gottlos bleiben, und kein 
Gottloser wird es merken; aber die Verständigen werden es merken. 

Daniel 12:9-10 
 
 
 

*** 
 
 

Bevor Sie mit der Lektüre dieser Lehre beginnen, 
denken Sie kurz über die folgende Frage nach: 

 
 
 

Wo werden Sie Ihre Ewigkeit verbringen? 
 

Im Himmel? 
 

Oder 
 

In der Hölle? 
 
 

Die Hölle ist Real, und sie ist Ewig. 
Denken Sie darüber nach! 

 
 
 

Viel Spaß beim Lesen! Möge Gott sich Ihnen offenbaren! 
  



 
 
 
 
 

Warnungen 
 
 

Dieses Buch ist kostenlos und darf in keiner Weise als kommerzielle 
Quelle dienen. 

 
Es steht Ihnen frei, dieses Buch für Ihre Predigten zu kopieren, es zu 
verteilen oder in sozialen Netzwerken zu evangelisieren, solange der 
Inhalt nicht verändert oder verfälscht wird und mcreveil.org als Quelle 
angegeben wird. 
 
Wehe euch, ihr gierigen Agenten satans, die es versuchen werden, 
diese Lehren und Zeugnisse zu vermarkten! 
 
Wehe euch, ihr Söhne satans, die diese Lehren und Zeugnisse in 
sozialen Netzwerken veröffentlichen, dabei aber die Adresse der 
Webseite www.mcreveil.org verschweigen oder deren Inhalt 
verfälschen! 
 
Ihr könnt der Gerechtigkeit der Menschen entgehen, aber dem Gericht 
Gottes werdet ihr nicht entkommen. 
 
Ihr Schlangen! Ihr Otterngezüchte! Wie wollt ihr dem Gerichte der 
Hölle entgehen? Matthäus 23:33. 
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ZEUGNIS VON JONAS LUNKUTU MPALA 
 

Liebe Freunde, wir freuen uns, mit Ihnen diesen Auszug aus dem Zeugnis von 
Jonas Lunkutu Mpala zu teilen, der fast fünfundzwanzig Jahre lang satan 
diente. Er wurde von luzifer seit seiner Kindheit als sein Kind adoptiert und 
diente ihm treu als sein einziger Herr, bis zu dem Tag, an dem er durch die 
Gnade Gottes Jesus Christus begegnete, der sich seiner erbarmte und ihn von 
den Ketten und Qualen der Hölle befreite, in die ihn satan, sein 
unbarmherziger Herr, bereits ausgeliefert hatte. 
 
Dieses Zeugnis hat den Vorzug einerseits, Hexer und andere satanisten zu 
beruhigen, dass Jesus Christus bereit ist, all diejenigen, die sich entscheiden 
eine ehrliche und aufrichtige Buße zu tun, zu vergeben und zu befreien, und 
andererseits, den Glauben und das Vertrauen wahrer Gotteskinder zu ihrem 
Herrn, Retter und Meister Jesus Christus zu stärken. Dieser Text ist eine 
Transkription, die wir von einer stellenweise nicht sehr hörbaren Audiodatei 
gemacht haben. Die Schreibweise gewisser Namen von Personen oder von 
Plätzen, die sich im Text befinden, könnte also nicht richtig sein; weil da, wo 
wir das Wort nicht wirklich mitbekommen konnten, haben wir den Laut 
geschrieben. 
 
Dieser Text bestätigt die Lehren über "Den Geistlichen Kampf" und "Die 
Einsicht", die wir Ihnen schon vor vielen Jahren zur Verfügung gestellt haben. 
Wir empfehlen Ihnen, es sehr sorgfältig zu lesen und alle möglichen Lehren 
daraus zu ziehen. Bitte lesen Sie auch unsere Lehren über den geistlichen 
Kampf und die Einsicht, falls Sie sie noch nicht gelesen haben. Sie finden sie 
unter mcreveil.org. Beachten Sie, dass dies eine Abschrift ist. Der gesprochene 
Stil sollte Sie nicht ablenken, ebenso wenig wie eventuelle Fehler, die darin zu 
finden sind. 
 
Bevor Sie dieses Zeugnis lesen, empfehlen wir Ihnen, den wichtigen 
Warnhinweis zu lesen, den wir zu den Zeugnissen gegeben haben. 
Diesen Warnhinweis mit dem Titel "Warnhinweis Zeugnisse" finden Sie 
auf der Webseite www.mcreveil.org. 
 
Aus dieser Warnung geht hervor, dass dieses Zeugnis unter keinen Umständen 
als Wort des Evangeliums, d. h. als absolut wahr, angesehen werden darf. Es 
soll auch nicht Ihre Bibel ersetzen. Bitte beachten Sie auch, dass unsere 
Entscheidung, dieses Zeugnis zu veröffentlichen, keine Empfehlung für den 
Autor darstellt. 
 

1- Einführung 
 
Ich habe den Teufel 25 Jahre lang gedient, ich war der Vertreter dritten Grades 
im Mysterium der Luft. Und ich habe begonnen, den Teufel zu dienen als ich 
zwei Monate alt war. Wenn man von zwei Monaten spricht, haben Sie es wohl 
mit einem Baby zu tun. Damit möchte ich Ihnen sagen, dass ich es nicht aus 
freiem Willen getan hatte, ich hatte michalso nicht selber entschieden satans 
Diener zu werden. Aber es sind bösgläubige Leute, die mir in die mystische 
Welt hineingehen ließen. Ich habe mit der Hexerei begonnen, ich habe mich in 
der Hexerei so entwickelt, dass mir die Erlaubnis erteilt wurde, an allen 

Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 
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Sitzungen aller Zauberer von Afrika teilzunehmen. Wir trafen uns in der 
Kalahari-Wüste. Und dort gab es einen hochrangigen Dämon, hindou sankara, 
der beauftragt wurde, die Berichte aller Sitzungen zu nehmen und die an 
luzifer satan weiterzuleiten. Nach der Hexereiphase, habe ich mit dem Catchen 
eingefangen, und dort hatte ich die Macht von tarzan Motor. Nach dem 
Catchen bin ich in die indische Magie eingetreten, die man "Magie K" nennt. 
Sie ist die Verschmelzung von zwei Magien, die ägyptische Magie und die alte 
indische Magie, die man "hinduistische Magie" nennt. 
 
Danach habe ich mich entwickelt und ich bin auf einen Priester gestoßen, der 
mich in eine andere Form von Magie eingeweiht hat, die man "heilige Magie" 
nennt. Die heilige Magie ist nichts Anderes als die katholische Magie. Dieser 
Priester war ein Spanier, er war von der Kongregation der katholischen Väter, 
er hatte mich auch in die weiße Magie eingeweiht. Ich war sogar in der Sekte 
Rosenkreuzer. Und danach wurde ich in Indien einberufen. Es ist dort, wo ich 
dem Premierminister von satan begegnet war. Ich habe dort auch gearbeitet, 
und danach habe ich eine Reise in die mystische Welt gemacht, die Welt von 
Pandämonium. Und ich bin dort gegangen, um eine weiße Frau namens 
Helenazu heiraten. Ich habe dort gelebt, ich habe für den Teufel viel 
gearbeitet, bis man mich in Indien einberief. Und dort wurde ich darum 
gebeten, vier mit menschlichem Blut gefüllte Fässer zu bringen, die ich infolge 
zahlreicher menschlichen Opferungen, die ich brachte, gegeben hatte. Und von 
dort an wurde ich zum Grad des Sekretärs von luzifer befördert. 
 
Und danach bin ich in die Tartarus-Welt gegangen. Und es ist dort, wo ich 
luzifer begegnet bin. Geliebte, als ich luzifer sah, hatte ich nicht geglaubt, dass 
er der Teufel war. Der Teufel ist wirklich schön, und ich habe nie ein 
menschliches Wesen gesehen, das luzifer an Schönheit gleichkommen kann. 
Aber all das ist nur ein Anschein, weil es in ihm nur Übel gibt. Ich habe mit ihm 
gearbeitet, bis er mir die Genehmigung gab, an allen Sitzungen teilzunehmen, 
die er mit satanisten der ganzen Welt organisierte. Wir trafen uns auf dem 
Grund des Wassers, das heißt an der Kreuzung von zwei Ozeanen, der 
Atlantische Ozean und der Indische Ozean. In ihrem Begegnungspunkt gibt es 
ein Dreieck, das man Bermudadreieck nennt. Wenn man auf dem Grund 
hinuntergeht, gibt es einen großen Tempel, der eine weiße Farbe hat, den man 
"das weiße Haus von luzifer" nennt. 
 
Was lustig ist, Geliebte, ist die Tatsache, dass ich einige Personen 
gesehen hatte, als ich dort war, die sich Gottesmänner nennen, und ich 
habe sogar einige Pastoren gesehen, die sehr viel Aufsehen erregen. 
Es gibt sogar hier, in Lubumbashi, einige von ihnen, die mich kennen. 
Sie verkleiden sich als Gottdiener, aber sie sind in Wirklichkeit nur 
Agenten satans. Sie sind hier sehr zahlreich. Sie sollten wissen, dass 
diejenigen, die sagen, sie seien Diener Gottes, nicht alle es sind. Das ist also in 
Kürze alles, was ich getan habe. 
 

Ich bin am 20. Dezember 2003 befreit worden. Während ich gestorben war, 
weinten die Leute schon und man bereitete sich vor, um mich zu begraben. 
Aber während dieser Zeit wurde ich vom Teufel in der astralen Welt in Ketten 
gelegt, und es ist dort, wo Jesus eingegriffen hat. Jesus, Derjenige, der den 
Schlüssel des Todes und des Totenreichs hat, ist gekommen, wo ich war, Er 

Quelle & Kontakt: Webseite: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 
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brauchte nicht einmal um satans Erlaubnis zu bitten, um dorthin 
hinunterzugehen. Er ist dorthin einfach hinuntergekommen und hat mich 
befreit, mich, der schon gestorben war, der schon im Totenreich war. Sein 
Name sei gelobt! Amen! Nach meiner Befreiung, war ich wirklich traurig, vor 
allem, wenn ich einen Rückblick auf mein Leben machte, und alles sah, was ich 
gemacht hatte. Das tat mir sehr weh und der Herr in dieser Not, hat mich mit 
dem Heiligen Geist besucht.  
 

2- Opferungen für luzifer am Jahresende 
 
Am Jahresende gibt es viele Opferungen, die in der Welt der Finsternis 
gemacht werden. Ich sage es Ihnen als ehemaliger satanist, weil ich selbst 
auch Opferungen machte. Sie sollen wissen, dass Zauberer jedes Jahresende 
Danksagungen an luzifer machen. Sie opfern Leute. Und heutzutage gibt es 
niemanden, der sich melden kann und sagen, dass es in seiner Familie keine 
Zauberer gibt. Wir alle haben Zauberer in unseren Familien, und am 
Jahresende bereiten sie Opferungen vor. Als ich noch satanist war, wenn ein 
Zauberer luzifer sehen wollte, musste er zwei Opferungen machen: "die 
Verteufelungsopferung" und "die Opferung des roten Teppiches." Als Vertreter 
dritten Grades im Mysterium der Luft gab es Zauberer, die zu mir kamen, 
damit ich sie mit luzifer in Verbindung setze, weil luzifer mir verboten hatte, 
als ich satanist war, ihn luzifer oder Teufel zu nennen, er hatte verlangt, dass 
ich ihn Papa nenne. So nannte ich ihn, und aus diesem Grund hatte ich meine 
leiblichen Eltern gehasst. Ich glaubte, dass luzifer mein Vater war, und dass 
Marie Madeleine (ein Dämon, der ein Departement auf dem Grund des 
Mittelmeeres hat) meine Mutter war.  
 
Also, wenn ein Zauberer kam, nahm ich ihn und ging mit ihm in die Polliun-
Welt. Dort traten wir in mein Departement ein, und wir setzten uns um den 
runden Tisch herum, der sich dort befand, ich setzte mich also auf der einen 
Seite und er auf der anderen Seite. Ich erforderte von ihm daraufhin, mir den 
Namen einer Person ihrer Familie zu geben. Wenn er mir den gab, rief ich den 
Namen drei Mal und mit meinen Händen tötete ich sie. Mit dem ersten Teil der 
Haut des Opfers machte ich "das schwarze Buch", das ist "das 
Verteufelungsbuch". Und in diesem Buch schrieb ich alle Verteuflungen, die ich 
wollte. Und all diese Verteufelungen wurden mir von luzifer selbst vorgelesen. 
Und als ich das machte, verwirklichten sich die Verteufelungen, die in diesem 
schwarzen Buch waren, im Leben jeder Person, die in derselben Familie wie 
der Hexer ist, der zu mir gekommen war. Es gibt manche Sachen, die Leute 
erleben, und wovon sie nicht einmal die Verursacher sind. Einfach, weil ein 
Mitglied der Familie für seine eigenen Interessen irgendwohin gegangen war, 
und die ganze Familie gefährdet hat. Und wegen ihm fängt die Familie an zu 
leiden. 
 
Und mit dem zweiten Teil der Haut machte ich "das rote Buch", das ist das 
Hinrichtungsbuch. Und in diesem Fall bat ich diesem Hexer, mir die Namen 
aller Mitglieder seiner Familie zu geben, und ich schrieb die in dem Buch auf. 
Und wenn er satan sehen wollte, bat ich ihm, einen Namen zu nennen. Und 
wenn er ihn nannte, strich ich ihn einfach durch. Sobald der Name 
durchgestrichen war, starb die betreffende Person in dieser Welt. Sobald die 

Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 
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Person stirbt und begraben wird, schicke ich in der Nacht die Dämonen auf den 
Friedhof, um Blut von seinem Körper abzuzapfen. Wenn Blut in einer Vase 
ausgelaufen war, legte ich sie auf den Teppich, und sie rutschte bis zum Schloß 
luzifer ab. Wenn luzifer das Blut sah, trank er es und war zufrieden. Und nur in 
diesem Moment konnte der Hexer hineingehen. Es ist wirklich 
unaussprechlich. Um Tod und Fluch zu suchen, sind Hexer zu allem 
bereit, sie lassen sich nicht lumpen. Sie machen riesige Opfer für ihren 
Meister satan. Wenn Zauberer solche Dinge tun, lassen sie ihre 
Familienmitglieder leiden. Wenn Sie zu Jesus kommen, wird sein Blut all diese 
Verurteilungen aufheben. 
 

3- Die indische Magie 
 
Was mich in die indische Magie hineingehen ließ, war das Ringen. Ich bin in 
das Wrestling von einem Mann aus Kolwezi eingeweiht worden. An dieser 
Stelle werde ich mit Ihnen über einen Zwischenfall sprechen, der unerwartet 
geschehen war, als ich den Vater eines Wrestlers töten wollte. Als ich in Likasi 
war, arbeitete ich mit einem Dämon, der mir die Macht gab, neun Friedhöfe 
unter Kontrolle zu haben. Es war in Toyota, vom Berg aus, auf dem sich die 
"Marianische Domäne der Katholiken" befindet, dass ich die Verbindung 
machte. Es gab einen Ringer aus Kinshasa, der nach Likasi gekommen war und 
dort Kämpfe austragen sollte. Diese Kämpfe gingen von Donnerstag bis 
Sonntag. Und am Sonntag sollten dann die "Star-Kämpfe" stattfinden. Er war 
es, der am Sonntag gegen den Champion von Likasi kämpfen sollte. Als er 
mich sah, rief er mich an und stellte eine telepathische Verbindung zu mir her. 
Wir trafen uns und er sagte mir, dass, wenn ich ihm helfen würde, den Kampf 
zu gewinnen, er mir einen Anteil von dem geben müsste, was er zu gewinnen 
hatte. 
 
Ich hatte ihm also gesagt, dass wir, um den Sieg zu erringen, alle Richtungen 
blockieren müssen, und um das zu tun, müssen wir jemanden töten und dann 
seinen Geist benutzen. Ich erklärte ihm, dass es mit Hilfe dieses Geistes für 
den Ringer, gegen den er im Ring kämpfen würde, schwierig sein würde, mit 
der mystischen Welt in Kontakt zu kommen. Ich fragte ihn nach dem Namen 
einer Person und er nannte mir den Namen seines Vaters. Ich musste auf den 
Friedhof gehen. Es war Samstag, ich war an einem Grab angekommen, und 
dort hatte ich meinen kabbalistischen Spiegel neben das Kreuz gestellt. Und 
auf das Grab hatte ich meine anderen Beschwörungswerkzeuge gelegt. Ich 
hatte mich konzentriert, ich machte Beschwörungsformeln. Der betreffende 
Vater lebte in Kinshasa, er war Mitglied der Bethelgemeinde. Ich stand um 
Mitternacht mit meinem Messer vor dem Spiegel. Ich sollte seinen Geist rufen, 
und sobald er in meinem Spiegel erschien, sollte ich ihn erstechen. 
 

Ich hatte mich darauf konzentriert, den Geist dieses Vaters anzurufen. Bevor 
ich ihn rief, rief ich zuerst die bösen Geister, die nur zum Töten beauftragt 
sind. Ich hatte sie einen nach dem anderen geschickt, sie gingen in eine 
Richtung und es gab keine Rückkehr. Ich habe mich dann konzentriert und 
einen der großen Dämonen angerufen, der in der Armstrong-Welt arbeitet, und 
trotz der Anweisung, die ich ihm gegeben hatte, passierte nichts. Ich 
konzentrierte mich wieder und rief andere Geister, sie waren alle weg, aber 
keiner von ihnen war zurückgekehrt. Und nach all diesen vergeblichen 

Quelle & Kontakt: Webseite: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 
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Versuchen habe ich mich darauf konzentriert, den Herzog und den Marquis der 
Hölle anzurufen. Was in dieser Nacht mit mir geschah, habe ich bis heute nicht 
verstanden. 
 

Während ich mich fertig machte, sah ich das Feuer. Eine Feuerflamme war auf 
dem Spiegel gelandet. Mein Spiegel war zerbrochen, ich selbst war ein Stück 
weit geschleudert worden und gefallen, sogar meine Kerzen waren erloschen. 
Als ich geworfen wurde, befand ich mich in einem tiefen Schlaf und wachte erst 
morgens gegen 6:30 Uhr auf. Es war bereits Sonntag. Ich schaute auf meinen 
kaputten Spiegel und ging nach Hause. Dieser Ringer ging zum Kampf und 
wurde an diesem Tag ordentlich verprügelt. Einen Tag später erkrankte er und 
wurde in das Daco-Krankenhaus in Likasi gebracht. Jedes Mal, wenn der Arzt 
kam, änderte die Krankheit ihren Namen und am vierten Tag starb dieser 
Ringer. Er, der versucht hat, seinen christlichen Vater zu töten, ist selbst 
gestorben. Als meine Kerzen brannten, gab es sicherlich Feuer, aber da dieser 
Vater ein Christ war, ist sein Gott ein verzehrendes Feuer und es war dieses 
Feuer, das ich kommen sah. Und die Kerzenfeuer, die angezündet wurden, 
wurden ausgelöscht, weil das echte Feuer da war. 
 

Als ich mich mit indischer Magie weiterentwickelte, mussten mein Meister, der 
aus Kisangani stammte, und ich eines Tages eine Reise nach Kalemie machen, 
um eine Meerjungfrau zu treffen, die auf dem Grund des Tanganjikasees liegt. 
Davor hatte mich mein Meister irgendwo eingeladen, und um 20 Uhr hatte er 
mir ein Päckchen gegeben und mir gesagt: "Heute Abend um 23.30 Uhr wirst 
du auf den Friedhof gehen, du wirst eine Zeremonie machen und während der 
Zeremonie wird ein Wesen erscheinen. Was auch immer es ist, bewahre die 
Ruhe. Du hast kein Recht, wegzulaufen. Wenn du wegläufst, erwartet dich 
entweder der Tod oder der Wahnsinn." 
 

Ich war wieder zu Hause und um 23:00 Uhr auf dem Tannenbaumfriedhof. Das 
Paket enthielt u. a. zwei weiße Kerzen und eine rote Kerze. Die drei Kerzen 
bildeten ein gleichseitiges Dreieck. Das stellt die "hinduistische teuflische 
Dreifaltigkeit" dar; und noch in diesem Paket war eine kleine Glocke, wie sie 
die Akolythen in der katholischen Kirche während der Transsubstantiation 
benutzen, das ist der Moment, wenn wir das Brot in den Leib Christi und den 
Wein in das Blut Christi verwandeln wollen. Diese Glocke, die die Akolythen 
benutzen, wenn sie knien, ist satanisch. Es soll die Tür für Dämonen öffnen. Es 
gibt einen weißen Stein auf der rechten Seite der Sakristei, das ist die Stelle, 
an der die Dämonen die Kirche betreten, um an der Messe teilzunehmen. 
 

Der Katholizismus ist keine Religion Jesu, er ist nur Satanismus, der 
sich mit einer christlichen Fassade präsentiert. Ich wurde von einem 
spanischen Priester initiiert. Als ich all diese Dinge arrangiert hatte, sprach ich 
Beschwörungsformeln aus, und danach leuchteten die drei Kerzen von selbst 
auf, und ich begann, Beschwörungen zu machen, all dies nach den 
Anweisungen, die mein Meister mir gegeben hatte. Danach nahm ich meine 
Glocke und läutete sie dreimal. Zu meiner Überraschung passierte nichts. Ich 
hatte einen Fehler beim Rezitieren der Beschwörungsformeln gemacht. Mit 
dem Teufel, wenn Sie Beschwörungen machen, wenn Sie einen einfachen 
Rechtschreibfehler machen, zum Beispiel statt "e" setzen Sie "a" die ganze 
Beschwörung wird abgebrochen. 
 

Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 
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Ich hatte die Beschwörungsformeln richtig genommen, und es gab einen 
heftigen Wind, der auf dem Friedhof zu wehen begann, es war wie ein Orkan. 
Es war schon nach Mitternacht, und ich war allein auf dem Friedhof. Ich sah 
einen Mann vor mir erscheinen. Er trug ein schwarzes Gewand, aber seine 
Füße berührten nicht den Boden. Er war ein weißer Mann, er stellte sich als 
Hindu Sankara vor. Er hatte mir eine Kette mit 108 Kugeln geschenkt, 
die dem Rosenkranz im Hinduismus und bei den Katholiken sowie dem 
Tasbih bei den Muslimen entspricht. All dies ist satanisch. Dann sagte er 
mir, ich solle mein erstes Opfer nicht vergessen, und er verschwand. 
 
Am nächsten Morgen ging ich zu meinem Meister. Ich erklärte ihm alles, was 
mir in der Nacht passiert war, und er schüttelte mir die Hand und sagte: "Du 
bist ein tapferer Mann. Er sagte wieder zu mir, am Ende wurde dir gesagt, du 
sollst dein erstes Opfer nicht vergessen. Wisse, dass das Opfer, um das es 
geht, darin besteht, dass du in dieser Nacht, um Mitternacht, einen Hahn essen 
musst, aber einen unzubereiteten Hahn. [...] Du musst es nicht auf dem 
Markt kaufen, du musst es von einer Familie kaufen. Und das habe ich 
getan, ich bin in der Nachbarschaft herumgegangen, aber ich habe nichts 
gefunden, gegen 15 Uhr war ich schon fast entmutigt. Als ich vorbeikam, sah 
ich zwei Jungen, die mit Hähnen aus ihrer Hütte kamen, um zum Markt zu 
gehen. Als ich sie sah, hielt ich sie an und ging mit ihnen in das Grundstück. 
Ich fragte nach dem Preis für den Hahn, sie gaben ihn mir, und ich bezahlte 
ohne Diskussion. Während ich dort war, benutzte ich eine List, um eine Feder 
fallen zu lassen, indem ich innerlich eine mystische Formel aussprach, und ich 
war weg. Ich hatte den Hahn gegessen und alles nach der Anleitung gemacht. 
 
Um neun Uhr ging ich zu meinem Meister. Ich erklärte ihm alles, was ich getan 
hatte, und er sagte zu mir: "Du bist wirklich ein mutiger Junge! Aber ich werde 
dich bitten, etwas zu tun: Geh jetzt zu dem Ort, an dem du den Hahn gekauft 
hattest, um die Feststellung zu machen." Ich ging dorthin und stellte fest, dass 
dort eine Trauerfeier stattfand. Während ich dort war, klagten die Eltern des 
Opfers und sagten: "Das Kind war gar nicht krank, aber als es um 23:30 Uhr 
ankam, hatte es hohes Fieber, das nur kurz anhielt, nach 30 Minuten ist das 
Kind gestorben!" Um 23:30 Uhr schnitt ich den Kopf des Hahns ab, das 
Kind bekam Fieber und um Mitternacht aß ich den Hahn, das Kind 
starb. 
 

4- Ein Punkt der Verwirrung, den ich hatte 
 
Ich möchte Ihnen auch von einem Punkt der Verwirrung erzählen, den ich 
hatte. Als satanist ging ich mit einem Mädchen aus, das Mitglied in einer 
Gebetsgruppe war. Sie hatte mich eines Tages in ihre Gruppe eingeladen. Als 
ich dort ankam, stellte sie mich den Leitern als ihren Verlobten vor. Ich wurde 
mit Freude begrüßt. Das Gebet begann. Ich war dort und tat auch so, als 
würde ich beten, weil ich nicht wusste, wie man betet. Ich wusste nur, wie 
man die Dämonen beschwört. Sie sollten wissen, dass nicht alle, die in die 
Kirche kommen, kommen, um Jesus zu suchen. Es gibt einige, die nur 
kommen, um anderen Menschen zu schaden. Als das Gebet vorbei war, 
hatte ich die Schwester genommen und brachte sie nach Hause. 
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Zwei Wochen später kam sie weinend zu mir nach Hause. Ich begrüßte sie, 
und sie antwortete nicht, sie weinte nur. Am Ende sagte sie schluchzend zu 
mir: "Warum hast du mir nie von deinem Zustand erzählt?" Ich sagte: "Mein 
Zustand? Welcher Zustand?" Sie sagte: "Dein geistiger Zustand." Ich sagte: 
"Ich bin ein katholischer Christ und wenn du mehr wissen willst, ich bin auch 
ein katholischer Pfadfinder." Sie sagte: "Nein, das ist nicht dein echter 
Zustand!" "Mein wahrer Zustand? Was glaubst du, wer ich bin?" Sie sagte: "Du 
bist ein großer satanist!" Ich sagte: "Wer hat Ihnen das gesagt?" Sie sagte: 
"Die Leiter unserer Gebetsgruppe haben gebetet, als ich ihnen die Bitte um 
meine Heirat vorgetragen hatte, denn ich hatte dich bereits als meinen 
Verlobten vorgestellt. Während sie beteten, erhielten sie von Gott, dass du ein 
großer satanist bist." Ich sagte: "Ich, satanist! Schaue mich gut an, siehst du 
etwas, das mit satan zu tun hat?" Und sie sagte zu mir: "Nein". 
 
Geliebte, den Satanismus kann man nicht auf dem Gesicht lesen! Sie ist 
geistlich, und nur durch Offenbarung können wir sie entdecken. Die 
Bibel sagt, dass das Herz des Menschen böse ist, niemand kann es erkennen, 
Gott allein erforscht die Herzen und die Lenden, Er allein kennt den wahren 
geistlichen Zustand eines Menschen. Also sagte ich ihr, mach dir keine Sorgen, 
diese Leute sind eifersüchtig, sie bekämpfen deine Ehe, da sind die Geister, die 
versuchen, dich im Zölibat zu blockieren. Sie haben es dir gesagt, damit du 
mich nicht heiraten würdest. Ich überzeugte sie, und sie stimmte zu. Dann 
habe ich ihr etwas Geld gegeben und sie nach Hause gebracht. 
 
Als ich nach Hause kam, war ich wütend, und ich sagte mir: Diese Leute, die 
ihr diese Offenbarung gegeben haben, werden heute Abend sehen, wozu ich 
fähig bin. Dann, Geliebte, hatte ich meinen geheimen Raum betreten, ich hatte 
mich konzentriert und ich hatte die Form einer Eule angenommen, ich hatte 
mein Messer genommen. Das besagte Messer, wenn Sie es mit fleischlichen 
Augen betrachten, werden Sie sehen, dass es wirklich ein Messer ist, aber es 
war kein Messer, es war ein menschlicher Knochen. Nachdem ich diese Form 
und mein Messer genommen habe, bin ich weggeflogen. Ich sagte mir, dass 
ich sie bestrafen würde. Als ich vor dem Grundstück ankam, stand dort ein 
Avocadobaum. Ich bin als Eule darauf gelandet. Dann habe ich mich auf die 
Allee auf den Boden projiziert, und dann habe ich mich konzentriert und wurde 
wieder menschlich. Das Grundstück lag vor mir und ich musste mich 
aufrichten, um anzugreifen. Aber was ich an diesem Tag gesehen hatte, war 
jenseits meiner Vorstellungskraft. 
 
Als ich mich aufgerichtet hatte, um zu der Stelle vorzudringen, wo das Haus 
war, war dort kein Haus. Stattdessen gab es einen großen Fluss, und das 
Haus, das ich angreifen sollte, lag in der Mitte des Flusses und konnte nur 
schwimmend erreicht werden. Und da ich nicht schwimmen konnte, hatte ich 
meine Tierform wieder angenommen und kehrte nach Hause zurück. Am 
nächsten Morgen gegen 10 Uhr ging ich wieder dorthin, um den Fluss zu 
sehen. Als ich dort ankam, war zu meiner großen Überraschung das Haus noch 
da, aber es gab keinen Fluss. Geliebte, Jesus ist der Beschützer 
schlechthin! Als ich gegangen war, um sie anzugreifen, hatte ich das Haus 
nicht gesehen, statt des Hauses war es der Fluss. Der Herr hatte mich verwirrt, 
Er hatte mich mit Blindheit geschlagen, ich hatte nichts gesehen und 
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was noch komplizierter ist, ist die Tatsache, dass diese Leute, die in 
dem Haus waren, nicht einmal wussten, dass ich da war. Erst nach 
meiner Befreiung, mehrere Jahre später, ging ich hin, um diese Leute um 
Vergebung zu bitten. Und als ich sprach, waren sie überrascht, denn sie 
wussten nicht einmal, dass etwas passiert war. 
 

5- Meine Reise in die Welt von Polliun und in Indien 
 
Ich werde Ihnen von meiner Reise in die Welt von Polliun und meiner Reise 
nach Indien erzählen, wo ich den Premierminister von luzifer getroffen habe. 
Sie sollten wissen, dass die ganze Welt unter der Herrschaft von luzifer steht. 
Luzifer hatte uns gesagt, dass nur die Christen außerhalb seiner 
Kontrolle sind, und sie sind nur 25% der Menschheit. Er hatte uns 
gesagt, dass die restlichen 75 % ihm gehören und dass nur 25 % dem König 
der Christen gehören. Der Teufel erwähnt nie den Namen Jesus. Wenn er über 
Jesus sprechen will, sagt er: "Der König der Christen". Denn der Name Jesus 
ist eine Bombe in der Welt von luzifer und das ist einer der Gründe, die mich 
dazu gebracht haben, mich von ihm zu trennen. Ich glaubte, dass die Macht 
luzifers auf ihrem Höhepunkt war, und erst als ich die Macht des Namens Jesu 
entdeckt hatte, begann ich an allem zu zweifeln, was luzifer mir erzählte. Er 
hatte uns auch gesagt, dass wir ernsthaft in den Gemeinden arbeiten müssen 
und dass wir alles tun müssen, um die Christen in einen geistlichen Schlaf zu 
versetzen. Und dort hatte er einen Aktionsplan erstellt, der sieben Punkte 
umfasst: 
 
1- Bekämpfen oder leugnen Sie die Manifestation des Heiligen Geistes. 
2- Tun Sie alles, um die Macht des Bösen zu stärken. 
3- Alles tun, um Homosexualität in der Welt auf der horizontalen und 
vertikalen Ebene einzuführen. 
4- Alles tun, um die Bibel in eine falsche Richtung zu drehen. 
5- Einfluss auf die Geschäftswelt nehmen. 
6- Tun Sie alles, um das Opfer und das immerwährende Opfer zu stoppen. 
7- Tun Sie alles, um Rivalität und Mode in der Gemeinde einzuführen. Luzifer 
hatte uns gesagt: "Die Christen sind durch ihren festen Glauben an diesen 
Mann mächtig geworden, also müssen wir alles tun, um sie zu schwächen, 
denn wenn sie erst einmal schwach im Glauben sind, können sie ihrem Gott 
nicht mehr gefallen. Er hatte uns seine zehn Gebote gegeben. Wenn wir Kinder 
Gottes sind und in vollkommener Gemeinschaft mit Gott stehen, gibt er uns 
seine Waffen, die geistlichen Waffen. Aber um einen guten geistlichen 
Kampf zu führen, müssen wir damit beginnen, uns aller fleischlichen 
Waffen zu entledigen. Es gibt Menschen, die mit Beleidigungen gegen Hexer 
kämpfen. Nicht wegen Beleidigungen wird der Hexer Angst vor Ihnen haben. 
Die Hexer werden sich vor Ihnen fürchten, wenn Sie sich aller fleischlichen 
Waffen entledigen und die Waffen des Heiligen Geistes nehmen. 
 
Jedes Jahresende werden viele Opfer in der Welt der Finsternis gebracht. Es 
gibt viele Menschen, die in dieser Welt leben, während ihr Blut bereits 
getrunken wurde. Sie leben noch, obwohl es bereits eine zeitliche 
Begrenzung gibt, und wenn die Frist abläuft, folgt der physische Tod. 
Sogar die Umstände ihres Todes sind bereits vorhergesehen. 
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5.1- Meine Reise durch die Welt von Polliun 
 
Als ich noch dem Teufel diente, sagte mir mein Meister eines Tages, ich solle 
alles tun, um zu heiraten. Also schickte er mich nach Likasi. Es gibt dort einen 
Fluss namens Panda. Ich war dorthin gegangen, hatte Beschwörungen 
gemacht, und auf dem Fluss war ein starkes Licht, und aus diesem Licht war 
eine weiße Frau hervorgegangen. Sie hatte sich zu mir auf das Ufer gesellt und 
fragte mich, warum ich gekommen sei, um sie zu wecken. Also sagte ich zu 
ihr: "Bevor ich dir antworte, sag mir erst deinen Namen." Sie sagte mir, ihr 
Name sei Helen. Und dann sagte ich ihr, dass ich gekommen sei, um sie als 
meine Frau zu nehmen. Sie hatte sich geweigert und ich hatte begonnen, sie 
anzuflehen, ich hatte ihr gesagt, dass ich alles tun würde, um sie glücklich zu 
machen. Ich flehte sie an und sie stimmte zu und sagte: "Wenn du mich 
wirklich als deine Frau brauchst, musst du zu uns kommen." Sie fügte hinzu: 
"Wenn du kommst, überreichst du eine Wertmarke." Sie gab mir eine gelbe 
Wertmarke, und dann trennten wir uns. 
 
Am nächsten Tag ging ich zu meinem Meister. Er sagte mir: "Bevor du in diese 
Welt gehst, wisse, dass die Frauen dort einen sehr hohen Grad an Verführung 
haben. Wenn du dort hingehst und mit einem von ihnen schläfst, wirst du für 
immer dort bleiben. Und um zu verhindern, dass du ohne Gegenleistung 
dorthin gehst, musst du ein neuntägiges Trockenfasten machen." Ich 
hatte neun Tage lang gefastet, ohne zu essen und zu trinken. Und alle 
neun Tage habe ich nur Beschwörungsformeln rezitiert. Um Dämonen zu 
widerstehen, das ist es, was ein satanist in der Lage ist, zu tun. 
 
Dennoch gibt es Christen, die sich weigern zu fasten. Geliebte, es gibt 
hartnäckige Dämonen, die nicht so einfach gehen. Und diese Dämonen 
gehen nur durch Gebet und Fasten. Deshalb hatte Jesus in Matthäus 17:21 
gesagt: "Diese Art von Dämonen aber fährt nur durch Fasten und Gebet aus." 
Sie haben Christen, die sich verstecken, um zu essen, wenn die Kirche ein 
Fasten verordnet. Wenn Ihre Pastoren Sie bitten zu fasten, müssen Sie 
ihnen gehorchen, denn Gehorsam ist besser als Opfer. Wenn Sie einen 
Befehl erhalten, müssen Sie diesen befolgen. Wenn Sie sich verstecken, 
um nicht zu gehorchen, auch wenn der Pastor Sie nicht sieht, sieht Gott Sie! 
Wenn Sie Ihren Pastoren nicht gehorchen, werden Ihre Gebete fruchtlos sein. 
 
Am zehnten Tag nach dem Fasten war ich zum Fluss gegangen. Ich hatte 
Beschwörungen gemacht. Und dann kam eine Sirene aus dem Fluss, es war 
etwa 1:00 Uhr morgens. Es war diese Meerjungfrau, die mir den Weg in die 
Welt von Polliun zeigen sollte. Sie bat mich, mit ihr in den Fluss zu gehen, was 
ich auch tat. Als ich auf dem Grund des Wassers war, war es nicht auf einer 
geistlichen Ebene, es war auf einer physischen Ebene, mit diesem Körper, den 
ich heute noch habe. Auf dem Grund des Wassers stand ein großes Krokodil 
vor mir. Es muss das Transportmittel in die Welt von Polliun gewesen sein. Es 
hatte seinen Mund geöffnet, ich war hineingegangen und es hatte mich 
verschluckt. Er war es, der dafür verantwortlich war, mich irgendwo auf einer 
Straße abzusetzen. Während ich mich vorwärts bewegte, fand ich mich vor 
einer Schranke wieder, ich hatte die gelbe Wertmarke vorgelegt, die ich 
erhalten hatte, und ich wurde hinübergeführt. Als ich auf der anderen Seite 
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war, kam ein schwarzes Auto, eine Tür öffnete sich und ich wurde gebeten, 
einzusteigen. 
 
Als wir im Auto saßen und fuhren, schaute ich den Mann an, der mich fuhr; er 
hatte weder Kopf noch Hals. Er hat mich zu Hélènes Haus gefahren. Als ich 
ankam, fand ich vier identische Frauen mit demselben Körpertyp und 
derselben Kleidung vor. Nachdem die anderen drei gegangen waren, hatte ich 
zu Hélène gesagt: "Da deine Freunde gegangen sind, ist es Zeit, zusammen zu 
schlafen. Und diese dämonische Frau sagte zu mir: "Du und ich haben noch 
keine Ehe geschlossen, also haben wir nicht das Recht, miteinander zu 
schlafen". Geliebte, das hatte mich sehr beeindruckt. Es ist ein Dämon, der 
das zu mir gesagt hat. Schauen Sie sich an, was sogenannte "verlobte" 
Christen heute tun. Manche vollziehen die Ehe vor der Ehe! Es ist Unzucht! 
 
Auf meinem Arm befindet sich eine Narbe. Sie wurde nicht von einem 
Menschen verursacht, sondern von luzifer selbst. Er hatte mich verwundet und 
mein Blut war in einen Kelch gefallen. Als der Kelch voll war, trank luzifer mein 
Blut in meiner Gegenwart. Er hatte mir 406 Dämonen gegeben, die mir zu 
Diensten sein sollten. Ich öffne eine Klammer: Ich hatte 406 Dämonen, die mir 
zu Diensten waren. Aber an dem Tag, als ich Jesus begegnete, flohen alle 406 
Dämonen, und ich bin jetzt frei. Nachdem er dies mit mir gemacht hatte, war 
mein rechter Arm zum Sitz meiner Macht geworden. Ich könnte luzifer in 
meinem Körper tragen, und er könnte sich in mir inkarnieren. Als ich ging, war 
es tatsächlich luzifer, den die Leute sahen. Luzifer ist ein großer, schamloser 
Mann. Wenn er in meinem Körper war, hat er mich in Hotels und zu jungen 
Mädchen geführt. Obwohl ich es war, den die Mädchen sahen, war es luzifer, 
mit dem sie schliefen. Es gibt Mädchen, die bereits mit luzifer geschlafen 
haben, ohne es zu wissen. Denn ich war nicht der einzige satanist, in dem 
luzifer verkörpert werden konnte. Fliehe die Unzucht! Dämonen dringen auf 
sexuellem Weg in das Leben eines Menschen ein. 
 
Als ich die Frau mitgenommen habe, bin ich nach Hause gegangen, und dann 
hat sie mich auch besucht. Sie kam mich an jedem geraden Tag in der Woche 
besuchen. Sie hatte mir sogar einige Verbote mit auf den Weg gegeben, unter 
anderem durfte ich außer mit ihr keine Beziehung zu einem Mädchen unter 
Menschen haben. Aber eines Tages war ich bei einem Trauerfall einem 
Mädchen begegnet, das meine Freundin war, bevor ich mit Helen zusammen 
war. Und noch bei diesem Trauerfall hatte ich die Nacht mit ihr verbracht. Und 
als ich nach Hause kam, fand ich dieses Mädchen, das ich bei der Trauerfeier 
zurückgelassen hatte, in meinem Zimmer. Als ich sie sah, sagte ich zu ihr: 
"Aber was machst du denn hier? Ich habe dich trauernd zurückgelassen, wie 
bist du hier gelandet?" Sie hatte nichts geantwortet, und ich fuhr fort, indem 
ich sagte: "Ich habe eine Frau, die wirklich gemein ist, wenn sie dich hier 
findet, wird sie dich umbringen". Sie hat nichts gesagt, ich habe ihr den 
Rücken zugewandt. 
 

Und dann fing sie an zu weinen und sagte: "Schatz, hast du mich vergessen?" 
Als ich mich umdrehte, sah ich auf mein Bett, und es war nicht dieses 
Mädchen, sondern Helen. Und zwei Tage später war das Mädchen tot. Es war 
Hélène, die sie getötet hatte. Ich weise die jungen Mädchen darauf hin, 
besonders diejenigen, die die schlechte Angewohnheit haben, die 
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Männer zu wechseln, wie man die Kleidung am Körper wechselt. Wenn 
du mit deinem ausschweifenden Leben weitermachst, wirst du einem 
satanisten begegnen, und dieser Tag wird das Ende deines Lebens sein. 
Satanismus und Magie kann man nicht auf dem Gesicht lesen. Seien Sie sehr 
vorsichtig. 
 

5.2 Meine Reise nach Indien 
 
Nach diesem Vorfall fand ich eines Tages einen Brief auf meinem Tisch, in dem 
ich gebeten wurde, nach Indien zu gehen. Ich ging zu meinem Meister und 
erklärte ihm, was mit mir geschehen war. Er sagte: "Als dein Herr kann ich 
nichts für dich tun. Du wirst nach Indien gehen, um bestraft zu werden. Wenn 
du lebend herauskommst, ist das gut; und wenn du stirbst, ist das dein 
Problem." Ich war also zurückgekehrt und handelte nach den Anweisungen, die 
ich erhalten hatte. Ich hatte einige Beschwörungsformeln gemacht, und 
danach war ich ins Bett gegangen. Kurz nach Mitternacht spürte ich, wie das 
Dach meines Hauses zu beben begann. Ein paar Minuten später sah ich Rauch 
aus dem Dach kommen. Der Rauch kam in dem Kreis, den ich gezeichnet 
hatte, herunter. Der Rauch hatte ein menschliches Aussehen angenommen, 
und es war ein Mann. Er lud mich ein, mich zu ihm in den Kreis zu setzen. Ich 
sagte zu ihm: "Bevor ich mich dir anschließe, musst du mir deinen Namen 
sagen." Er sagte zu mir: "Ich bin Dr. Krishna, ich gehöre zu den indischen 
Gottheiten. Ich bin geschickt worden, um dich nach Indien zu bringen." Das 
war eine Gelegenheit, mein Leben Jesus zu übergeben. Ich hatte zugestimmt, 
nach Indien zu gehen, um bestraft zu werden, alles, weil ich verhext war. 
Verhexte Menschen können nicht gut denken. Als ich mich ihm anschloss, 
umarmte ich ihn, und er und ich wurden in einen großen Tempel geworfen. 
luzifer hat nur drei Tempel auf der ganzen Welt. 
 
Der erste Tempel befindet sich in Großbritannien im Untergrund. Und 
dort befindet sich der Gouverneur luzifers, der die Aktivitäten innerhalb der 
verderblichen Sekten und Kirchen des satans koordiniert. Dort ist die 
Zensurkommission angesiedelt, die sowohl Pamphlete als auch diabolische 
Bücher wie: Erwachet, Wachtturm, Gesprochenes Wort, TOB Bibel, Jerusalem 
Bibel, Verbum xxl Kain Bibel, Neue Welt Übersetzung. 
 
Der zweite Tempel befindet sich auf dem Grund des Wassers, an der 
Kreuzung des Atlantiks und des Indischen Ozeans, es gibt ein Dreieck, 
das Bermuda-Dreieck genannt wird. Wenn Sie dort in die Tiefe gehen, finden 
Sie ein großes Gebäude, das eine weiße Farbe hat. Es wird das weiße Haus von 
luzifer genannt. Und dort trifft sich luzifer mit satanisten aus der ganzen Welt. 
 
Der dritte Tempel befindet sich in Indien. Es wird der "Tempel des Dail" 
genannt. Hier befindet sich luzifers Premierminister. Aber außer diesen drei 
Tempeln gibt es kleine satanische Häuser, sowie mystische Logen: das Amorc-
Rosenkreuz, das goldene Rosenkreuz, das martinistische Rosenkreuz, usw. 
Wenn wir über die Rosenkreuzer sprechen, ist es ein mystischer Orden mit 
sieben verschiedenen Bruderschaften. Es gibt Häuser wie: "Louis Gilbert", 
"Lombardhaus", "Haus der Salbung", sogar in Nigeria, wo der Film von 
"Karachika" gedreht wird, mit der Kraft von Fürst Talus. 
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Als ich in diesem Tempel war, waren dort mehr als tausend Menschen. Dort 
traf ich viele Autoritäten, unter anderem auch Mobutu. In diesem Moment 
ist Mobutu in der Astralwelt angekettet. Er, der treu für den Teufel 
gearbeitet hatte, fand sich mit Ketten und einem großen 
Vorhängeschloss wieder. Als ich dorthin gebracht wurde, wurde ich in ein 
Loch geworfen, das 200 Meter tief war. Als ich auf den Grund fiel, herrschte 
totale Dunkelheit. Und in diesem Loch gab es Reptilien, Schlangen, 
Skorpione... All diese Biester waren da, um mich zu beißen. Das nennen wir 
den Ort der Folter. Und ich musste schweigen, denn wenn ich den Mund 
aufmachte, würde der Tod folgen. Und ich war fünf Tage lang dort. Und 
während dieser Zeit, in Likasi, haben meine Eltern überall nach mir gesucht. 
Und doch war ich in einem Loch. Der betreffende Tempel ist ein großer 
Tempel. Davor befindet sich ein großer Spiegel wie eine riesige Leinwand. Und 
bei jedem Treffen müssen wir das Blut von fünfhundert Menschen trinken. Es 
gibt satanisten, die auserwählt sind, ihre Familienmitglieder zu opfern. 
 
Es gab einen Vater, der zu denjenigen gehörte, die ihre Familienmitglieder 
opfern mussten. Als er an der Reihe war, nannte er den Namen seines Neffen. 
Er gab nicht die Fingernägel, den Speichel oder die Haare. Er hatte nur den 
Namen angegeben. Und es gab Mägde, die hatten eine goldene Vase, und sie 
hatten diese Vase an den unteren Rand des Spiegels gestellt. Andere hatten 
die Aufgabe, den Namen dieses Neffen zu nennen. Und einer hatte ein 
goldenes Schwert. Es waren viele Leute da. Sie begannen zu rufen, und kurz 
darauf erschien der besagte Neffe auf dem Spiegel. Er stand da mit freiem 
Oberkörper. Dann richtete der Mann, der das Schwert hatte, das Schwert auf 
den Spiegel in Brusthöhe, und das Schwert begann einzudringen. 
 
Als das Schwert eintrat, trat Blut aus und fiel in die Vase. Und als der Körper 
von all seinem Blut entleert wurde, war das Bild verschwunden, aber das Blut 
blieb in der Vase. Das wurde in kleine Tassen gefüllt und die Mägde verteilten 
und wir tranken. Und danach wurde eine Akte angelegt. Zuerst schreiben wir 
den Namen, und dann fragen wir: "Auf welche Weise wird er sterben?" Wir 
sagen: "Er wird durch einen Unfall sterben." Wir notieren die Umstände des 
Todes: Unfall. Sie sagen: "Wie lange wird es dauern, bis er stirbt?" Sie sagen: 
"Zwei Wochen." Hier steht 2 Wochen. Geliebte, als ich nach Likasi zurückkam, 
fand ich diesen Neffen lebend und zwei Wochen später wurde er von einem 
Fahrzeug angefahren. 
 
An einem anderen Tag, als ich in Likasi war, hatte ich einen Freund, der ein 
Ringer war. Er war nach Mbujimayi gegangen und kam mit Fetischen zurück. 
Er wollte sich mit mir messen. Er war zu mir auf das Gelände der Laienschule 
gekommen und wollte demonstrieren. Ich schaute ihn an und sagte: "Was 
willst du denn da machen? Dies ist für die kleinen Kinder. Geh und hab Spaß 
mit den Leuten deines Levels. Wenn du nach Hause kommst, wirst du alle 
deine Fetische verbrannt vorfinden." Er hatte es abgestritten und unsere Wege 
hatten sich getrennt. Er war zu seinem Haus gegangen, und abends gegen 
sechs Uhr war er weinend zu mir nach Hause gekommen. Er sagte zu mir: 
"Wie du mir gesagt hast, als ich nach Hause kam, habe ich festgestellt, dass 
alle meine Fetische verbrannt waren." Er weinte, und ich ging mit ihm zu 
seinem Haus. Als ich zu seinem Haus kam, hatte ich Beschwörungsformeln 
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gemacht, und wir hatten erneuert, was zerstört war. Und als ich das tat, war 
er neugierig. Er sagte: "Ich erkenne, dass du mächtig bist, und ich muss wie 
du sein." Ich sagte: "Wirklich? Da du wie ich sein willst, fang damit an, zuerst 
ein Baby zu essen. Wenn du ein Baby isst, werde ich dich mitnehmen, wo ich 
immer hingehe." 
 
Also suchte er nach einem Baby zum Fressen, konnte aber keines finden. Eines 
Tages kam er zu mir und sagte: "Ich habe ein Mädchen, das schwanger ist und 
nach einer Abtreibung sucht, weil der Junge, der sie geschwängert hat, 
weggelaufen ist." Also fragte ich ihn, im wievielten Monat sie schwanger war. 
Er sagte: "Sechs Monate." Ich sagte: "Sechs Monate ist schon ein Fötus. Wir 
können es benutzen, du wirst es essen und dann gehen wir zusammen." Und 
wir luden das Mädchen zu meinem Freund nach Hause ein. Ich hatte sie in 
einen magnetischen Schlaf versetzt, Hypnose genannt. Und danach beschwor 
ich einen Dämon namens "toter Meister, lebender Leichnam". Ich hatte eine 
chirurgische Operation am Körper des Mädchens ohne Skalpell durchgeführt. 
Ich hatte den Fötus entfernt, und da hatte ich einen anderen Dämon 
beschworen, Doktor Lang, der der Chirurg des Jenseits ist. Und ich hatte alles 
wieder in Ordnung gebracht, ich hatte das Mädchen aufgezogen, und sie war 
ohne Schwangerschaft nach Hause zurückgekehrt. Aber mit dieser Zeremonie 
wurde ihre Fruchtbarkeit geopfert, die hatte ich luzifer gegeben. Sie kehrte 
ohne Schwangerschaft, aber steril nach Hause zurück. Nachdem sie gegangen 
war, nahm ich das Messer und schnitt den Körper des Fötus. Ich sagte zu 
meinem Freund: " Iss." Er zögerte, und ich sagte: "Aber du bist derjenige, der 
so sein will wie ich. Wenn du so sein willst wie ich, iss schnell." 
 
Er hatte gegessen. Und als er fertig war, hatte ich ihn zu mir nach Hause 
eingeladen. In meinem Haus hatte ich Krishna angerufen, [...] und Krishna war 
gekommen. Und dann wurden wir drei zusammengewürfelt, und wir fanden 
uns physisch in Indien wieder. Als wir dort ankamen, bedankten sie sich, dass 
ich ein neues Mitglied mitgebracht hatte. Aber meinem Freund wurde gesagt: 
"Da du gerade erst unserer Gruppe beigetreten bist, musst du uns zuerst einen 
geliebten Menschen in deinem Leben geben." Nach ein paar Minuten wurde er 
gefragt, und er sagte: "Ich gebe meinen Vater." Wir fragen ihn: "Warum dein 
Vater?" Er sagt: "Weil er in der Familie derjenige ist, der schon lange gelebt 
hat." Und dann nannte er, wie immer, den Namen seines Vaters. 
 
Diejenigen, die dafür zuständig waren, diesen Vater anzurufen, riefen ihn an, 
aber der Spiegel war unversehrt. Sie riefen so oft an, dass sie sogar müde 
wurden. Also haben wir uns gefragt: "Warum ist das so?" Wir fragen meinen 
Freund: "Aber, dein Vater, ist er Mitglied in einem mystischen Haus?" Er sagte: 
"Nein. Mein Vater weiß nichts von Hexerei." Wer ist er dann? Er sagt: "Mein 
Vater ist nur ein Ältester der Gemeinde." Sie sagen: "Ein Ältester der Kirche? 
Er ist also ein Christ?" Als wir dort waren und sagten, wir hätten es mit einem 
Christen zu tun, haben wir alles getan, denn wenn ein satanist es schafft, 
einen Christen zu fangen, gibt ihm luzifer eine Menge Geld. Um einen 
einzigen Christen zu töten, ist luzifer in der Lage, tausend Heiden zu töten. Es 
ist nur der Christ, der sich seiner Kontrolle entzieht; es sind nur die Christen, 
die seine Werke destabilisieren. 
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Uns wurde gesagt: "Anstatt dass nur die für die Anrufe zuständigen Personen 
anrufen, müssen wir alle mitmachen..." Wir waren nun alle, über tausend von 
uns, gezwungen, den Namen eines Vaters zu rufen. Wir haben viel gerufen, 
aber der Spiegel war intakt. Als wir also weiter riefen, erschien statt des Vaters 
auf unserem Spiegel nur ein Kreuz. Und als wir weiter riefen, war am Kreuz 
das Blut. Und als das Blut anfing zu fließen, zerbrach der Spiegel, und wir alle, 
die dabei waren, wurden zu Boden geworfen. Und als wir aufgestanden waren, 
sagte jeder zu meinem Freund: "Was uns hier gerade passiert ist, ist wegen 
dir." Ich weiß nicht einmal, ob sie den Spiegel jemals ersetzt haben. Sie haben 
also meinen Freund verurteilt. Sie nahmen ein Gift, gaben es ihm und sagten: 
"Diesmal wird dein Vater sterben." Mir wurde gesagt: "Da du derjenige bist, 
der diesen Kerl hierher gebracht hat, wirst du mit ihm gehen, um diese 
Operation zu kontrollieren, die darin besteht, diesen Vater zu vergiften." 
 
Zurück in Likasi, gingen wir zum Haus meines Freundes. Als wir dort ankamen, 
wurde uns das Essen serviert. Wir haben gegessen und dann sind die Mutter 
und die anderen rausgegangen. Wir waren allein im Wohnzimmer und auf dem 
Tisch stand das Essen des Vaters. Der Vater war noch bei der Arbeit. Mein 
Freund hat das Gift genommen. Ich habe es mit meinen eigenen Augen 
gesehen. Er ging hin und tat es in die Soße seines Vaters. Und um 5 Uhr war 
sein Vater eingetroffen und begrüßte uns freudig. Er ging in sein Zimmer, zog 
sich um und ging ins Wohnzimmer. Er hatte sich an den Tisch gesetzt, vor dem 
Essen betete er. Als er betete, erwähnte er den Namen Jesus. Und wo wir 
waren, sagten wir: "Heute, dieser Jesus, wird es nichts geben, er wird heute 
sterben." Der Vater begann zu essen. Und er hatte alles aufgegessen. Während 
ich zu Ihnen spreche, ist dieser Vater noch am Leben. Meinem Freund war also 
eine Frist von einer Woche gesetzt worden, und als die Frist abgelaufen war, 
wurde er von den Geistern des Todes heimgesucht. Ich wurde kontaktiert und 
mir wurde gesagt: "Geh und mach ihn fertig!" Geliebte im Teufel gibt es 
keine Freundschaft, sondern nur Heuchelei. 
 
Ich war um 19:30 Uhr dorthin gegangen. Ich legte mich hinter seinem Haus 
auf den Boden, konzentrierte mich und nahm die Form einer Schlange an. Ich 
betrat das Haus und fand meinen Freund auf dem Boden. Er blutete, Blut kam 
aus seinen Nasenlöchern, seinen Ohren und sogar aus seinem Mund. Und als 
ich dort ankam, hatte ich ihn gebissen, ich hatte seinen Körper mit einem Gift 
infiltriert und ich kam heraus. Als ich auf der anderen Seite ankam, 
verwandelte ich mich wieder in meine menschliche Gestalt und ging zur Tür. 
Ich klopfte, mein Freund antwortete und ich trat ein. Als ich dort ankam, fand 
ich meinen Freund. Ich frage ihn: "Was ist passiert?" Er sagte: "Ich wurde 
angehauen und vor ein paar Minuten kam eine Schlange und hat mich 
gebissen." Und ich fragte ihn: "Aber die Schlange, wo ist sie hin?" Und er 
sagte: "Es ging in die Ecke da drüben." Also hob ich ein Stück Holz auf und 
begann, nach der Schlange zu suchen. Dort war es die Schlange, die die 
Schlange suchte. Wissen Sie, Geliebte, die Hexer, wenn es ein Problem gibt, 
sind sie die ersten, die Ihnen sagen: "Lass uns zu diesem Fetischisten gehen. 
Sie sollten wissen, dass, wenn Sie das Blut trinken, Sie die Seele in der Welt 
der Finsternis blockieren. Aber die Bibel sagt, dass die Waffen, mit denen wir 
kämpfen, geistlich sind, sie sind mächtig durch die Kraft Gottes. Mit diesen 
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Waffen können wir in die Welt satans hinabsteigen, die Mächte stürzen und die 
Seelen zurückholen, deren Blut bereits getrunken wurde. 
 

6- Vom satan auferlegtes Testament in vielen Familien 
 

Der Teufel hat bereits vielen Familien ein negatives Testament auferlegt. Wenn 
Sie Ihr Leben sorgfältig analysieren, werden Sie feststellen, dass es bestimmte 
Dinge gibt, die Ihre Eltern durchgemacht haben und die auch Sie 
durchmachen. Wenn Sie nicht aufpassen, können sogar Ihre Kinder das 
erleben, was Sie heute erleben. Das ist ein negatives Testament, das satan 
bereits vielen Familien auferlegt hat. Aber wenn Sie Jesus fürchten, wird er Sie 
in ein neues Testament bringen, das anders ist als das, das der Teufel Ihnen 
auferlegt hat. 
 

7- Mein Leben in der Welt des Pandämoniums 
 

In der Welt des Pandämoniums wurde ich in eine Abteilung namens 
Armstrong-Welt oder Marian-Domäne gebracht, die von einer Göttin namens 
Marie Margoue regiert wird. Dies ist der Sitz der katholischen Magie in der Welt 
des satans. Der Katholizismus hat zwei Sitze. In der menschlichen Welt 
befindet sich sein Sitz im Vatikan. Es hat eine zweifarbige Flagge (gelb und 
weiß). Diese beiden Farben bedeuten Gebete und Opfer, und dort finden Sie 
den Papst, den vicarius filii dei, denjenigen, der das Zeichen des Tieres trägt. 
Selbst heute noch, wenn Sie sehen, dass die katholischen Gläubigen irgendwo 
hingehen, um vor einer Statue zu knien, ist das nur das Abbild der Armstrong-
Welt. Sie werden getäuscht, indem man ihnen erzählt, Maria Marguerite sei die 
heilige Jungfrau Maria, die Mutter Jesu. Sie sollten wissen, dass Maria, die das 
Jesuskind zur Welt gebracht hat, bereits tot ist, und dass auch sie wie alle 
anderen auf die Entrückung wartet. 
 

Und in dieser Welt wurde ich zu den Santeria gebracht. Dies ist der Ort, an 
dem alle Heiligen, deren Namen in der katholischen Litanei rezitiert werden, zu 
finden sind. Wenn Sie nicht in der Furcht Gottes wandeln, können die 
Dämonen Ihnen ihre Ideen suggerieren und Sie glauben lassen, dass sie von 
Ihnen kommen. [...] Im Universum hat der Teufel bereits Satelliten platziert. 
Diese mystischen Satelliten senden Bilder an mystische Radare, und diese 
Radare wiederum senden die Bilder zurück an die XS-Bildschirme. Von diesen 
Bildschirmen aus kontrolliert der Teufel diese Welt, weil er nicht an mehreren 
Orten gleichzeitig sein kann. Aber Jesus, unser Gott, braucht keine 
Radargeräte oder Bildschirme. Die Bibel sagt: "Die Augen des Herrn sind 
überall, sie erspähen die Bösen und die Guten." Sprüche 15:3. 
 

Von diesen Bildschirmen aus kontrolliert der Teufel diese Welt. Er kennt die 
wahren Christen, die heuchlerischen Christen und die Heiden. Als wir also auf 
der anderen Seite waren, befahl uns der Teufel, viele Dämonen zu koordinieren 
und sie auf Menschen zu lenken, die Zeichen hatten, d.h. auf wahre Christen, 
um diese Zeichen auszulöschen. Sie müssen daher wissen, dass ein wahrer 
Christ derjenige ist, der zu viel gekämpft wird. Wenn Sie bekämpft werden, 
wissen Sie, dass Jesus Sie nie verlassen wird, er wird Sie immer erlösen. 
 

Der Teufel arbeitet mit zwei Codes. Der erste Code ist die Steuerung der Welt, 
die ich gerade erklärt habe. Der zweite ist, die Bibel in die falsche Richtung zu 
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drehen. Und das ist es, was heute vor sich geht. Man hat die Bibel bereits in 
die falsche Richtung gedreht. Und viele von denen, die sich Diener 
Gottes nennen, erfüllen den Willen satans, ohne es zu wissen. Was 
bedeutet es, die Bibel in eine falsche Richtung zu drehen? Es ist das 
Evangelium, das wir heute haben, wo sie nur über Segen reden und 
das Wichtigste vernachlässigen: die Erlösung. Es gibt keine Betonung auf 
Sünde, sondern nur auf Segen und andere unnötige Dinge. Sie müssen wissen, 
dass ein Segen ohne Erlösung ein Fluch ist. Jesus sagt uns in Matthäus 6:33: 
"Trachtet vielmehr zuerst nach dem Reich Gottes und nach seiner 
Gerechtigkeit, so wird euch dies alles hinzugefügt werden!" Eine Gemeinde, in 
der man nicht gerne über die Erlösung spricht oder auf der Sünde beharrt, ist 
eine Gemeinde, die unter der Herrschaft des Teufels steht. 
 

8- Problem einiger Namen, die Kindern gegeben werden 
 
In einigen Regionen erhalten Kinder, die unter besonderen Umständen, d.h. 
mit Nabelschnüren umwickelt, geboren werden, den Namen Mouginga, was so 
viel bedeutet wie "jemand, der gefesselt ist". Menschen mit solchen Namen 
verhalten sich seltsam, besonders wenn der Mond erscheint. Dies ist nicht auf 
den Namen Mouginga beschränkt, es gibt auch andere: Tchanda, Ngaloula, 
Toumba, Mouadi, Moukalayi, etc. Sie müssen mit diesen Namen sehr vorsichtig 
sein. Versuchen Sie, die Bedeutung Ihres Namens zu kennen, denn der Name, 
den Sie tragen, kann eine offene Tür für Dämonen in Ihrem Leben sein. 
[...] Eltern müssen mit den Spitznamen, die sie ihren Kindern geben, vorsichtig 
sein. Und Mütter, die die Gewohnheit haben, ihren Kindern Schnüre an die 
Nieren zu binden, müssen vorsichtig sein, denn diese Schnüre können eine 
Eingangstür für Dämonen in das Leben des Kindes darstellen. [...] 
 

9- Meine Aktivitäten ab einem Alter von 2 Monaten 
 
Ich war erst zwei Monate alt, aber ich ging schon nachts raus. Im Zimmer 
meiner Eltern stand ihr Bett und ich lag in meinem Kinderbett. Aber nachts, als 
ich zwei Monate alt war, ging ich aus dem Haus und traf die Hexer unserer 
Familie an der Quelle des Kongoflusses. Dort haben wir uns immer getroffen. 
Vor der Abreise würde ich zunächst alle in einen tiefen Schlaf 
versetzen. Das ist es, was Hexer tun. Bevor sie gehen, versetzen sie die im 
Haus befindlichen Personen zunächst in einen tiefen Schlaf. Ich hatte immer in 
Cancegnia gewohnt. Die Hexer dort versuchten auf jede Weise, mich dazu zu 
bringen, ihrer Gruppe beizutreten, aber ich war dagegen; sie hatten 
beschlossen, mich zu töten. Eines Nachts, als ich schlief, kam der Anführer 
aller Hexer von Cancegnia, um mich zu bedrohen und mich zu fragen, warum 
ich nicht in ihre Gruppe eintreten wolle. Also fragten mich die vier Leibwächter, 
die ich hatte: "Was machen wir mit diesem Mann?" Ich sagte: "Tötet ihn!" Und 
plötzlich hatte ich vor diesem Vater ein Loch gesehen, das entstanden war, er 
war gestoßen worden, er war hineingefallen und das Loch hatte sich 
geschlossen, und dann war ich aufgewacht. Morgens war ich dabei, mich zu 
waschen, um zur Schule zu gehen, und ich sah diesen Vater kommen. Gerade 
als er am Eingang zu unserem Grundstück ankam, schaute ich auf und sobald 
sich unsere Blicke trafen, wurde er zu Boden geworfen. Dann stand er auf und 
ging nach Hause. Er starb an diesem Tag. In dieser Nacht, als ich zurück in 
mein Zimmer ging, schaute ich unter mein Bett und da war ein Schneckenhaus 
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und darin war Blut. Es war das Blut des Vaters. Das Schneckenhaus ist das, 
was ich als Flugzeug benutzt habe, um in die Hexerei zu gehen und das Blut ist 
das, was ich als Treibstoff benutzt habe. 
 
Dann war mein Vater betroffen. Wir verließen Cancegnia und ließen uns in 
Likasi, in Colomoni, nieder. Dieser Bezirk befindet sich neben zwei anderen 
Bezirken, Canona und Tchatchi. In diesen drei Bezirken ist die Hexerei eine 
Religion. Fast 90% der Menschen dort sind von der Hexerei durchdrungen, und 
in diesem Umfeld bin ich aufgewachsen. Als ich dort war, mit der Muschel 
unter dem Bett, haben meine Mutter und meine Schwestern mein Zimmer 
geputzt, auch unter dem Bett, aber sie haben die Muschel nicht gesehen. Und 
doch war es da. Genau das passiert in vielen Haushalten. Die Hexer haben dort 
bereits Dinge platziert und so gelangen sie hinein. Sie müssen zu Gott 
beten, dass er Ihnen den geistlichen Zustand Ihres Hauses offenbart. 
 
Der Teufel bleibt in der Luft an einem Ort, der Tartarus, der zweite Himmel, 
genannt wird. Wenn Sie draußen stehen und nach oben schauen, werden Sie 
den Himmel sehen, das ist der erste Himmel. Danach kommt der zweite. Hier 
hält sich luzifer mit seinen Dämonen auf. Nach diesem Himmel kommt der 
dritte Himmel, der Himmel Gottes. Luzifer und seine Engel haben eine Armee 
gebildet, die sich die Mysterien der Luft nennt. So steht es in Epheser 2,1-2: 
"Und auch euch, da ihr tot waret durch Übertretungen und Sünden, in welchen 
ihr weiland gewandelt habt nach dem Lauf dieser Welt und nach dem Fürsten, 
der in der Luft herrscht, nämlich nach dem Geist, der zu dieser Zeit sein Werk 
hat in den Kindern des Unglaubens." 
 
Luzifer wird der Fürst der Macht der Lüfte genannt. Wenn die Bibel sagt: 
"Wehe der Erde und dem Meer", dann deshalb, weil luzifer kommt, um sich 
zwischen die Menschen und Gott zu stellen. Er versucht, die Kinder Gottes 
abzulenken, damit sie nicht mehr den Willen Gottes tun, damit auch sie 
verloren gehen wie er. Er hat eine Barriere geschaffen, die kosmische Kraft 
genannt wird. Diese Schranke zielt darauf ab, alle unwirksamen Gebete zu 
blockieren, d.h. ein Gebet, das von einer Person gesprochen wird, die in Sünde 
lebt. 
 
Hier hat der Teufel seine Regierung gebildet, die auf drei Ebenen arbeitet: Die 
erste ist luzifers Göttlichkeit, die zweite ist luzifers Königtum, und die 
dritte ist das Ministerium luzifers und der Dämonen. Was macht der Teufel 
in seiner Regierung? Er hat bereits eine Triade aufgestellt, und in dieser Triade 
befinden sich drei Dämonen. Der erste ist derjenige, dessen Mission es ist, die 
göttliche Fähigkeit, die in den Menschen gelegt wurde, zu zerstören. Dieser 
Dämon wird Calibosse genannt, also Apollion. Nach diesem gibt es einen 
Dämon, der für die astrale Kommunikation zuständig ist, d.h. den Tod zu 
beschleunigen und Seelen gefangen zu nehmen, um sie in die astrale Welt zu 
führen. Er wird Belial oder Nickel genannt. Dann kommt die dritte, die sich 
unter einer weiblichen Erscheinung präsentiert, die Königin des Himmels. 
Durch diese Dämonen kontrolliert luzifer die Welt durch Technologie und 
Computer. Diese Dämonen steuern das Gehirn des unterirdischen Computers. 
Es sind diese Dämonen, die der Technik einen rasanten Fortschritt bescheren. 
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Während luzifer das "Projekt 2000" entwarf, sagte er uns, dass die Christen 
außerhalb seiner Kontrolle sind und dass er ihre Gedanken nicht lesen 
kann. Um also die Pläne der Christen zu kennen und ihre Gedanken lesen zu 
können, wurden die Handys erfunden. Wenn Sie einen Telefonanruf tätigen, 
durchläuft Ihr Anruf zunächst die Welt der Finsternis, bevor er die Person 
erreicht, die Sie anrufen. Das Telefon arbeitet mit dem Zeichen des Tieres, das 
666 ist. Nehmen wir das Beispiel unseres Landes, es gibt zwei große 
Netzwerke: Vodacom und Zain. Beide verwenden denselben Satelliten. Nimmt 
man deren Kundendienste und addiert sie, kommt man auf 666. Vodacom ist 
111 und Zain ist 555. 
 
Jede Internetadresse beginnt mit www. Die drei W's stehen für 666. Der 
Teufel ist sehr listig. Die Bibel nennt ihn böse. Nehmen wir den Buchstaben w, 
aus dem französischen Alphabet. Das französische Alphabet hat 26 
Buchstaben, und w ist der 23. Wenn Sie w haben, steht es für die Zahl 23. 
Wenn Sie also die Zahl 23 nehmen, ist das eine Zahl, die aus zwei Ziffern 
besteht. Sie haben 2 und 3. Wenn Sie das Produkt machen, gibt es Ihnen 
sechs. Und wenn Sie drei W's haben, ergibt das was? Der Teufel ist listig. 
 

10- Die Göttlichkeit luzifers 
 
Lesen wir Galater 5:22 "Die Frucht aber des Geistes ist Liebe, Freude, Friede, 
Geduld, Freundlichkeit, Gütigkeit, Glaube, Sanftmut, Keuschheit." In dieser 
Bibelstelle finden Sie die neun Früchte des Heiligen Geistes. Der Teufel hat 
auch schon die neun Früchte des teuflischen Geistes geschaffen und in der 
katholischen Kirche nennt man diese die neun Chöre der Engel. In seiner 
Göttlichkeit gibt sich der Teufel vor den Engeln, die mit ihm gefallen sind, als 
Gott aus. Wenn Sie Psalm 75:7 lesen, sagt die Bibel: "Denn weder von Osten 
noch von Westen, auch nicht von der Wüste her kommt Erhöhung." 
 
Im Osten hat luzifer bereits einen Dämon platziert, der Baemon genannt wird, 
im Westen gibt es einen Dämon, der Amaemon genannt wird. Wenn Sie also 
die vier Himmelsrichtungen nehmen, gibt es Norden, Süden, Osten und 
Westen. Der Norden ist der Norden, der Süden ist der Süden, der Osten ist der 
Osten und der Westen ist der Westen. An den vier Ecken der Welt hat luzifer 
vier Dämonen platziert, deren Aufgabe es ist, die Macht des Bösen in der Welt 
zu stärken. Und diese vier Dämonen dringen auf zwei Arten in das Leben eines 
Menschen ein: 
 
Das erste ist das Zeichen des Kreuzes. Viele Menschen haben dieses Zeichen 
bereits gemacht. Die Menschen in ihrer Unwissenheit verstehen nicht, wo die 
Falle ist. Sie denken, sie tun: "Im Namen des Vaters, des Sohnes und des 
Heiligen Geistes". Und weil sie schnell gehen, bemerken sie die Täuschung 
nicht. Aber wenn man langsam geht, sieht man die Falle des Teufels. Das ist, 
wenn Sie verstehen, dass Sie in Wirklichkeit den Vater, den Sohn, das Heilige 
und den Geist separat machen. Es bedeutet Maugua, Egime der Große, 
Baemon, Amaemon. Dies wird das Gebet der Beschwörung der Könige 
genannt. Alle Priester wissen es. 
 
Das zweite ist die Asche, die den Menschen am Aschermittwoch ins Gesicht 
geritzt wird. Was passiert? Die Akolythen kommen mit der Asche, die von den 
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verbrannten Zweigen stammt. Und Sie werden sehen, wie der Priester dieses 
Zeichen macht, wenn er ankommt. Wenn er dies tut, befindet sich auf der 
linken Seite der Sakristei ein weißer Stein, der Petras genannt wird. Von dort 
aus gibt es Dämonen, die mit einer anderen speziellen Asche eindringen. Es ist 
eine Asche, die nach der Verbrennung menschlicher Knochen aus der Welt der 
Friedhöfe entnommen wird. Sie nehmen die Asche, die die Akolythen 
mitgebracht haben, und lassen die Asche, die von der Verbrennung der 
menschlichen Knochen stammt. Und dann steht der Priester vorne und die 
Leute stellen sich auf, und er fängt an, dieses Kreuzzeichen in ihre Gesichter zu 
ritzen, das besagt, dass ihr Staub seid und zum Staub zurückkehren werdet. 
Das ist es, was Sie hören, aber in Wirklichkeit ist es nicht das, was der Priester 
sagt. Er sagt: Du bist in unserer Magie gestorben und du bist ein Sklave 
des Todes geworden. 
 
Das Kreuz, das auf der Vorderseite eingraviert ist, ist ein Kreuz, das vier Ecken 
hat. An diesen Ecken befinden sich Maugua, Egime der Große, Baemon, 
Amaemon. Diese Geister dringen in den Menschen ein. Der Mensch ist 
dreigeteilt, es gibt den Körper, der die Hülle ist, den Geist, der den Körper in 
Bewegung setzt und die Seele, die die Domäne des Willens und der 
Entscheidung ist. Und dort wird die Seele eingefangen und in das 
Präsidium gebracht, das das Gefängnis von Marie Margoué ist. So wird 
auch ein Katholik, wenn man ihm die Wahrheit sagt, zuhören und am 
Ende sagen: "Ich bin mit Maria bis zum Tod." Akzeptieren sie leicht, Maria 
zu verlassen? Sie sind nicht Herr ihres eigenen Willens, sie sind verzaubert. 
Wir müssen für sie beten. 
 

11- Kategorien von Menschen in der Welt 
 

Bei der Beobachtung der Menschen hat luzifer drei Kategorien von Menschen 
gefunden. Erste Kategorie: Das sind Menschen, die von Hass und Eifersucht 
getrieben sind. Menschen, die bereit sind, ihre Mitmenschen für keinen Gewinn 
zu töten. Dieser Gruppe gab luzifer die Farbe Schwarz. Zweite Kategorie: 
Das sind Menschen, die gerne alles demonstrieren, die das Warum von allem 
wissen wollen. Jene Menschen, die versuchen, die Existenz Gottes mit Hilfe der 
Wissenschaft zu erklären. Dieser Gruppe hat luzifer die Farbe Weiß 
zugewiesen. Dritte Kategorie: Das sind Menschen, die Reichtum, Erhebung, 
Herrschaft und Macht lieben. Sie sind bereit zu töten, um diese Dinge zu 
haben. Dieser Gruppe hat luzifer die Farbe Rot gegeben. Diesen drei Farben 
entsprechen die drei Magien, die schwarze, weiße und rote Magie. Es gibt 
Menschen, die glauben, dass schwarze Magie die Magie der Afrikaner ist. Nein, 
auch in Europa finden Sie Europäer, die schwarze Magie betreiben, nur dass 
diese schwarze Magie in Afrika weiter verbreitet ist. Und in der weißen Magie 
sehen wir die okkulten Wissenschaften: Rosenkreuzer, Gralsbotschaft, 
Eckankar, Freimaurerei, Christian Science, Mormonen. 
 

12- Schwarze Magie 
 

Schwarze Magie wird auch in mehrere Teile unterteilt: Hexerei, Islam, der 
Islam ist ein Teil der schwarzen Magie, Jainismus (ein Zweig der indischen 
Religion) und heilige Magie. Heilige Magie gibt es sowohl in roter, weißer und 
schwarzer Magie. Hexerei gibt es in drei Formen: 
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12.1- Die Bewusste Hexerei 
 

Hier haben wir die Hexer, die sich selbst als Hexer erkennen und die sich ihres 
Zustandes bewusst sind, wie ich. Ich war mir meines Zustandes sehr bewusst. 
Die bewussten Hexer wissen, dass sie nachts gehen werden, um 
Menschenfleisch zu essen und Menschenblut zu trinken. Und diese Hexer 
sind sehr zahlreich in den Kirchen. 
 

12.2- Die Unbewusste Hexerei 
 

Wir haben es hier mit Menschen zu tun, die sich selbst nicht als Hexen 
erkennen, sondern von bewussten Hexen benutzt werden. Und um diese Form 
der Hexerei zu entdecken, müssen Sie nur die Träume analysieren, die Sie 
jedes Mal haben. Zum Beispiel sehen Sie sich im Traum entweder beim Essen 
oder bei intimen Beziehungen oder beim Servieren von Essen oder beim 
Zubereiten von Essen oder Sie werden von Menschen gejagt, deren Gesichter 
Sie nicht sehen können, und wenn sie Sie fangen wollen, sehen Sie sich selbst 
wie einen Vogel fliegen. Dann wachen Sie am Morgen auf und sagen: Ich bin 
entkommen. Sie sollten wissen, dass Sie nicht geflohen sind, sondern sich eher 
in unbewusster Hexerei befinden. Es sind die Hexer, die Sie benutzen. Wenn 
ich zu Ihnen über diese Dinge spreche, dann deshalb, weil ich sie auch getan 
habe. Es gibt mehrere Beispiele: Sie sehen sich in Ihrem Traum in einem Fluss 
schwimmen. Sie gehen in guter Verfassung ins Bett, aber am Morgen beginnen 
Sie über Schmerzen zu klagen. Entweder tut Ihr Kopf weh, Ihre Wirbelsäule 
schmerzt oder Sie haben Bauchschmerzen. Arbeiten Sie nachts, während Sie 
im Bett liegen? Warum wachen Sie dann mit solchen Schmerzen auf? Wenn 
Sie in der unbewussten Hexerei sind, kann ein bewusster Hexer Ihr 
Gesicht nehmen, um zu gehen und andere Menschen zu stören. Aber am 
nächsten Tag sind Sie es, der bedroht wird. Und wenn Sie bedroht werden, 
sagen Sie: "Aber ich weiß doch gar nicht, was Sie sagen. Es ist wahr, dass Sie 
nichts wissen, aber es ist Ihr Gesicht, das benutzt wurde. 
 

12.3- Die Blut-Hexerei 
 

Das erste Zeichen, das hilft, diese Form der Hexerei zu entdecken, ist der 
Mangel an Mitgefühl. Das zweite Zeichen ist die Tatsache, dass man Kinder fast 
jeden Tag schlägt. Wir alle wissen, dass die Bibel uns in Sprüche 23:13-14 
sagt: "Erspare dem Knaben die Züchtigung nicht; wenn du ihn mit der Rute 
schlägst, muss er nicht sterben. Indem du ihn mit der Rute schlägst, rettest du 
seine Seele vor dem Totenreich." Ich spreche hier nicht von einer normalen 
Korrektur. Ich spreche von Eltern, die die Peitsche missbrauchen und ihre 
Kinder grausam schlagen. Ein weiteres Zeichen ist das Schlagen Ihres Mannes. 
Es gibt einige schreckliche Frauen! Eine andere ist, Ihre Frau zu schlagen. Dies 
sind die Zeichen der Hexerei. 
 
Als ich ein Hexer war, hatte ich 24 mystische Augen. Mit diesen Augen konnte 
ich alles sehen. Wenn der Herr in dieser Welt Ihre geistlichen Augen öffnen 
würde, würde Ihnen übel werden, wenn Sie sehen, was hier geschieht. In 
dieser Welt gibt es Menschen, die mit den Füßen nach oben gehen. Es gibt 
auch Menschen, die laufen, aber wenn man sie ansieht, sieht man einen 
menschlichen Körper, aber einen Skelettkopf. Ich könnte auf dem Weg sein 
und ein hübsches Mädchen sehen, aber wenn ich sie mit mystischen Augen 
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anschaue, sehe ich stattdessen eine alte Mutter. In diesem Fall hat jemand 
bereits ihr echtes Gesicht als junges Mädchen genommen und ihr eine Maske 
des Alters gegeben. Und diese Mädchen wechseln ständig ihren Verlobten. 
Wenn Sie sich in einer solchen Situation befinden, beten Sie viel. Sie müssen 
beten, damit diese Maske des Alters im Namen Jesu fällt und Sie Ihr wahres 
Gesicht eines jungen Mädchens wieder annehmen können. 
 

Geliebte, die Hexerei existiert, ob Sie es wollen oder nicht. Lassen Sie sich von 
niemandem täuschen, Hexerei existiert. Und in allen Familien gibt es Hexerei. 
Wir müssen nur in den Herrn Jesus eintreten, der unsere Stadt der 
Zuflucht ist. Wenn wir in der Stadt der Zuflucht sind, können Dämonen uns 
sehen, aber sie können uns nicht berühren. Wenn Sie im Herrn Jesus sind, 
hüten Sie sich davor, eine Bresche zu schlagen, denn die Bibel sagt uns, dass 
der Teufel umherstreift wie ein brüllender Löwe und sucht, wen er verschlingen 
kann. Mit diesen Augen habe ich viele Dinge gesehen. Ich sah die Dämonen, 
ich sah die Christen, ich sah die Heiden und die heuchlerischen Christen. All die 
heuchlerischen Christen wie auch die Heiden sah ich nackt. Geliebte, stellen 
Sie sich einen kleinen zweijährigen Hexer vor, der, wenn er Sie ansieht, Sie 
nackt sieht, weil Sie die Heiligung nicht mögen. Akzeptieren Sie eine solche 
Demütigung? Nein, lassen Sie uns wirklich unsere Beziehung zu Gott 
reparieren. Und Gott wird uns beschützen und die Hexer werden uns nicht 
nackt sehen können. 
 

13- Die Märkte 
 

Wenn ich den Markt betrete, fühle ich mich unwohl, denn die Märkte sind ein 
wahrer Dumpingplatz für Dämonen. Auf jedem Markt, egal wie groß er ist, hat 
luzifer bereits sechs Legionen von Dämonen eingesetzt. Und eine Legion von 
Dämonen besteht aus 13.000 Dämonen. Um also die Gesamtzahl der Dämonen 
in einem Markt zu ermitteln, müssen Sie sechs mal 13.000 nehmen, was 
78.000 ergibt. Wenn Sie auf den Markt gehen, beten Sie zu Hause, dass Sie 
unter der Bewegung des Heiligen Geistes stehen, dass der Heilige Geist Sie 
dazu führt, saubere Dinge zu kaufen. Es gibt schreckliche Dinge, die Menschen 
kaufen und essen. Und wenn die Menschen sie essen, hat luzifer zwei Ziele: 
Das erste ist, die Heiden zu verhärten, so dass sie ihr Leben nicht Jesus 
übergeben werden. Das zweite ist, die Christen zum Rückschritt im Glauben 
zu bringen. 
 

14- Verkehrsunfälle 
 
Eines Tages verließen wir Likasi, wir waren in einem Bus mit einem Freund und 
einigen Passagieren. Als wir im Bus saßen, wollten mein Freund und ich einen 
Unfall verursachen, bei dem zehn Menschen ums Leben kommen sollten. Als 
wir Likasi verließen, hatten wir Luiza knapp passiert. Einige Zeit später begann 
ein Pastor im Bus zu predigen. Während er predigte, schauten wir ihn mit 
mystischen Augen an und sahen ihn ohne Kleidung. Aber er hat trotzdem 
gepredigt. Wissen Sie, es gibt einige Pastoren, die wie Wegweiser sind. 
Sie sagen zu anderen: "Hier ist der Himmel, der Himmel ist dort drüben". Sie 
predigen, aber sie leben selbst nicht, was sie anderen predigen. Und es gibt 
heute viele Pastoren, die das tun. Während er im Bus predigte, gab es eine 
Schwester, die vom Wort berührt wurde und die plötzlich anfing, in Zungen zu 
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reden. Und während sie in Zungen redete, wurden mein Freund und ich 
hinausgeworfen und wir befanden uns im Busch. 
 

Wir waren dort im Busch, physisch, ich weiß nicht, wie wir aus dem Bus 
herausgekommen sind, denn die Fenster des Busses waren nicht kaputt. Als 
wir im Busch bei Boulouwo waren, wurden wir wütend. Dann hatte ich zu 
meinem Freund gesagt: "All das, was uns passiert ist, ist wegen dieses 
Pastors, der gepredigt hat, denn wenn er nicht gepredigt hätte, hätte diese 
Schwester nicht angefangen, in Zungen zu reden. Wir müssen also alles tun, 
um den Pastor zu töten." Wir hatten uns in einen Falken verwandelt, wir waren 
weggeflogen. Dieser Pastor war auf das Niveau von Kibombo herabgestiegen. 
Dort haben wir ihn gefangen genommen und getötet. Er ist nicht mehr von 
dieser Welt. Seien Sie vorsichtig mit dem Werk Gottes. 
 

15- Die Nachtflüge 
 

Nachts, wenn sie stahlen, konnte man alle Häuser der Heiden und der 
heuchlerischen Christen sehen, ohne Dächer, noch Rahmen, noch Bleche, noch 
Decken; man konnte alles sehen. Sie können in Ihrem Schlafzimmer sein, ein 
Hexer schaut und sieht alles, weil Sie ein Heuchler oder ein Heide sind. Aber es 
gab auch andere Häuser, die man schon von weitem sehen konnte. Sie waren 
von Flammen aus Feuer umgeben und man konnte sich ihnen nicht einmal 
nähern. Und diese Flammen des Feuers wirkten in einem großen Bereich. 
Sogar die umliegenden Häuser wurden durch diese Feuerflammen geschützt. 
Es gibt einige Heiden, die von Hexern nicht leicht zu erreichen sind, 
weil ihre Häuser neben den Häusern der Christen liegen. Die Bibel sagt 
in Obadja 1:18: "Und das Haus Jakob soll ein Feuer werden und das Haus 
Joseph eine Flamme." Was war es, das uns erlaubte, in diese Häuser 
hinabzusteigen, die wir ohne Dächer sahen? 
 

Erstens: Es waren die Spinnweben. Hygienisch gesehen sind Spinnweben 
nichts anderes als Schmutz. Aber geistig sind sie die Antennen, durch die 
Hexen in Ihre Häuser eindringen. Wenn sich diese Dinge in Ihrem Haus 
befinden, entfernen Sie sie sofort. 
 

Zweitens: Sie sind Bilder, Abbilder, Idole. Bilder von einem falschen Jesus, 
ein Bild von einer falschen Maria, ein Kreuz mit einem toten Jesus. Geliebte, 
wer hat Ihnen gesagt, dass Jesus am Kreuz ist? Er war am Kreuz, das ist wahr. 
Aber Er hat das Kreuz schon vor mehr als 2000 Jahren verlassen. All diese 
Bilder sind Götzen. Stellen Sie sie nicht in Ihren Häusern auf. Das ist 
Götzendienst! Und Gott hasst den Götzendienst. Gott sagte in 2.Mose 20,4: Du 
sollst dir kein Bildnis noch irgendein Gleichnis machen, weder von dem, was 
oben im Himmel, noch von dem, was unten auf Erden, noch von dem, was in 
den Wassern, unter der Erde ist. Es ist eine Abscheulichkeit, und Hexer können 
Sie nicht fürchten, nur weil ein Bild in Ihrem Haus steht. Wir dürfen den 
Herrn Jesus nicht an die Wand hängen, sondern er muss in uns sein. 
Deshalb sagt Paulus in Galater 2,20: "Ich bin mit Christus gekreuzigt; und nun 
lebe ich, aber nicht mehr ich selbst, sondern Christus lebt in mir." 
 
Drittens: Alle Häuser, in denen es jemanden gibt, der die Fetische 
jemals angefasst hat. Auch Menschen, die Einschnitte haben, sind 
unbewusste Hexer. Wenn Sie zum Fetischisten gehen, nimmt er die Klinge, 
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verletzt Ihre Haut, und Blut fließt. Er nimmt ein Schwarzpulver, dessen 
Herkunft Sie nicht kennen, noch die Bedeutung der Worte, die er darauf 
ausspricht, und trägt es auf Ihr Blut auf. Dieses Pulver durchdringt das Blut 
und die Dämonen dringen in Sie ein. Während er die Schnitte machte, blieben 
ein paar Tropfen Ihres Blutes auf seiner Klinge zurück. Also nimmt er die 
Klinge mit Ihrem Blut darauf und überträgt sie auf luzifer. Nun wissen wir, dass 
das Leben des Menschen im Blut ist. Von Ihrem Blut, das Sie selbst an luzifer 
gegeben haben, kann er Ihr Leben kontrollieren und Ihre Projekte blockieren. 
 
Viertens: Wenn Sie in einem Haus sind, gehen Sie niemals schlafen, 
wenn Sie Konflikte haben. Bevor Sie schlafen gehen, bemühen Sie sich, 
Ihre Streitigkeiten zu schlichten, sonst öffnet es satan die verschiedenen 
Türen, um Ihnen zu schaden. Wenn die Leute sich in solchen Häusern 
vergnügten, pflegten sie Netze um sie herum zu legen, wenn sie hinausgingen, 
um die Leute daran zu hindern, morgens für die Morgenfürbitte aufzuwachen 
oder sie in ihrem Morgengebet zu schwächen. Denn wir wussten sehr wohl, 
dass, wenn diese Leute am Morgen aufwachen und zum Gebet zurückkehren, 
alles, was wir in der Nacht getan haben, null und nichtig sein wird. 
 

16- Viele Menschen leben nach dem Willen der Hexer. 
 
Als wir mit unseren Hexenflugzeugen in die Hexenwelt flogen, sah ich Flüsse, 
Bäume und in den Bäumen waren Löcher. Als wir dort waren, gab es Hexer 
jeden Alters. Jeder würde mit seinen familiären Problemen dorthin kommen. 
Man konnte eine Hexe kommen sehen, die ihren Lendenschurz öffnete und ein 
Stück Papier herausnahm, das sie in einen der Flüsse dort warf. Danach sagt 
sie ein Wort: Die Kinder eines solchen werden nie die Schule beenden. Jemand 
anderes kommt und sagt: So-und-so wird niemals Erfolg haben, und er wirft 
sein Papier in den Fluss. Das sind Beispiele. Und wenn sie das Papier werfen, 
sprechen sie ein Wort. So werden Sie Familien sehen, in denen Menschen ihr 
Studium ohne ersichtlichen Grund abbrechen und dennoch die Möglichkeit 
haben, ihr Studium fortzusetzen; nur weil es bereits in der Hexerei festgelegt 
wurde. Das sind Dinge, die dort bereits gesagt wurden und die jetzt 
stattfinden. 
 
In vielen Familien gibt es Menschen, die nur nach dem Willen der Hexer leben, 
nach dem, was die Hexer dort schon gemacht haben, was sie schon in den 
Fluss geworfen haben, was sie schon in Baumlöcher gelegt haben. Sie sollten 
wissen, dass es nicht in dieser Welt ist, dass diese Dinge getan werden, es ist 
kein Fluss dieser Welt, es sind nicht die Bäume dieser Welt, sondern die Bäume 
und die Flüsse ihrer Welt, es ist dort, wo sie das hingeworfen haben. Deshalb 
sehen Sie heute viele Kinder Gottes, viele Familien, die unter dem leiden, was 
die Hexer dort bereits getan haben. [...] Für Sie, die gerne viel reden, wissen 
Sie, dass Sie es bereits geschafft haben, sich selbst zu verraten, ohne es zu 
wissen. Sie müssen Diskretion lernen, Sie dürfen niemandem etwas 
sagen, also Sie, die viel reden, seien Sie vorsichtig! 
 

17- Einige Anzeichen von Hexerei im Leben von kleinen Kindern 
 
Wir werden einige Anzeichen untersuchen, die uns erlauben, Hexerei im Leben 
von kleinen Kindern zu entdecken, wenn diese Kinder auf unbewusste Weise 
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benutzt werden. Diese Zeichen sind die folgenden: Eine starke Ablenkung, der 
Gedächtnisschwund, das Kind vergisst leicht, (Sie sagen ihm etwas, nach ein 
paar Minuten fragen Sie es wieder, was Sie ihm gerade gesagt haben, und es 
weiß nicht mehr, es hat alles vergessen. Sie haben zum Beispiel den Fall eines 
Kindes, dem Sie sagen, es solle Ihnen eine Tasse bringen, aber es bringt Ihnen 
stattdessen ein Messer), der Mangel an Intelligenz, der Streit, die Turbulenzen 
(und was die Turbulenzen betrifft, sind die Eltern selbst für einen großen Teil 
davon verantwortlich, durch die Beleidigungen, die sie den Kindern gegenüber 
aussprechen). Wenn Sie das Kind beleidigen, z.B. als "Hund", und es passiert, 
dass ein Hexer vorbeikommt, wird er einen Hundegeist oder Dämon auf das 
Kind schicken, und das Kind wird unruhig und beginnt von diesem Moment an, 
in der Hexerei verwendet zu werden. 
 

18- Gefahr der Katzenaufzucht 
 

Hier rufe ich noch einmal Ihre Aufmerksamkeit auf. Die Katze ist ein Tier, das 
von Hexern sehr gerne benutzt wird. Was kann ein Hexer tun, wenn er die 
Katze benutzt, um Menschen in die Hexerei zu verwickeln? Die Katze kann 
dorthin kommen, wo Sie gerade essen, und während sie sich kratzt, kommen 
Haare heraus. Sobald es beim Essen in Ihr Essen fällt, beginnt die Hexerei. 
 

19- Wie kommt die Hexerei zustande? 
 

Hexerei wird auf drei Arten erworben: 
 

Erstens: Der selbst unterschriebene Pakt. Sie haben zum Beispiel ein 
Problem, das Sie überfordert, und statt sich Jesus anzuvertrauen, gehen Sie 
zum Fetischisten, der Ihnen einen Fetisch, eine Scheinlösung, gibt. Der Fetisch, 
den Sie nehmen, taucht Sie in die unbewusste Hexerei ein und mit der Zeit 
wird dieser Fetisch Sie transformieren und Sie werden zu einem bewussten 
Hexer. Wenn Sie ein Problem haben, egal wie ernst es ist, gehen Sie zu Jesus 
Christus, er ist die Lösung. Er ist der Meister des Unmöglichen. 
 

Zweitens: Das Familienerbe. Es mag Zeiten geben, in denen man Sie anruft 
und Ihnen sagt: "Du sollst von nun an das Oberhaupt der Familie sein." Hüten 
Sie sich davor, denn Sie werden in die Hexerei verwickelt werden. 
 

Drittens: Hexerei durch Beeinflussung. Sie haben nicht die Absicht, ein 
Hexer zu sein, aber Sie werden dazu gebracht, ohne Ihren Willen in die 
Hexerei einzutreten. Und diese Form der Hexerei geschieht durch Essen. Sie 
dürfen nicht einfach alles essen. Ich nutze diese Gelegenheit auch, um die 
Aufmerksamkeit der Eltern zu wecken. Wenn Sie den geistigen Zustand Ihrer 
Nachbarn nicht kennen, lassen Sie Ihre Kinder niemals dort essen, kurz 
gesagt, lassen Sie Ihre Kinder niemals in Unordnung essen, wenn sie draußen 
sind. Hexerei ist gut, wenn ihr sie aus der Ferne hört; denn wenn sie sich in 
euren Häusern niederlässt, wird es eine totale Katastrophe sein, ihr werdet den 
Tod dem Leben vorziehen. Erinnern Sie sich deutlich daran, dass Hexerei in 
allen Bereichen Zerstörung bedeutet. Hier bestehe ich darauf! Fast alle, die in 
der Medizin waren, sind satanisten. 
 

20- Missionen von Hexern in der Kirche 
 

Als Diener satans habe ich sogar in den Kirchen gearbeitet. Die Kirche stellt 
den sichtbaren Teil der Armee Jesu Christi dar, also mussten wir alles tun, um 
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die Kirche unschädlich zu machen. Satan hatte uns Missionen in der Kirche 
gegeben: 
 
Die erste Mission war es, die Christen unwissend über die Bibel zu machen! 
Luzifer hatte gesagt: "Wenn die Christen die Bibel nicht kennen, werden sie im 
Glauben schwach sein... Wenn die Kinder Gottes im Wort bleiben, werden 
sie meine Fallen leicht vermeiden." Wenn Sie nicht in der Bibel bleiben, 
wird es schwer für Sie sein, luzifers Fallen zu vermeiden; so sagt die Bibel in 
Psalm 119:105: "Dein Wort ist meines Fußes Leuchte und ein Licht auf meinem 
Weg." 
 
Die zweite Mission bestand darin, zur Zeit der Opfergaben und des Zehnten 
Schwere zu schaffen. 
 
Die dritte Mission bestand darin, die Pläne der Kirche zu blockieren, indem 
die Hexer in ihre Führung eingeschleust wurden. Seien Sie sehr vorsichtig bei 
der Auswahl der Mitglieder der Leitung, sie muss im Einklang mit Gott erfolgen. 
 
Die vierte Mission war es, die Anbetung und den Lobpreis zu desorientieren, 
damit sie auf luzifer gerichtet sind. Und dort haben wir die Leute, die das 
Keyboard und die Instrumente spielen, und die Chorsänger leicht manipuliert. 
Es gibt Menschen, die singen, um bewundert zu werden, und die kein 
Leben der Heiligung haben; das ist sehr gefährlich. Der Teufel ist in der 
Lage, jede Gelegenheit auszunutzen, die sich bietet, um Böses zu tun. 
 
Da ich im Dienste luzifers stand, konnte ich ihn als Geist vertreten. Ich hatte 
die Macht der Metamorphose, ich konnte mich in einen Moskito, einen 
Frosch, eine Eule, einen Falken, ein Krokodil, eine Schlange usw. 
verwandeln. Luzifer hatte mir sogar die Macht gegeben, mich in eine 
Frau zu verwandeln, um die Diener Gottes in den Ehebruch zu treiben. 
Ich war ein Vertreter des Teufels. Repräsentanten sind Agenten luzifers. Sie 
sind diejenigen, die Anweisungen direkt von luzifer erhalten. Unter diesen 
Vertretern luzifers gibt es sogar falsche Diener Gottes. Sie verstecken sich 
unter der Haut von Schafen, aber sie sind wilde Wölfe. Sie werden sie an ihren 
Handlungen erkennen. Möge der Heilige Geist uns helfen, all diese als Diener 
Gottes getarnten Agenten satans zu entdecken. 
 

21- Wie man Hexer in der Kirche erkennt 
 
Um Hexer in Kirchen zu erkennen, muss man nur den Fall von Menschen 
sehen, die aufgeregt sind, die sich nicht ruhig stellen lassen wollen und die nur 
ein- und ausgehen wollen. Wenn Sie solche Fälle haben, wissen Sie, dass Sie 
es mit Hexern zu tun haben. Wenn wir in den Kirchen ankommen, vor dem 
Gottesdienst, beginnen wir mit der Fürbitte und es ist sehr heiß, und wir 
können nicht mit Fetischen eintreten. Also lassen wir sie draußen, und an 
einem bestimmten Punkt gehen wir hinaus, um die Fetische zu holen, damit sie 
in der Kirche in Betrieb genommen werden können. Wenn Sie Menschen 
sehen, die gerne ohne guten Grund hin und her gehen, wissen Sie, dass Sie es 
mit Hexern zu tun haben. Was haben wir also wieder gemacht? Wenn der 
Mann Gottes, der predigt, stark ist, wenn er in der Furcht Gottes 
wandelt, wird man seine Zunge nicht binden können. Da wir also nicht 
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in der Lage waren, seine Zunge zu binden, könnten wir entweder die 
Geister der Schläfrigkeit in die Menge schicken (so werden Sie einige 
Leute sehen, die gerade zur Zeit der Predigt anfangen einzuschlafen), oder 
anfangen, Injektionen oder mystische Injektionen an Kinder zu geben 
(so werden Sie Kinder sehen, die in Unordnung im Raum weinen), all das, um 
Ablenkung zu schaffen. Und wenn es Ablenkung gibt, können die Menschen 
dem Wort, das gepredigt wird, nicht folgen. Das ist es, was Hexer auch heute 
noch in Kirchen tun. 
 

22- Die Organisation der Hexer 
 
An erster Stelle stehen die Präsidenten und Königinnen, die Anweisungen in 
der Hexerei geben. Sie sitzen in Stühlen, die aus menschlichen Knochen 
gefertigt sind. Wenn wir essen, verwenden wir die Knochen, die übrig bleiben, 
um die Stühle herzustellen, auf denen die Präsidenten und Königinnen sitzen 
müssen. 
 
An zweiter Stelle haben wir die obersten Hexer, die die Chefs der 
Hexerquartiere sind. In jedem Bezirk gibt es einen Häuptling des 
Hexenbezirks, es gibt einen Häuptling aller Hexenbezirke. Er wird der 
oberste Hexer genannt, und er ist derjenige, der das Recht hat, zur Abteilung 
zu gehen, um den Bericht seines gesamten Bezirks zu übermitteln. Und der 
Quartiermeister arbeitet nicht allein. Er arbeitet mit dem Alleenchef und dem 
Straßenchef zusammen. In jeder Allee und in jeder Straße gibt es einen Allee-
Häuptling oder einen Straßen-Häuptling aller Hexer der Allee oder der Straße. 
Und der Leiter der Allee hat die Aufgabe, Informationen innerhalb der Allee zu 
sammeln. Das macht er so: Er kommt zu Ihnen nach Hause, begrüßt Sie sehr 
freundlich und spricht sogar mit Ihnen. Und da Sie gerne reden, fangen Sie 
selbst an, ihm alle Informationen über Ihre Familie zu geben. Zum Beispiel 
sagen Sie ihm: "Wir haben bereits einen Teil der Mitgift für meine Tochter 
gegeben, ihre Schwiegereltern haben gesagt, dass sie zu diesem und jenem 
Zeitpunkt kommen werden, um die Mitgift zu bezahlen. Mein Kind wird dieses 
Jahr das Staatsexamen ablegen... 
 
Wenn Sie all diese Informationen geben, kennen Sie dann den 
geistigen Zustand Ihres Gesprächspartners? Sie sind es, die ihm Ihre 
Informationen geben, und er wird wiederum den Bericht an den Bezirksleiter 
weitergeben. Haben Sie jemals Fälle gesehen, in denen in einigen Familien, 
trotz der Tatsache, dass ein Teil der Mitgift bereits gegeben wurde und der Tag 
der Mitgift festgelegt ist, die Schwiegereltern gehen und nie zurückkommen? 
Es sind die Hexer, die die Ursache dafür sind. Der Bezirksleiter nimmt alle 
Berichte, die ihm von den Alleeleitern gegeben werden, und gibt sie nachts an 
die Abteilung weiter. Sie verwenden die Informationen, die Sie selbst 
angegeben haben, um Ihre Projekte zu blockieren. Wir vertrauen das alles 
einem Hexer aus Ihrer Familie an. 
 
Ein Hexer in Ihrer Familie hat die Aufgabe, Ihre Ehe, Ihre Fruchtbarkeit, Ihre 
Arbeit, Ihre Gesundheit, Ihr Geschäft zu blockieren. Sie werden feststellen, 
dass Sie viel arbeiten, aber nichts verdienen, während die Zauberer, die nicht 
arbeiten, Ihre Arbeit ausnutzen. Sagt die Bibel nicht, dass der Arbeiter seinen 
Lohn verdient? Und wenn wir arbeiten, müssen wir es ausnutzen. Und wenn 

Quelle & Kontakt: Webseite: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 



ZEUGNIS VON JONAS LUNKUTU MPALA Seite 32 von 58 
 

Sie das für einen Bezirk tun, blockieren Sie viele Dinge, von den blockierten 
Dingen legen Sie Gesetze fest, die den Bezirk regieren werden. So werden Sie 
sehen, dass in manchen Vierteln die Leute nicht heiraten. Es gibt auch 
Stadtteile, in denen die Menschen keinen Schulabschluss machen. Es kommt 
manchmal vor, dass wir in einer Nachbarschaft sind und die Dinge nicht gut 
laufen, aber sobald wir die Nachbarschaft wechseln, fängt das, was in unserer 
früheren Nachbarschaft nicht gut lief, auf der anderen Seite an, gut zu laufen, 
weil es Gesetze gibt, die die Hexer bereits in der Nachbarschaft eingeführt 
haben. Aber wir, die wir Kinder Gottes sind, wir werden nicht 
umziehen, weil die Hexer Gesetze aufgestellt haben, wir werden 
vielmehr beten, und ihre Gesetze werden im Namen Jesu entfernt 
werden. 
 
Immer noch in Bezug auf die obersten Hexer, wenn wir in die Welt der 
Finsternis gehen wollten, haben wir die Pfeife des Rufs benutzt. Und als wir 
pfiffen, kamen alle unbewussten Hexer zu uns, wir verwandelten sie dann in 
Pferde und benutzten sie als Transportmittel, um in die Welt der Finsternis zu 
gehen. Deshalb wachen manche Menschen mit Wirbelsäulen- oder 
Rückenschmerzen auf, weil wir sie in der Nacht als Transportmittel benutzt 
haben. Das sind die Dinge, die wir früher gemacht haben. Wenn wir zum 
Beispiel Partys feierten, um uns zu amüsieren, nahmen wir die Köpfe von 
Leuten, und diese Köpfe wurden zu unseren Luftballons. Deshalb wachen 
manche Menschen mit Kopfschmerzen auf. In den Momenten, in denen wir uns 
freuten, sangen wir immer und trommelten auf dem Trommel. Und es waren 
die Bäuche der unbewussten Hexer, die wir als Trommeln benutzten. Seien Sie 
also nicht überrascht, wenn Sie Leute sehen, die gesund zu Bett gehen und mit 
Bauchschmerzen aufwachen, weil wir ihre Bäuche nachts als Trommeln benutzt 
haben. 
 
Wir haben auch die Beine von Leuten genommen und sie als Gitarren benutzt. 
So werden Sie einige Menschen mit unheilbaren Wunden sehen. Sie werden 
auch einige Menschen mit Problemen oder Schmerzen in ihren Beinen sehen. 
Das liegt einfach daran, dass wir ihre Beine nachts als Gitarren benutzt haben. 
Wir könnten auch eine Person nehmen und Sex mit ihr haben, und diese 
Person würde sich selbst in ihrem Traum beim Sex sehen. Geliebte, dies ist 
kein Traum! Wenn Ihnen so etwas passiert, wissen Sie, dass es die Hexer sind, 
die die Täter sind. Bei anderen haben wir Menschenfleisch gegessen. Wenn Sie 
sich im Traum beim Essen sehen, halten Sie das für normal, Sie denken, es ist 
nur ein Traum. Das ist die Realität. Das ist das Werk von Hexern. 
 
An dritter Stelle stehen die Henker. Sie sind diejenigen, die für das 
Schlachten zuständig sind. Wenn die Hexer einen Menschen töten wollen, 
beginnen sie damit, ihn zu verhexen, dann stehlen sie seinen Schatten und der 
Tod folgt einige Zeit später. Wenn der Mensch stirbt, nimmt seine Familie 
normalerweise seinen Leichnam, begräbt ihn auf dem Friedhof und kehrt nach 
Hause zurück. Und nachts treffen sich alle Hexen, die den Mord geplant haben, 
auf dem Friedhof. Das ist es, was ich getan habe. Wenn wir dort ankamen, 
standen wir rund um das Grab des Opfers und schlugen mit der Rufpeitsche 
dreimal auf das Grab. Und wenn man auf das Grab schlägt, kommt die Person, 
die man begraben hat, heraus und man setzt ihren Schatten wieder auf. Die 
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Person wird bewusst und ist in der Lage, alle Hexen um sie herum zu 
erkennen. Da wird sie wissen: Das ist mein Onkel, das ist unser Nachbar, usw. 
 

Nach all diesen Zeremonien wurde ein Ei genommen und auf dem Kopf des 
Opfers zerdrückt. Dann wurden fünf Tiernamen vorgeschlagen, und es wurde 
ein Los gezogen. Wenn das Los auf eine Ziege fiel, wurde die Person in eine 
Ziege verwandelt und die Henker kamen und schlachteten sie. Und wenn das 
Schlachten vorbei war und sie dämonische Besessenheit erzeugen wollten, 
nahmen sie dieses geschlachtete "Fleisch" und gaben es den Friedhofsfrauen 
und den Hexenfrauen, die es wiederum auf den Märkten in dieser 
menschlichen Welt verkaufen würden. Und während sie dies verkaufen, gibt es 
eine Hand auf ihren Ständen, diese Hand ist die Hand des Rufs. Sie ist für die 
fleischlichen Augen unsichtbar. Es steht auf der Theke und winkt den 
Menschen, die auf den Markt kommen. Wenn Sie also auf den Markt kommen, 
ruft Sie diese Hand. Man kommt dorthin, kauft schmutzige Sachen, nimmt sie 
mit nach Hause und isst sie. Sie würden auch die Finger von toten Körpern 
nehmen, sie zu Zigaretten verwandeln und sie verkaufen. So werden Sie 
sehen, dass viele Menschen kaum mit dem Rauchen aufhören werden, weil sie 
bereits menschliche Finger geraucht haben, ohne es zu wissen. Auch die Finger 
wurden zu großen Frachtern umgebaut. Sie nahmen auch Ziegenkot und 
verwandelten ihn in Erdnüsse. Sie nahmen menschliches Blut und 
verwandelten es in Palmöl; und all diese Dinge werden auf dem Markt 
verkauft. 
 

Jetzt, wo diese Dinge auf unseren Märkten sind, was werden wir essen? In 
1.Korinther 10,25-26 sagt die Bibel: "Alles, was auf dem Fleischmarkt 
angeboten wird, das esst, ohne um des Gewissens willen nachzuforschen; 
denn "dem Herrn gehört die Erde und was sie erfüllt"." Wenn Sie ein wahres 
Kind Gottes sind, sind Sie vom Heiligen Geist bewohnt. Wenn Sie mit dem 
Heiligen Geist in sich auf den Markt gehen, kann diese rufende Hand 
den Heiligen Geist nicht ziehen. Der Heilige Geist wird Sie nur dorthin 
führen, wo es gesunde Dinge gibt. Und wenn Sie sie kaufen, werden 
Sie sie essen und sie werden keine negativen Auswirkungen auf Sie 
haben. Die einzige Möglichkeit, vor all diesen Verunreinigungen sicher zu sein, 
ist, wirklich Jesus zu haben. 
 

Als wir Hexer waren, haben wir mit dem Foufou Menschenfleisch gegessen, 
aber in dieser Welt hatte ich nie ein einziges Kornfeld gesehen, es gab nicht 
einmal eine Mühle. Woher hatten die Hexer das Mehl für die Zubereitung des 
Foufou? Am Eingang eines jeden Marktes haben die Hexer bereits ihre Netze 
aufgestellt. Wenn Sie z.B. zwei Eimer Mehl kaufen, teilen sie Ihr Mehl in zwei 
Teile und behalten den einen Teil, wenn Sie zum Netz kommen, das Sie mit 
Ihren fleischlichen Augen nicht sehen können. Als Sie nach Hause gehen, 
sehen Sie, dass Sie noch Ihre zwei Eimer Mehl haben. Aber wenn Sie sie 
zubereiten, essen Sie alles, aber Sie sind nicht zufrieden. Dies liegt daran, dass 
ein Teil davon in diesen Netzen verbleibt. Und nachts kommen die Hexer und 
holen das ganze Zeug, das sie herausgenommen haben, um ihr Foufou zu 
machen. Von nun an, wenn Sie auf den Markt gehen, beten Sie, bevor Sie das 
Haus verlassen, senden Sie Feuer auf die Netze der Hexer, damit diese 
Netze Ihr Mehl nicht zurückhalten und dass ihre Netze durch das Feuer 
Gottes verbrannt werden, im Namen Jesu. 
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Es kann vorkommen, dass eine Person irgendwann zu Ihnen sagt: Ich habe 
diese und jene Person gesehen. Und Sie antworten, indem Sie sagen: Nein! 
Die Person, von der Sie sprechen, ist bereits tot, sie wurde sogar schon 
begraben. Aber die andere Person sagt: Nein! Ich habe sie gesehen. Was 
bedeutet das? Es bedeutet, dass die Hexer sie bereits geopfert haben, aber 
noch nicht gegessen haben. Das Opfer wird demjenigen gegeben, der es 
geopfert hat, und er wird es benutzen: entweder beim Fischen, oder auf dem 
Feld, oder bei der Jagd, und während dieser Zeit ist das Opfer noch zu sehen. 
Und wenn er müde wird, ist es aus mit ihm und sein Körper wird gegessen. 
 

23- Weihwasser 
 
Wenn wir eine andere Form der Besessenheit erzeugen wollen, töten wir eine 
Person, bergen ihren Leichnam und lassen ihn 4 Tage liegen. Nach 4 Tagen 
beginnt der Leichnam anzuschwellen und zu verwesen. Beim 
Zersetzungsprozess sondert der Körper eine Flüssigkeit ab. Diese Flüssigkeit 
wurde genommen und den falschen Propheten als Weihwasser gegeben. Es 
gibt Leute unter uns, die schon Wasser von den Propheten getrunken haben, 
besonders die Frauen, sie mögen Prophezeiungen sehr. Geliebte, die 
Prophezeiung schlechthin ist das Wort Gottes. Das Wort Gottes ist der 
Schlüssel zu allem. Das ist es also, was mit den falschen Propheten gemacht 
wurde, sie gaben ihnen dieses Wasser und die Leute gingen zu ihnen, um es zu 
bekommen. Viele Menschen glauben, dass man Befreiung erlangt, indem man 
sie Weihwasser oder Salböl trinken lässt oder sie durch Feuer gehen lässt. 
Nein! Das ist nicht der Weg zur Befreiung! Die Befreiung erfolgt allein im 
Namen von Jesus. 
 

24- Wie Hexer Ehen zerstören 
 
Niemand hier kann sagen, dass er noch nie von jemand anderem um Wasser 
zum Trinken gebeten hat. Wenn ein Hexer Ihre Ehe zerstören will, dient das 
Wasser zum Trinken, um das Sie ihn bitten, als offene Tür, um Sie zu 
erreichen. Bevor er Ihnen Wasser gibt, spuckt er zuerst in den Becher. Sobald 
Sie dieses schmutzige Wasser trinken, sind Sie davon betroffen und fangen an, 
sich Ihrem Partner gegenüber unverschämt und inakzeptabel zu verhalten. Der 
Speichel, den er in das Wasser gibt, ist eine Stütze, in die sich die Dämonen 
setzen werden. Wenn Sie dieses Wasser trinken, treten diese Dämonen in Sie 
ein, und sie sind es, die Sie dazu bringen, Ihr Verhalten zu ändern. Sie 
beginnen, miteinander zu streiten, und das Endergebnis ist die Scheidung. 
Wenn Sie dieses Wasser im Namen Jesu reinigen, bevor Sie es trinken, werden 
diese Beschwörungen aufgehoben. Deshalb müssen Sie immer alles im 
Namen von Jesus reinigen. Ich gebe Ihnen ein weiteres Beispiel. Hier in 
Afrika gehen die Menschen oft zu den Häusern der anderen, um nach Feuer zu 
suchen. Wenn Ihre Nachbarin kommt, um nach Feuer in Ihrem Haus zu 
suchen, werden Sie sie dann verjagen? Nein. Wenn es sich jedoch um eine 
Hexe handelt, befindet sich, sobald sie in Ihr Haus kommt, in ihrer Hand ein 
Pulver, das "Spargelpulver" genannt wird, und dieses Pulver ist für die 
fleischlichen Augen unsichtbar. Während die Hexe das Feuer nimmt, öffnet sie 
ihre Hand, dieses Pulver bleibt auf Ihrem Kohlenbecken und dient als 
Eingangstür für Dämonen in Ihr Haus. Und es sind diese Dämonen, die Sie bis 
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zum Punkt der Scheidung treiben werden. Deshalb müssen Sie jedes Mal 
beten, um Ihre Häuser mit dem Feuer Gottes zu bedecken. 
 

25- Wrestling 
 
Ich weiß, dass einige von uns im Stadion waren, um das Catchen zu sehen. 
Einige von uns haben die Wrestler bereits bei ihren Werbetätigkeiten auf der 
Straße verfolgt. Aber die große Sache ist, dass die Leute nicht wissen, was die 
Wrestler machen. Viele Menschen denken, dass Wrestling ein Sport ist. 
Wrestling ist Satanismus, versteckt hinter einer Sportfassade. Als ich 
noch in der Schule war, haben wir, um mit meinen Freunden Spaß zu haben, 
kleine Ringe gebastelt, an denen wir vier Stangen und Seile befestigt haben. 
Viele Kinder tun das auch. Und hier möchte ich die Aufmerksamkeit der Eltern 
wecken. Wenn Ihre Kinder anfangen, sich gegenseitig Namen von 
Wrestlern zu geben und Spaß zu haben, denken Sie nicht, dass es nur 
ein Spiel ist. Nein, für den Teufel ist es kein Spiel. Er hat immer ein 
Interesse daran, Sie müssen es Ihren Kindern unbedingt verbieten. 
Während wir so viel Spaß mit Freunden hatten, war ich bereits ein Hexer und 
viele Leute kamen dorthin. [...] 
 
Wenn die Wrestler Werbung machen und singend auf die Straße gehen, ziehen 
sie eine Menge Leute an. Während die Wrestler unterwegs sind, wird erstens 
eine schwangere Frau ihre Schwangerschaft durch eine Fehlgeburt verlieren. 
Zweitens stehlen sie sogar die Fruchtbarkeit von jungen Mädchen. Es gibt 
einige Mädchen, die unfruchtbar enden, weil sie in ihrer Jugend Wrestlern 
gefolgt sind. Drittens rauben sie jungen Mädchen die Chance, zu heiraten. Die 
Bibel sagt in Prediger 7:14: "Am bösen Tag bedenke." Geliebte, denken Sie 
nach, suchen Sie nach dem Ursprung der Situation, die Sie gerade durchleben. 
Sie fangen vielleicht an, Menschen zu verurteilen, obwohl Ihr Unglücklichsein 
vielleicht daher rührt, dass Sie in Ihrer Jugend den Wrestlern gefolgt sind, 
ohne zu wissen, welche Konsequenzen Ihr Handeln hatte. Wenn die Wrestler 
im Stadion kämpfen, beginnen sie zunächst mit normalen Kampftechniken. 
Und dann gehen sie zur zweiten Stufe über. Diese Phase des Kampfes ist 
satanisch und hier sehen Sie die Machtdemonstrationen. 
 
An einem Punkt des Kampfes werden die Trompeten geblasen. Dies hat zwei 
Funktionen: die Legionen von Dämonen des Gegners zu stoppen und die 
Legionen von Dämonen zu beschwören, die für diesen Wrestler günstig sind. 
Wenn die herbeigerufenen Dämonen die Welt satans verlassen und kommen, 
betreten sie das Stadion, wobei sie zuerst auf die Köpfe der Zuschauer treten, 
bevor sie den Ring erreichen. So sieht man Leute, die zum Wrestling gehen 
und müde nach Hause kommen. Und wenn diese Dämonen in den Ring 
kommen, benutzt der Wrestler, der sie herbeigerufen hat, sie, um seinen 
Gegner auszuschalten. Sie sehen, wie er Gesten macht. In der Tat, wenn er 
diese Gesten macht, nimmt er die Dämonen, die gekommen sind, und schickt 
sie zurück in die Menge der Zuschauer. Wenn diese Dämonen dort hingehen, 
schneiden sie die Jahre der anwesenden Menschen ab. Und wenn sie zum 
Ringer zurückkehren, benutzt er sie, um seinen Gegner zu schlagen und so 
gewinnt er den Kampf. Wenn er gewinnt, fangen die Zuschauer an zu jubeln, 
ohne zu wissen, dass dieser Mann mit ihren Jahren gerade gewonnen hat. 
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Wegen dieser Art von Show hat satan bereits Jahre vom Leben vieler 
Menschen abgeschnitten. Dies ist der Grund, warum manche Menschen früh 
sterben. Wir wissen, dass wir alle sterben werden. Aber wenn wir sterben 
müssen, müssen wir zu der von Gott bestimmten Zeit sterben und nicht zu der 
vom Teufel bestimmten Zeit. Wer schon einmal in einem Stadion war, um 
Wrestling zu sehen, sollte wissen, dass es Jahre in seinem Leben gibt, die der 
Teufel bereits herausgeschnitten hat. Und wenn es Ihre Kinder oder Ihr 
Ehemann sind, die das Wrestling lieben und bereits einen Wrestling-Kampf 
besucht haben, dann wissen Sie, dass satan bereits Jahre aus ihrem Leben 
abgeschnitten hat. Wie oft waren Sie schon in einem Stadion, in dem ein Spiel 
ausgetragen wird? Wie viele Jahre haben Sie noch? Wenn Sie in ein Stadion 
gehen, in dem ein Spiel ausgetragen wird, sind Sie nicht in der Gegenwart 
Gottes, und satan kann mit Ihnen machen, was er will. Aber seien Sie nicht 
verzweifelt, denn Jesus wird Ihnen die Jahre zurückgeben, die der Teufel aus 
Ihrem Leben genommen hat, wenn Sie Buße tun. Kommen Sie zu Jesus, 
nehmen Sie Ihn als Ihren Retter und Herrn an, und Er wird all Ihre Segnungen 
wiederherstellen, die die Agenten satans gestohlen haben, all die Jahre, die die 
Wrestler aus Ihrem Leben genommen haben. Joel 2:25. 
 

26- Die Zehn Gebote von luzifer 
 
Erstens: Erlauben Sie den Christen nicht, zu beten und zu fasten. 
 
Zweitens: Erlauben Sie den Christen nicht, die Bibel zu lesen, aber lassen Sie 
sie Zeitungen, Romane und auch religiöse Bücher lesen. 
 
Drittens: Sagen Sie den Christen, dass Gott, ihr Vater, keine Zehnten und 
Opfergaben braucht, sondern dass es die Pastoren sind, die sie stehlen. 
 
Viertens: Lassen Sie Christen in Armut, indem Sie ihnen sagen, dass sie 
keinen Zehnten und keine Opfergaben geben sollen. 
 
Fünftens: Gehen Sie und propagieren Sie Hass zwischen Christen und 
Spaltungen in den Gemeinden. Dies sind Dinge, die wir sehen. Sie werden 
Menschen aus der gleichen Kirche, aus der gleichen Gemeinschaft sehen, die 
nicht miteinander sprechen, die sich aber als Christen bezeichnen. Der Teufel 
liebt es, wenn es Hass zwischen Christen gibt. Das ist das Wirken der 
Schlange. Und da benutzt der Teufel noch mehr Frauen, in Verleumdungen und 
üblen Nachreden. Wenn eine Schlange von einem Punkt zu einem anderen 
gehen will, folgt sie nie einer geraden Flugbahn. Auch wenn der Punkt vor ihm 
liegt, wird er eine gebrochene Linie machen. So arbeitet der satan. Es gibt 
Leute, besonders Frauen, die von Haus zu Haus gehen und Verleumdungen 
verbreiten, und durch ihre Verleumdungen schaffen sie Konfrontationen und 
ernsthafte Probleme zwischen Menschen, die ihnen zugehört haben. Es gibt 
Frauen, die Spezialisten auf diesem Gebiet sind: Dies ist das Werk des Teufels. 
Was die Spaltungen betrifft, so ist das ein Prinzip des Teufels: Teile und 
herrsche. 
 
Sechstens: Erlauben Sie den Christen nicht, die Herrlichkeit Gottes zu 
predigen und zu bezeugen. Der Teufel will nicht, dass die Kinder Gottes gelehrt 
werden, denn wenn sie gelehrt werden, werden sie im Glauben gestärkt. Aber 
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wenn wir den Glauben haben, können wir dem Teufel widerstehen und Gott 
wohlgefällig sein. So hatte er uns in die Kirchen geschickt, um die Lehren zu 
stören. 
 
Siebtens: Geht und propagiert die Polygamie, dann werde ich viele Seelen 
haben. Heutzutage gibt es einige Kirchen, die Polygamie unterstützen. Sie 
sollten wissen, dass dies ein Gebot des Teufels ist. 
 
Achtens: Unterwerfen Sie die Christen der Anbetung von Bildern und Götzen. 
Einige Katholiken haben in ihren Häusern Bilder eines falschen Jesus mit einem 
roten Herzen und Bilder von Maria. Die Bibel sagt: Verflucht ist der Mann, der 
die Wahrheit gefangen hält. Ich kenne die Wahrheit über den Katholizismus, 
und wenn ich sie Ihnen nicht sage, werde ich verflucht sein. Ich werde Ihnen 
über die heilige Magie genau erzählen, denn ich wurde von einem spanischen 
katholischen Priester in diese Magie eingeweiht. Ich weiß, dass über den 
Katholizismus zu sprechen bedeutet, einen Krieg zu provozieren, denn der 
Katholizismus ist eine ganze Regierung. Viele satanisten verstecken sich in 
der katholischen Kirche und sie werden versuchen, mich zu bekämpfen. 
 
Neuntens: Es gibt zwei Teile: Ahnenverehrung und Fernsehen. 
 
Ahnenverehrung: Unterwerfen Sie Christen oder die gesamte 
Menschheit der Ahnenverehrung. Apropos Ahnenverehrung, ich kann Ihnen 
ein bodenständiges Beispiel geben. Es gibt Menschen, die lassen beim Essen 
versehentlich ein kleines Stückchen Essen auf den Boden fallen und sagen 
sich: "Das ist der Anteil der Vorfahren. Und ein paar Minuten später stellen Sie 
fest, dass das Futter immer noch da ist, und manchmal kommen sogar 
Ameisen, die sich dort niederlassen. Geliebte, das ist wirklich absurd! Es ist der 
Teufel, der Sie so quält! Sind Ihre Vorfahren zu Ameisen geworden? 
 
Ein weiteres Beispiel für Ahnenkult ist der Tribalismus. Luzifer hatte uns 
gesagt, dass Tribalismus in der Kirche Ahnenkult ist. Es gibt einige 
Gemeinden, in denen der Tribalismus in vollem Gange ist, die Leute werden 
nach ihren Stämmen benannt. Als Kinder Gottes haben wir denselben Vater, 
Gott. Wenn Sie also Gemeinden sehen, in denen es Tribalismus gibt, wissen 
Sie, dass es der Teufel ist, der dort regiert. 
 

Zum Thema Ahnenkult: In einigen Religionen wird man Ihnen sagen, dass es 
schwierig ist, Gott zu erreichen. Aber es gibt Menschen, die während ihres 
irdischen Lebens wirklich zur Vollkommenheit tendiert haben, und diese 
Menschen werden Heilige genannt. Sie sagen Ihnen also, dass Sie zuerst zu 
den Heiligen beten müssen, und diese wiederum werden das Gebet an Maria 
richten, die es ihrerseits an ihren Sohn Jesus richten wird, und Jesus wiederum 
wird es an seinen Vater richten. Geliebte, warum diese Gymnastik? Die Bibel 
sagt in 1.Timotheus 2,5: "Denn es gibt [nur] einen Gott und einen Mittler 
zwischen Gott und den Menschen, der Mensch Christus Jesus." Allein im 
Namen Jesu sollen wir beten. Jesus selbst hatte gesagt: "Was immer ihr in 
Meinem Namen erbittet, werdet ihr erhalten." 
 
Fernsehen: Setzen Sie Christen dem Fernsehen aus, und sie werden nicht in 
der Lage sein, der Versuchung zu widerstehen. Schauen Sie sich die Jugend 
von heute an. Sie werden durch das Fernsehen zerstört. Sie wollen Stars sein, 
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weil sie wie dieser Musiker sein wollen. Sie kleiden sich trashig, weil Sie die 
Stars, die Sie im Fernsehen gesehen haben, nachahmen wollen... Heute gibt es 
Schwestern, die wegen des Fernsehens nicht mehr wissen, wie sie sich 
anziehen sollen. Es gibt Christen, die nicht einmal zwei Bibelstellen kennen. 
Aber wenn man mit ihnen über diesen oder jenen Film spricht, sind sie in der 
Lage, alle Sequenzen des Films zu erklären. Sie kennen alle Episoden 
auswendig und erklären sie Ihnen, als wären sie dabei gewesen, als der Film 
gedreht wurde. Sie erklären Ihnen sogar, was man nicht gesagt hat. Aber 
bitten Sie sie nicht, Ihnen eine einzige Stelle aus der Bibel zu nennen, sie 
werden es nicht wissen. Das ist die Art von Christen, die heute die Kirchen 
füllen. 
 
Es gibt auch sogenannte christliche Filme wie Karachika. Viele glauben, 
dass dieser Film ein christlicher Film ist. Sie sollten wissen, dass 
diejenigen, die sie machen, keine Christen sind. Wer hat schon sein 
Leben dem Herrn Jesus übergeben, nur weil er den Film von Karachika 
gesehen hat? Diese Filme wurden bereits 1994 in der Welt satans gesehen, 
bevor sie um 1999-2000 in diese Welt kamen. 
 
Beim Studium des Menschen hatte luzifer gesagt: Der Mensch ist in seiner 
Natur mehr zum Bösen als zum Guten hingezogen. Wenn Sie also diesen Film 
sehen, zeigen sie zuerst die mystischen Dinge, erst gegen Ende zeigen sie 
Ihnen eine kleine Sequenz von einem Diener Gottes, der triumphiert. Aber 
wenn man diesen Film sieht, behält man eher das Negative. Es ist der 
Zauberspruch. Vermeiden Sie Horrorfilme, Zombies, Vampire, usw. 
Vermeiden Sie es, diese Filme anzusehen. Denn sie erzeugen Angst, 
und wenn man Angst hat, kann man den Teufel nicht bekämpfen. Sie 
sollten wissen, dass es der Teufel ist, der die Menschen dazu treibt, diese Art 
von Filmen zu machen. Und diejenigen, die diese Filme machen, sind 
satanisten. Was den zweiten Teil des 9. Gebots betrifft, so gibt es immer noch 
pornografische Filme. Es gibt sogar Christen, die solche Filme in ihren Häusern 
haben. Wonach suchen Sie, wenn Sie solche Filme sehen? Es gibt sogar 
Jugendliche, die ins Internet gehen, um sich pornografische Filme anzusehen. 
 
Zehntes Gebot: Sprich niemals den Namen des sogenannten Schöpfers und 
seines eingeborenen Sohnes aus. 
 
Hier ist eine Zusammenfassung aller zehn Gebote satans. Wenn Sie sich nun in 
einem der Gebote wiederfinden, die ich gerade zitiert habe, wissen Sie, dass 
der Teufel einen Einfluss auf Sie hat. Sie müssen Buße tun und die unreinen 
Geister, die in Ihnen sind, austreiben. 
 
Es gibt einen Menschen auf dieser Erde, der keinen menschlichen Vater hat. 
Sein Vater ist luzifer. Er ist ein Multimilliardär, er ist im Vatikan, denn das 
Papsttum ist der Schatten des Antichristen. Er wird also die Verkörperung des 
Geistes des Antichristen sein. Er finanziert viele NGOs. Seien Sie vorsichtig mit 
NGOs, mit Spenden und Geschenken, die Ihnen gegeben werden. Wenn Sie 
diese Dinge erhalten, beten Sie über sie, bevor Sie sie benutzen. Sie 
sind vergiftete Geschenke. 
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27- Die Armee satans 
 
In der Armee satans gibt es die satanisten und die satanisten. Die Zahl der 
satanisten beläuft sich auf 144.000. Von den 144.000 hat satan 72 
genommen. Sie werden die 72 Götter genannt. Mit diesen 72 Göttern bildete er 
seine Regierung. Er teilte die 72 in neun Gruppen ein. Und in der katholischen 
"Kirche", die nichts anderes als eine satanische Loge ist, werden die neun 
Gruppen als die neun Chöre der Engel bezeichnet. Beten Sie niemals zu den 
Engeln. Sie müssen im Namen von Jesus zu Gott beten. Im Namen von Jesus 
haben wir Schutz. Rufen Sie niemals die Engel an, denn der Teufel hat seinen 
Engeln die Namen der Engel Gottes gegeben. Vor Gott sind wir mehr wert als 
die Engel. 
 
Was die neun Gruppen betrifft, so nennt satan die erste, die Seraphim; (aber 
bei Gott gibt es auch Seraphim). Die zweite, die Cherubim; die dritte, die 
Tugenden; die vierte, die Throne oder Obrigkeiten; die fünfte, die 
Herrschaften; die sechste, die Mächte; die siebte, die Fürstentümer; die achte, 
die Erzengel; die neunte, die Engel. Und nachdem der Teufel eine Triade 
geschaffen hat. Nach der Triade kommt das, was man die Göttlichkeit luzifers 
nennt, dann kommt das Königtum luzifers, nach den vier Königen das Wirken 
luzifers und der Dämonen. Es gibt sechs Diener luzifers, von denen jeder für 
einen Tag der Woche zuständig ist. Und da es sieben Tage in der Woche gibt, 
arbeitet luzifer selbst als Minister. Wissen Sie, dass Dämonen 24 Stunden am 
Tag arbeiten. Aber die Stunden, die ich Ihnen nennen werde, sind die 
Spitzenzeiten, die Stunden, in denen die Entscheidung getroffen wird, die 
Dämonen zu schicken. 
 
Der Montagsdämon arbeitet von 23 bis 24Uhr und von 3 bis 4Uhr morgens. 
Seine Mission ist die Zerstörung in allen Bereichen. Wenn Sie also den Montag 
sehr gut beobachten, werden Sie sehen, dass es eine Schwere gibt. Die Dinge 
funktionieren nicht. 
 
Der Dienstagsdämon arbeitet von 9 bis 10 Uhr und von 21 bis 22 Uhr. Seine 
Mission ist es, die Ehre und den Ruhm luzifers in der Welt zu verbreiten. Er ist 
derjenige, der die Menschen dazu treibt, Dinge zu tun, die die Herrlichkeit 
satans widerspiegeln. Wenn Sie lügen oder weltliche Musik hören, wessen 
Ruhm ist es dann? Als ich in der Welt war, die von dem Bergdrachen 
beherrscht wird, hatte ich Musiker gesehen, die weltliche Musik machen. Einige 
verschluckten zweiköpfige Schlangen, andere dreiköpfige Schlangen. Sie sehen 
einen Musiker, der singt und seine Stimme verändert; es gibt nur eine Stimme, 
die seine ist, und die anderen Stimmen werden von Dämonen gesungen. Und 
indem Sie diese Musik in Ihrem Haus hören, laden Sie die Dämonen 
dorthin ein. 
 
Es ist lustig, Geliebte. Es gibt Menschen, in deren Haus der Teufel durch 
weltliche Musik regiert. Aber wenn sie Probleme haben, gehen sie schnell zu 
Jesus: "Jesus hilf mir, hilf mir." Jesus wird Ihnen nicht helfen, denn in Ihrem 
Haus regiert der Teufel. Hier rufe ich die Aufmerksamkeit der Eltern auf. 
Geben Sie den Launen Ihrer Kinder nicht nach. Denn wenn sie 
weltliche Musik in Ihre Häuser bringen, kommen dort Dämonen hinein, 
und jeder wird von diesen Dämonen beeinflusst. Wenn Dämonen ins 
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Haus kommen und dort ihr Unwesen treiben, gibt es Blockaden und 
Schwierigkeiten, und niemand entkommt ihnen. Als Kinder Gottes 
müssen wir wissen, dass wir in der Welt sind, ohne von der Welt zu sein. Sie 
riskieren, den Himmel zu verpassen wegen des Unsinns. 
 
Der Mittwochsdämon arbeitet von 21 bis 22 Uhr. Seine Mission ist es, Stolz und 
Selbstachtung in der Welt zu verbreiten. Manche Menschen sind kompliziert. 
Wenn sie irgendwo auftauchen, muss man wissen, dass sie da sind. Die 
anderen haben nichts zu sagen. Wenn sie da sind, versuchen sie immer zu 
protzen. Ich weiß. Was wissen Sie? Ich, ich, ich. Wenn der Herr Jesus Ihnen 
nur den Atem nimmt, sind Sie nur noch ein Staub, der irgendwo hingeworfen 
wird. Wenn Sie Stolz haben, wissen Sie, dass es Dämonen in Ihnen gibt. Der 
Teufel selbst hat wegen seines Stolzes seinen Platz im Himmel verloren. Dieser 
Engel des Teufels arbeitet sogar mit sogenannten Dienern Gottes. So sehen Sie 
Menschen, die voller Stolz predigen. 
 
Der Donnerstagsdämon arbeitet ernsthaft von 9 bis 10 Uhr, von 9 bis 
Mitternacht und von 3 bis 4 Uhr. Seine Mission ist es, Hass und Spaltung in 
Kirchen und Familien zu verbreiten. 
 
Der Freitagsdämon arbeitet von 23 bis 24Uhr. Seine Mission ist es, die 
Menschen vom Werk Gottes abzuwenden und sie dem Reichtum und der Macht 
dieser Welt zu unterwerfen. Er arbeitet mit einem anderen Dämon zusammen, 
der die Geister der Toten koordiniert. Deshalb gibt es in der katholischen Sekte 
die Totenmesse am Freitag. In der Totenmesse, wenn ein Anhänger dieser 
satanischen Sekte gestorben ist, wird der Sarg getragen, er wird vor die Tür 
gestellt. Alle Türen sind geschlossen, und diese sogenannten Priester kommen 
mit einem Messdiener dorthin. Der Akolyth hält eine Vase, in der sich 
Weihwasser befindet. In dieser Vase befindet sich ein Ding, das Pinsel genannt 
wird. Der Priester nimmt es und beginnt, den Sarg mit Kraft zu besprengen. 
Und erst dann öffnen sie die Tür, und die Leute kommen herein. In einem 
bestimmten Moment hört man den Priester sagen: "Groß ist das Geheimnis des 
Glaubens". Oft singen sie es. Dann nimmt er das Räuchergefäß und beginnt, 
um den Sarg herumzugehen, und der Sarg ist im Rauch. Als er sagt: "Groß ist 
das Geheimnis des Glaubens", öffnet sich der weiße Stein auf der linken Seite 
der Sakristei und vier Legionen von Dämonen treten ein. Wenn sie 
eintreten, gehen sie auf den Köpfen der Menschen, die diese Messe 
besuchen. Dann treten sie in den Rauch ein, der den Sarg umgibt. Und dort 
riecht man den Weihrauch. Sobald Sie diesen Geruch einatmen, dringen die 
Dämonen in Sie ein. Was ich Ihnen sage, ist die Wahrheit und alle 
Priester wissen es. Betreten Sie niemals diese satanische Kammer. 
Wenn in Ihrer Nachbarschaft jemand stirbt, wenn er Mitglied dieser 
satanischen Loge ist, wenn Sie sich entscheiden, zur Beerdigung zu 
gehen, sobald sie vor ihrem Tempel ankommen, bleiben Sie draußen, 
bis sie ihren Unsinn beendet haben. Wenn sie herauskommen, gehen Sie 
mit ihnen auf den Friedhof. 
 
Als ich ein satanist war, hatte ich mystische Bücher. Ich hatte die TOB-Bibel, 
die Jerusalemer Bibel. So benutzt man die deuterokanonischen Bücher oder die 
apokryphen Bücher und verwandelt sie in mystische Gebete. Die echte Bibel 
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hat 66 Bücher. Die hinzugefügten Bücher, Sirach, Griechisch Esther, Griechisch 
Daniel, Makkabäer, etc. sind von satan hinzugefügt. Ich hatte das 6. und 7. 
Buch Mose. In der Bibel hat der Pentateuch fünf Bücher, die da sind: Genesis, 
Exodus, Levitikus, Numeri und Deuteronomium. Aber im Satanismus gibt es 
das 6. und 7. Buch Mose. Ich hatte ein Buch, auf dem "Beschwörungen" stand. 
Ich hatte sogar Grimoires. Ich hatte die Grimoires Pentakel von St. Peter, St. 
johannes dem täufer, König salomon und Papst Pius XII. Und wenn man die 
Grimoires liest, dann steht da gegen Ende folgendes: "Jeder Priester 
ist ein Magier". Ich sage Ihnen die Wahrheit, jeder Priester ist ein 
Magier. Zum Beweis: Wenn Sie in ein katholisches Gotteshaus gehen, verlässt 
der Priester die Sakristei, er kommt mit seinen Messdienern. Wenn sie auf der 
Höhe der Plattform ankommen, knien alle nieder. Der Priester geht allein 
hinauf und geht zum Kuss des Altars. 
 
Was passiert, meine Lieben? Es gibt zwei Steine, das ist das, was wir die 
Vorstellung vom Fegefeuer nennen. Diese beiden Steine wurden in Jerusalem 
geschnitten. Wo das Grab Jesu war, da war ein Stein am Eingang und ein 
anderer Stein im Innern, in den der Leichnam des Herrn gelegt wurde. Diese 
Leute gingen nach Jerusalem und schnitten an dem Stein am Eingang einen 
Teil ab, den sie Petras nannten; und an dem Stein im Inneren schnitten sie 
einen zweiten Teil ab, den sie Petros nannten. Sie nahmen die beiden Steine 
und brachten sie in die Armstrong-Welt. Und dort vergrößerten sie durch 
mystische Zeremonien diese Steine. Wo immer man einen Tempel bauen will, 
der diese Religion beherbergen soll, muss man in die Welt der Armstrongs 
gehen, um Stücke dieser beiden Steine zu schneiden. 
 
Der erste Stein, Petras, ist derjenige, der beim Bau des Tempels, am 
Fundamentrohr, auf der linken Seite der Sakristei gesetzt wurde. Wenn ein 
Priester mit diesen beiden Steinen in die Welt der Finsternis gehen will, liest er 
eine Beschwörungsformel, die in dem Buch namens Missal (es ist ein 
Messbuch) steht. Und wenn sie dann an einen Ort gehen, wo es ein Gebäude 
gibt, das diese Religion beherbergt, kann er sich einfach dreimal umdrehen, 
und der Stein der Sakristei wird sichtbar sein, (es ist in der Nacht, dass sie es 
tun), und sobald er ihn berührt, tritt er dort ein, und geht in die Welt des 
satans. 
 
Der zweite Stein ist das, was als Altarstein bezeichnet wird. Die jungen 
Menschen, die in der Akolythen, in der Liturgie sind, werden gelehrt, dass 
dieser Ort "das Altargrab" genannt wird. Sehen Sie sich selbst, ein Grab in der 
Kirche Gottes! Geliebte, es gibt Dinge, die eindeutig sind. Können wir ein Grab 
in einer Kirche finden? Und dort, neben dem Stein, befinden sich Reliquien. Oft 
sind es Knochen. Wenn die Kirche nach einem Heiligen benannt ist, werden die 
Reliquien dieses Heiligen dort platziert. Und wenn der Priester ankommt, wenn 
er den Altar küsst, wird er halb Mensch, halb Tier, seine Zunge wird zur Zunge 
der Schlange. Und er beginnt, die Messe zu lesen. Dadurch wird der Kontakt 
mit der Welt der Finsternis hergestellt. 
 

Was ist der Unterschied zwischen dem Priester, der dies tut, und dem Magier, 
den Sie auf dem Friedhof finden? Die beiden Kerzen stehen für die beiden 
Säulen des kabbalistischen Lebensbaums. Die rechte Kerze wird als Säule der 
Barmherzigkeit, die linke Kerze als Säule der Strenge bezeichnet. Und es 
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ermöglicht den Abstieg der Sonnengottheiten. Und wenn wir das Räuchergefäß 
nehmen, stellen wir den Weihrauch hinein, da steigt der Rauch auf. Das ist, um 
die neunte Emanation zu erreichen, die die Emanation luzifers ist, um den 
Einfluss luzifers in der Kirche herabsteigen zu lassen. Seien Sie sehr vorsichtig, 
alles, was ich Ihnen sage, ist die Wahrheit. 
 
Der Samstagsdämon hat zwei Missionen. Er arbeitet von 23 Uhr bis 
Mitternacht. 
 
Seine erste Mission: Er soll die Menschen zur Sturheit treiben. Es ist dieser 
Dämon, der die Menschen dazu bringt, die Ratschläge, die ihnen gegeben 
werden, nicht zu befolgen, bis zu dem Tag, an dem sie die Konsequenzen ihres 
Handelns sehen. Erst dann erinnern sie sich an den Rat, der ihnen gegeben 
wurde. 
 
Seine zweite Mission: Er soll den Menschen zum Star machen. Man sieht 
junge Leute mit Ohrringen, entkrausten Haaren, geflochtenen Haaren. Weil sie 
diesen Musiker oder diesen Star mit diesen Dingen gesehen haben, fangen sie 
an, sie zu kopieren. Diese Dämonen arbeiten ernsthaft sogar in Kirchen. 
Man sieht es deutlich an der Kleidung. Es gibt einige Menschen, die in 
die Kirche kommen, um zu konkurrieren und um gesehen zu werden, 
anstatt Gott zu suchen. Diese Dämonen arbeiten oft in Chören und 
Lobpreisgruppen. Auch werden bereits weltliche Melodien und Tänze in die 
Gemeinde Gottes eingeführt. Geliebte, Sie müssen Gott fürchten. 
 
Samstags arbeitet er mit dem Musikdämon. Wenn man sich die alten Alben 
von Pépé Kallé anhört, hat er immer von Sankaï gesprochen. Sankaï bedeutet 
Verzauberung. Es gibt Christen, die sagen: Ich mag Zouk, Slow Music, Reggae, 
Rock. Es gibt einige, die diese Dinge in ihren Häusern haben. Sie haben CDs, 
DVDs mit Zouk, Slow Music, etc. von Céline Dion und anderen. Wussten Sie, 
dass Céline Dion eine Priesterin von luzifer ist? Madonna, Shakira, Britney 
Spears... Die Liste ist lang. Sie sollten wissen, dass dies die Herrlichkeit des 
satans ist. Kennen Sie das Album "Kibuisa Mpimpa"? Kibuisa Mpimpa, im tail-
leu-leu, effrakata, wo man sagt: "Gott ist groß, der Mensch ist klein, jeder 
weiß es". Der Gott, den sie zitieren, ist nicht der Schöpfergott; auch nicht der 
Gott, der im Islam zitiert wird. Wenn sie "allahu akbar", Gott ist groß, sagen, 
ist es nicht der Schöpfergott, sondern jemand anderes. 
 
Derjenige, der Effrakata sang, war mit einer Nixe namens Ecatchaka 
verheiratet. Am Tag meiner Hochzeit mit Helen in der Welt der Finsternis, war 
die Musik, die gespielt wurde, die dieses Mannes. Sein richtiger Name ist 
Achram, was Antoine Christophe Agbepa Mumba bedeutet. Derjenige, der 
"Effrakata", "V12", "Affaire d'Etat"... gesungen hat, ist ein satanist; auch 
derjenige, der "À la queue-leu-leu", "Kibuisa Mpimpa", "Ultimatum", "loi", 
"droit de véto" gesungen hat, die Inspiration für all diese Lieder wurde von 
luzifer selbst gegeben, sogar Céline Dions Lied "Pour que tu m'aimes encore" 
ist von luzifer selbst inspiriert. 
 
Der Sonntagsdämon ist der Dämon der Armut. Er ist derjenige, der die 
Menschen dazu drängt, Gott nicht zu opfern. Er arbeitet von 12:00 Uhr bis 
1:00 Uhr nachts, um Menschen in Armut zu halten. Armut treibt die Menschen 
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zu luzifer. Man wird leicht zum Hexer, wenn man arm ist. Sie müssen alles 
tun, um die Armut zu bekämpfen. Und Sie können nur dagegen 
ankämpfen, wenn Sie wissen, wie Sie sich Gott anbieten können, wenn 
Sie wissen, wie Sie das Werk Gottes unterstützen können. Dies ist der 
einzige Weg, die Armut zu bekämpfen. 
 

28- Die Astralwelt 
 
Das ist der Ort, an den alle gehen, die von Christus weg sterben, d.h. in 
Sünde. Ich erzähle Ihnen von dieser Welt, weil ich dort gewesen bin, ich habe 
sie schon gesehen, es ist ein schrecklicher Ort. Sie ist in drei Teile gegliedert: 
 
Der erste Teil ist die "Astralwelt, das Sklavenviertel". Dies ist der Ort, an 
den alle Heiden und heuchlerischen Christen gehen, nachdem sie gestorben 
sind. Dort läuft man auf brennender Asche. Und das ist nur eine Anzahlung, 
denn das Endergebnis ist der See aus Feuer und Schwefel mit dem Teufel. 
Wenn Sie als Heide oder als heuchlerischer Christ von Christus abfallen, ist das 
der Beginn der Qualen für Sie. Christsein bedeutet nicht, die Bibel zu 
haben; Christsein bedeutet nicht, in Zungen zu sprechen. Christsein 
bedeutet, nach dem Willen Gottes zu wandeln, Christsein bedeutet, in 
der Neuheit des Lebens zu wandeln. 
 
Wenn du in Sünde stirbst, als Heide oder als heuchlerischer Christ, wirst du 
direkt ins Sklavenviertel geschickt, und es gibt verschiedene Wege, je 
nachdem, welche Sünde du begangen hast. Es gibt einen Weg für Lügner, 
einen für Masturbierer, Trunkenbolde, usw. Der Teufel ist wirklich sehr gut 
organisiert. Und was ich Ihnen erkläre, sind die Dinge, die ich mit meinen 
eigenen Augen gesehen habe, denn ich war dabei. Und das ist der Punkt, an 
dem es Heulen und Zähneknirschen gibt. Sie sollten wissen, dass Ihnen je 
nach Sünde, die Sie begehen, eine Straße zugewiesen wird. 
 
Der zweite Teil der Astralwelt ist der Schmelzofen luzifers. Ich hatte 
diesen großen Feuersee gesehen, als ich dort war. Es ist eine Abteilung, die 
von luzifer selbst kontrolliert wird. Und als ich dort war, sah ich Rauch aus dem 
See aufsteigen, und da waren Menschen, die weinten. Aber wer sind diese 
Leute, die ich dort gefunden habe? Sie waren wahre Christen, die während 
ihres irdischen Lebens gegen den Teufel kämpften, die aber vor ihrem Tod 
sündigten und nicht Buße taten. Diese Menschen waren im Feuer, sie spürten 
den Schmerz des Feuers, aber sie wurden nicht verzehrt. Wenn wir beten, 
treiben wir Dämonen aus, wir schicken Feuer in die Welt der Finsternis und das 
hat schreckliche Auswirkungen im Lager satans. Dem Teufel ist es 
unangenehm, weil durch die Gebete, die wir hier machen, seine Sachen 
zerstört werden und seine Organisation destabilisiert wird. Du also, der mit 
dem Teufel kämpft, wenn du sündigst und dich weigerst, Buße zu tun, selbst 
wenn jemand kommt, um dir einen Rat zu geben, wenn du es vorziehst, dich 
selbst zu verführen, indem du zu dir sagst: "Bin ich der Einzige, der diese 
Sünde begangen hat? Hat nicht auch so-und-so es begangen? Sogar der Pastor 
hat es getan!", dann bedenke, dass der Teufel über dein Leben wacht. 
 
Du musst wissen, dass die Errettung individuell ist und dass du nicht nach 
deinem Pastor gerichtet werden wirst. Wisse, dass du nach dem beurteilt wirst, 
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was du selbst tust. Wenn du ein Christ bist, der den Teufel bekämpft und 
seine Werke durch Gebet zerstört, und es passiert, dass du eine Sünde 
begehst, tue sofort Buße, zögere nicht, denn der Teufel ist auf der 
Lauer. Flehe den Herrn an, dir zu vergeben und dich mit seinem 
kostbaren Blut zu heiligen. Wenn du, der mit dem Teufel kämpft, nicht Buße 
tust, sobald du eine Sünde begehst, wird er dich in deinem Glauben 
zurückfallen lassen, um dich von Gott wegzuführen und zu töten. Und wenn er 
dich töten will, wirst du nicht ins Sklavenviertel gehen. Für dich ist es der Ofen, 
der auf dich wartet. 
 
Der dritte Teil ist der Aufenthaltsort der Toten. Dorthin gehen all die 
Menschen, die mit ganzer Seele und gutem Gewissen für den Teufel gearbeitet 
haben: die Hexer, die Magier, die Rosenkreuzer, die Wrestler... Du Hexer, 
wisse, dass, wenn du stirbst, der Teufel dir nicht dafür danken wird, 
dass du ihm gedient hast, er wird nicht zu dir sagen: "Guter und treuer 
Diener, da du mir während deines Aufenthalts auf der Erde 200 
Menschen angeboten hast, nimm deinen Lohn entgegen." Nein, lass 
dich nicht täuschen, solange es noch Zeit ist. Im Gegenteil, er wird dich 
mitnehmen und dich in eine Zelle schicken. In der Totenkammer gibt es 
mehrere Zellen und in jeder Zelle befindet sich eine Person mit Ketten und 
einem großen Vorhängeschloss über dem Mund. Als ich dort war, hatte ich 
Präsident Mobutu gesehen, ich hatte ihn dort mit seinen Ketten und einem 
Vorhängeschloss zurückgelassen. Ich habe viele Leute dort gelassen: Luambo 
Makiadi, Pépé Kallé ..., all diese Leute sind in der Astralwelt mit 
Vorhängeschlössern angekettet und die Liste ist wirklich lang, ich kann sie 
nicht alle nennen. 
 

29- Was passiert, wenn ein Mensch stirbt? 
 
Wenn ein Mensch stirbt, wird er in einen Sarg gelegt und auf den Friedhof zur 
Beerdigung gebracht. Auf dem Weg zum Friedhof weint die trauernde Familie. 
Sie sollten wissen, dass das, was im Sarg liegt, nur der Leichnam ist, aber die 
Person selbst liegt über dem Sarg und weint mehr als Sie. Deshalb besprengt 
der Priester, bevor er den Sarg in die Kirche bringt, diesen, um den Geist, der 
sich über dem Sarg befindet, zu bändigen. Der Verstorbene verlässt sogar den 
oberen Teil des Sarges, um zu den Mitgliedern seiner Familie zu gehen und 
sich an sie zu klammern, aber er geht ins Leere, weil sein Körper immateriell 
geworden ist. In diesem Moment weint der Mensch, sucht sogar nach 
jemandem, der ihm das Wort Gottes predigt, damit er glaubt, aber zu spät. 
 
Das Wort, das Sie jetzt vernachlässigen, wird es eine Zeit geben, in der Sie es 
suchen und nicht finden werden. Die verstorbene Person liegt also über dem 
Sarg, ganz in Trauer. Und selbst wenn er dann schreit: "Jesus, Jesus, komm zu 
meiner Rettung", wird Jesus nicht kommen, denn Jesus ist nicht der Gott der 
Toten, er ist der Gott der Lebenden. Solange Sie noch am Leben sind, haben 
Sie noch die Möglichkeit, sich mit Gott zu versöhnen. Jetzt, wo Sie es wissen, 
ergreifen Sie diese letzte Gelegenheit und geben Sie die Sünde auf, die 
Hexerei; all die schlechten Dinge, die Sie tun, geben Sie sie jetzt auf. Gott in 
seiner Liebe zu Ihnen gibt Ihnen immer noch die Möglichkeit zur Buße. Die 
Bibel sagt in Deuteronomium 30:19: "... Ich habe euch Leben und Tod, Segen 
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und Fluch vorgelegt; so erwähle nun das Leben, damit du lebst, du und dein 
Same." Sich für das Leben zu entscheiden bedeutet, Jesus als Ihren 
persönlichen Herrn und Erlöser anzunehmen. 
 

30- Meine Bekehrung 
 
Geliebte, wenn Sie wollen, dass Jesus in Ihr Leben eingreift, müssen 
Sie das Risiko eingehen, die Wahrheit zu sagen. Viele Menschen 
blockieren ihre Befreiung, weil sie nicht die Wahrheit sagen wollen. Ich 
weiß sehr gut, dass die Welt die Wahrheit nicht mag. Wenn Sie die Wahrheit 
sagen, wird die Welt Sie vielleicht ablehnen, Ihre Familie wird Sie vielleicht 
verlassen. Aber Jesus wird Sie niemals im Stich lassen. Es gibt einige Dinge, 
die Sie bereits gebeichtet haben, aber es gibt andere, die Sie für sich behalten 
und Sie sagen zu sich selbst: Das ist mein Geheimnis. Seien Sie sich bewusst, 
dass es wegen dieser Dinge, die Sie in sich tragen, ist, dass der Teufel 
weiterhin einen Einfluss auf Ihr Leben hat. Aus Angst, von allen abgelehnt zu 
werden, macht man sich lieber zum Sklaven der Lüge! Viele Menschen sind mit 
dieser Gleichung konfrontiert und wissen nicht, wie sie Befreiung finden 
können. Gehen Sie wie ich das Risiko ein, die Wahrheit zu sagen, was 
auch immer die Konsequenzen sein mögen, Jesus wird Sie niemals 
verlassen. Ich hatte die Wahrheit gesagt, und deshalb lehnten mich alle, 
sogar meine Familie, ab. Aber Jesus hat mich besucht und mir geholfen. 
 

31- Die Astralreise 
 
Während man sich auf diese Reise vorbereitet, muss man durch zwei Türen 
gehen, um die geheime Kammer zu betreten. Die erste Tür wird von außen 
geöffnet und kann von jedem geöffnet werden. Was die zweite Tür betrifft, so 
kann sie nur derjenige öffnen, der sich darin befindet, denn wenn ein Mensch 
eine Astralprojektion macht, kann er sich entweder zersetzen oder 
segmentieren. Und wenn er seinen Körper verlässt und sich noch auf seiner 
Reise befindet, wenn jemand diesen Raum betritt und den Körper in diesem 
Zustand sieht, wird die Person, die die Reise gemacht hat, nicht in der Lage 
sein, zu ihrem Körper zurückzukehren, und dort wird der Tod folgen. So ist 
Pépé kallé kaba sélé gestorben. Es ist die Sirene "Maïmouna", die ihn tötete, 
weil er zwei Frauen hatte: eine in dieser Welt und eine andere in der Welt des 
satans, in der Abteilung der Sirene "Maïmouna". "Maimouna" ist die Sirene, die 
luzifer benutzte, um Mohammed die Offenbarung des Korans zu geben. Allah 
ist nicht Gott Jahwe, der Schöpfer. Allah ist luzifer selbst. Der Islam ist die 
blinde Unterwerfung unter den Willen luzifers. In der kabbalistischen Welt wird 
Mohammed als der Antichrist des Ostens bezeichnet. All dies, um zwei Blöcke 
zu bilden. Denn in dieser Welt gibt es zwei Blöcke: Den lateinischen Block und 
den arabischen Block. 
 
Als wir in diesem geheimen Raum waren, waren die beiden Türen geschlossen 
und mein Herrchen hatte die beiden Schlüssel. In diesem Raum gab es kein 
Fenster, nur ein kleines Loch zur Belüftung. Ich konnte nicht einmal meine 
Hand aus dem kleinen Loch herausziehen. Ich hatte schreckliche Dinge 
gesehen, als ich dort hineinging. Es gab Soutanen, Kaseln und Stolen in 
verschiedenen Farben. Wenn der Priester sich anzieht, legt er zuerst die 
Soutane an, dann das Messgewand und schließlich die Stola, die ihm um den 
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Hals gelegt wird, und diese Stolen sind von unterschiedlicher Farbe. Jede Farbe 
entspricht einer bestimmten Zeremonie und all dies ist satanisch. Ich hatte 
dort auch Bilder gesehen: Das Bild eines falschen Jesus mit einem roten Herz, 
das Strahlung aussendet. Da war das Bild von "Marie Margoue". Selbst wenn 
Sie sich nie mit dem Katholizismus beschäftigt haben, wissen Sie, dass Sie 
einmal "Marie Margoue" verehrt haben, ohne es zu wissen. Jeder, der die 
siebte Klasse durchlaufen hat, hat bereits "Marie Margoue" aus der Rezitation 
eines satanisten aus Guinea Conakry, Camara Laye, verehrt: "Schwarze Frau, 
afrikanische Frau." Es wurde angenommen, dass Camara Laye dieses Gedicht 
zu Ehren seiner Mutter schrieb. Nein! Es war für luzifer, es war für Marie 
Margoue. Camara Laye war ein satanist. 
 

32- Afrika, Hauptangriffsziel des Teufels 
 

Unter den fünf Kontinenten ist derjenige, der dem Teufel am meisten Angst 
macht, Afrika, weil es dort Menschen gibt, die ernsthaft beten. Ich spreche zu 
Ihnen als ein Ex-satanist. Deshalb ist Afrika das Hauptangriffsziel des Teufels. 
Westliche satanisten leisten Beiträge, sammeln Geld und schicken es nach 
Afrika. All das, um Menschen durch ihre Spenden zu schwächen, die 
nichts als vergiftete Geschenke des Teufels sind. Sie werden die Geburt 
vieler NGOs, humanitärer Organisationen, erleben. Glauben Sie, dass es 
keine Menschen gibt, die in Europa leiden? Wir alle wissen, dass 
Nächstenliebe zu Hause beginnt. Warum kümmern sie sich nicht um 
die Menschen, die zu Hause leiden, sondern nur um Afrika? 
 

33- Frauen, die mit Priestern schlafen 
 

Der Priester, der mich in die heilige Magie einweihte, gab mir ein rotes 
Taschentuch und sagte mir: Wenn du mit einer Frau schläfst, die dieses 
Taschentuch bei sich hat, wird sie nicht sterben, aber sie wird ihr ganzes Leben 
lang nicht heiraten. Schauen Sie sich diese Frauen oder diese Mädchen an, die 
mit den Priestern ausgehen, sie heiraten nicht. Machen Sie weiter mit der 
Unzucht, eines Tages werden Sie auf einen satanisten stoßen, der ein 
Taschentuch hat, und er wird Sie zum Zölibat verurteilen. Aber wenn Sie zu 
Jesus zurückkehren und Ihre Unzucht bekennen und aufgeben, ist Jesus in der 
Lage, Ihre Flüche in Segnungen zu verwandeln. [...] 
 

34- Kein Mitleid mit dem Teufel, auch nicht mit Hexern. 
 

Wir dürfen kein Mitleid mit dem Teufel haben, auch nicht mit den Hexern, denn 
auch sie haben kein Mitleid mit uns, wenn sie unsere Segnungen stehlen. Ich 
sollte erst im Jahr 2006 sterben und später änderten sie sogar das Datum auf 
den 6. Januar 2005. Geliebte, ich bin noch am Leben, nach der Frist, die mir 
auferlegt wurde, der Teufel ist ein Lügner, er ist der Vater der Lügen. Wenn 
der Teufel Sie bedroht, wenn Hexer Sie bedrohen, müssen Sie ihnen im Namen 
von Jesus widerstehen. Die Bibel sagt: Widersteht dem Teufel, und er wird vor 
euch fliehen. Wenn Sie in die Falle tappen, den Drohungen der Hexer 
nachzugeben, werden sie Auswirkungen auf Sie haben, aber wenn Sie ihnen im 
Namen Jesu widerstehen, werden sie vor Ihnen fliehen. Das ist das Prinzip. 
 

Eines Tages, in einem großen Meeting, gab uns der Teufel Strategien, um die 
wahren Christen zu bekommen und Seelen für die Astralwelt zu gewinnen. Und 
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am Ende hatte er jedem satanisten eine Mission gegeben. Der Auftrag, der mir 
gegeben wurde, war, zu gehen und zehn Menschen zu töten, zusätzlich zu den 
zwei Menschen, die er in meiner eingeschränkten Familie gebeten hatte. Wir 
waren losgefahren und hatten einen Verkehrsunfall verursacht, bei dem es 13 
Tote gab. Danach gingen wir zu einem weiteren Treffen. Und bei diesem 
Treffen musste jeder satanist den Bericht über die ihm anvertraute Mission 
abgeben. Und der Teufel saß auf seinem Thron und wir waren alle dabei. Wir 
waren wirklich viele, und wir haben uns abgewechselt. Der erste hatte 
bestanden. Er hatte seinen Bericht abgegeben und kehrte an seinen Platz 
zurück. Ich war die neunte Person. Ich hatte bestanden, ich hatte meinen 
Bericht abgegeben. Ich war zurück in meine Wohnung gegangen. Die 15. 
Person, ein togolesischer satanist, war vorbeigekommen. Er sagte: Ich habe in 
meiner Mission versagt. Der Teufel war wütend. Er stand auf, schleuderte 
diesem satanisten Beleidigungen entgegen und versuchte herauszufinden, 
warum er versagt hatte. Er setzte sich auf seinen Thron, und der Hexer sprach 
weiter. Er hatte einen Auftrag erhalten, einen Pastor in Togo zu töten. Er war 
im Haus des Pastors angekommen, hatte das Dach infiltriert und auf die Nacht 
gewartet, wenn der Pastor im Bett sein würde, um ihn zu töten. Der Pastor 
kniete, bevor er zu Bett ging, nieder und betete. 
 
Und dieser Mann sagte: "Er hat gebetet, und während er gebetet hat, habe ich 
nichts gespürt. Ich war auf dem Dach und wartete auf das Ende des Gebets, 
um zu handeln. Am Ende seines Gebets sagte der Pastor: "Es ist im Namen 
Jesu..." Er hat nicht einmal Christus gesagt. Wir alle, die im Raum waren, 
wurden auf den Boden geworfen. Geliebte, während wir auf dem Boden waren, 
schaue ich auf den Thron von luzifer, er war nicht auf seinem Thron, er war 
auch auf dem Boden, wie wir. Er, der uns gesagt hat, dass er über allen 
Dingen steht, er hatte gesagt, dass seine Macht ganz oben ist, und an diesem 
Tag hatte auch er, wie wir, seinen Thron verlassen und war auf dem Boden. 
 
Der Teufel auf dem Boden, oh Geliebte. Die Bibel sagt, dass sich vor dem 
Namen Jesus jedes Knie beugen muss. Ich hatte mit meinen eigenen 
Augen luzifer auf dem Boden gesehen. Dann stand er auf und beschimpfte den 
Hexer, der diesen Namen genannt hatte. Er wurde gefasst und wir wollten ihn 
töten. Ein Ratschlag: Wenn du ein Hexer bist und auf eine Mission 
geschickt wirst, um einen Christen zu töten, wenn du versagst, kehre 
nicht in dein Lager zurück, um den Bericht abzugeben, man wird dich 
töten. Wenn du scheiterst, gehe schnell in die Gemeinde und beichte 
deine Werke, man wird für dich beten, du wirst wie ich erlöst werden. 
Sobald der Teufel aufstand, sagte er uns: "Macht euch keine Sorgen über 
diesen Vorfall, bald werde ich in dieser Welt herrschen, ich werde euch 
wichtige Positionen geben. Wisst, dass ich diesen Schwächling von 
seinem Thron entthronen werde, diesen Schwächling, der ich weiß 
nicht wie heißt, ich werde ihn entthronen." Und als er das sagte, hatten 
wir gejubelt, und doch waren wir alle gerade gefallen. 
 
Ich hatte eine Deadline, die mir auferlegt wurde. Und als ich wieder in Likasi 
war, sagte ich zu mir: Als wir dort waren, haben wir nur den Namen erwähnt, 
Er war nicht physisch da, und wir waren alle auf dem Boden. Es gibt also 
jemanden, der nicht derjenige ist, der mir diese Frist auferlegt. Was soll ich 
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also tun? Ich werde zu dem Ort gehen, an dem dieser Name genannt wird, und 
die Frist, die er mir auferlegt hat, wird aufgehoben. Und so begann ich, in 
Kirchen zu gehen, um Befreiung zu ersuchen, denn ich hatte erkannt, dass der 
Meister, dem ich diente, einem anderen Meister unterlegen war, der Jesus 
Christus ist. Der Teufel hatte mir eine Frist gesetzt, und ich sollte im Jahr 2005 
nach seiner Frist sterben. Also ging ich in die Kirche. Ich fand Befreiung, die 
Frist, die satan mir auferlegt hatte, war gefallen. Und heute bin ich noch am 
Leben. 
 

35- Meine Befreiung 
 
Meine Befreiung dauerte ein Jahr: vom 3. Februar 2003 bis zum 3. Februar 
2004. Ich war in 23 Kirchen. Die Dämonen, die in mir waren, schlugen die 
Fürbitter und die Pastoren. Und alle rannten weg und am Ende wurde ich 
weggejagt. Ich habe Ihnen gesagt: Sie müssen das Risiko eingehen, die 
Wahrheit zu sagen. Der Teufel wollte mich nicht gehen lassen, angesichts all 
der Geheimnisse, die ich kannte, und all der Ausbildung, die ich von ihm 
erhalten hatte. Als ich versuchte, mein Leben Jesus zu übergeben, bekämpfte 
mich der Teufel, der sehr wohl wusste, dass, wenn ich befreit werde und seine 
Geheimnisse offenbare, viele Menschen befreit werden, so sehr. Es ist sehr 
leicht, einen Pakt mit dem Teufel zu schließen, aber sehr schwer, sich 
von ihm zu trennen. 
 
Ich möchte einen Punkt hervorheben. Wenn Sie das Eingreifen des Herrn 
Jesus brauchen, müssen Sie das Risiko eingehen, die Wahrheit zu 
sagen. Und hier mache ich auch diejenigen aufmerksam, die immer 
noch dem Teufel in der Hexerei dienen und in der Kirche ihr Unwesen 
treiben. Seien Sie vorsichtig, Gott lässt sich nicht verhöhnen. Was der 
Mensch gesät hat, wird er früher oder später ernten. Und wenn Sie 
diese Dinge tun, denken Sie nicht, dass Gott Sie nicht sieht. Er lässt 
Ihnen die Möglichkeit, sich zu verändern. Aber wenn Sie 
weitermachen, wissen Sie, dass Gott eines Tages sagen wird, genug ist 
genug, und er wird Sie schlagen. 
 
Als ich vorbeikam, sah ich eine Kirche, in der sie über Hexerei sprachen. Als ich 
das gehört hatte, sagte ich mir: Aber diese Leute mit ihren Kirchen, sie 
sprechen immer von Hexerei, von Satanismus, aber wenn ein satanist oder ein 
Hexer zu ihnen kommt und um Befreiung bittet, werden sie nichts tun. Ich 
werde also hier eintreten, ich werde die Dämonen rufen, sie werden all diese 
Menschen schlagen, damit sie nicht mehr von Hexerei sprechen. Ich war 
hineingegangen, ich hatte mich auf einen Platz gestellt und die Christen 
beteten, es war bei der Morgenfürbitte. Derjenige, der das Gebet leitete, 
sagte: "Ihr alle, die ihr sitzt, verlasst eure Plätze und kommt und stellt euch 
hier hin, es gab einen freien Platz; ich hatte auch mein Päckchen verlassen und 
ich ging mit den wahren Christen. Als ich dort ankam, kniete ich mich hin wie 
alle anderen auch. Es wurde eine Bitte geäußert und die Leute beteten mit 
geschlossenen Augen. Ich war auch mit geschlossenen Augen dabei. Während 
die anderen beteten, habe ich die Dämonen beschworen. Normalerweise, wenn 
ich die Dämonen beschworen habe, wenn die Dämonen auf dem Weg sind, 
schaue ich in meine Hand, und ich sehe den Schatten erscheinen. 
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An diesem Tag war ich also auf meinen Knien und begann, die Dämonen zu 
beschwören. Ich habe sie angerufen, aber vergeblich. Und noch während ich 
auf den Knien war, fühlte ich eine kleine Hitze auf der Höhe des Daches, und 
diese Hitze ging nur nach unten, und während sie nach unten ging, nahm sie 
an Intensität zu, und als ihre Intensität zunahm, wurde die Hitze zu Feuer. Und 
als dieses Feuer meinen Kopf berührte, war es schrecklich. Als satanist konnte 
ich vor einem mit Glut gefüllten Kohlenbecken ankommen, meine Hand 
hineinstecken, eine Glut nehmen und meine Hand schließen, und als ich meine 
Hand wieder öffnete, war die Glut erloschen und nur die Kohle blieb übrig. 
Aber an diesem Tag war das Feuer, das auf mich herabkam, kein Kohlenfeuer, 
es war ein Feuer, das ich noch nie gespürt hatte, und als es auf mich 
herabkam, ging es nicht nur in meinen Kopf, es ging über meinen ganzen 
Körper, sogar meine Füße waren betroffen. Mein Körper begann in mir zu 
brennen, es war schrecklich. 
 
Du Zauberer, wisse, dass Gott dich jedes Mal sieht, wenn du in die 
Kirche kommst, um deine Beschwörungen zu machen. Er hat keine Angst 
vor dir. Aus Liebe zu dir übt er sich noch in Geduld mit dir, indem er dir Zeit 
zur Buße gibt. Aber wenn du in dem verharrst, was du tust, dann wisse, dass 
Gott, wenn er deine Bosheit satt hat, sein Feuer über dich schicken wird, und 
du wirst wissen, dass Gott allmächtig ist. Du wirst an jenem Tag wissen, dass 
du den lebendigen Gott nicht angreifen und entkommen kannst. An diesem 
Tag war das Feuer auf mich niedergegangen und ich überlegte, wie ich 
aufstehen und weglaufen könnte. Ich war auf den Knien und bemühte mich, 
aufzustehen, um wegzulaufen, aber meine Knie waren an den Boden gepresst, 
und während ich mich bemühte, hatten die Leute, die beteten, ihre Augen 
geöffnet und sahen mich. In diesem Moment war das Gebet beendet. Alle 
hatten ihre Gebete auf mich gerichtet und die ganze Kirche schickte Feuer 
auf mich. Es war schrecklich. Ich war schon seit zehn Minuten auf den 
Knien. 
 
Und nach den zehn Minuten hatte ich mich konzentriert. Da es sehr heiß war, 
hatte ich meinen Meister in Kisangani angerufen, und er hatte nicht 
geantwortet. Ich rief den Priester an, der mich in die katholische Magie 
eingeweiht hatte, und es gab keine Antwort. Dann sagte ich zu mir: "Da all 
diese Menschen nicht antworten wollen, rufe ich den größten Meister an", und 
da rief ich luzifer an. Auch luzifer hat nicht geantwortet. Und am Ende war ich 
gefallen, ich hatte das Bewusstsein verloren, ich war rausgenommen worden. 
Als ich draußen war, wurden die Leute gerufen, um den gefallenen satanisten 
zu sehen. An diesem Tag war ich völlig gedemütigt, weil es in der Innenstadt 
war. Als ich ein wenig Luft geholt hatte, wurde die Kommunikation mit luzifer 
wieder hergestellt. Und er sagte zu mir: Geh in die Kirche und töte zwei 
Menschen. Während ich verbrannt wurde, war er nicht da, aber er sagte mir 
trotzdem, ich solle reingehen. Satan ist nicht seriös. Geliebte, das ist der große 
Unterschied zu Jesus. Wenn du auf eine Mission mit dem Teufel gehst, wenn 
die Dinge kompliziert werden, läuft er weg. Aber wenn du mit Jesus gehst und 
die Dinge kompliziert werden, sagt Jesus dir: Stell dich hinter mich und ich 
werde an deiner Stelle kämpfen. Das ist der große Unterschied zu Jesus. 
[Ende des Zeugnisses]. 
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36- Aufruf Zur Buße 
 

Ich lade Sie ein, mit uns diesen wunderbaren Lobgesang mit dem Titel Hymn 
der Gerechtigkeit zu singen, dessen Text der Herr uns die Gnade gewährt 
hatte, zu komponieren, um das Übermaß von Dummheit der Menschen ohne 
Gott hervorzuheben. Dieser Lobgesang passt vollkommen zum Zeugnis, das 
Sie gerade gelesen haben. 
 

36.1- Hymne der Gerechtigkeit 
 

Oh Menschen, fürchten Sie Gott! 
Denn eines Tages werden Sie vor Seinem Thron stehen, 

Um Rechenschaft abzulegen, 
Über alles, was Sie auf Erde getan haben werden. 

 

1. Sie, die Großen, die Meister dieser Welt, 
Sie, deren Körper voller Leibesfülle sind, 
Ihr Hochmut dient Ihnen als Halskette, 

Ihre Bosheit wickelt Sie ein. 
 

2. Sie verderben die Aufrichtigkeit, 
Und Sie treten die Gerechtigkeit mit Füßen! 
Sie beschlagnahmen das Recht des Volkes, 
Sie verweigern den Betrübten Gerechtigkeit. 

 

3. Sie versammeln sich insgeheim, 
Um den Tod der Unschuldigen zu beschließen, 

Sie verschlingen sie ganz lebendig, 
Und Sie nehmen ihre Güter in Beschlag. 

 

4. Heuchler, Sie verursachen Kriege, 
Und Sie geben sich für Friedliebende aus, 

Sie teilen, um besser zu herrschen, 
Sie zerstören diejenigen, die in Frieden lebten. 

 

5. Obwohl Sie wie Götter lebten, 
werden Sie alle wie Lasttiere sterben, 

Das Feuer der Hölle wird nicht 
Ihren Titel in Betracht ziehen. 

 

6. Für eine kleine vergängliche Macht 
Schließen Sie große Pakte mit satan; 

Und für einige Banknoten, 
Lassen Sie tausende Unschuldige ums Leben kommen. 

 

7. Alle Pakte, die Sie Mit satan 
Schließen, werden Ihnen nicht dienen. 
Die menschlichen Opferungen, die Sie 

machen, werden Sie alle in die Hölle führen. 
 

8. Am Tag sind Sie gut angekleidet 
In Anzügen, Jacken und Krawatten; 

Während der Nacht, unter den Anweisungen der Hexer, 
Flanieren Sie nackt an den Ecken der Straßen! 
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9. Dummköpfe! Sind Sie nicht verschleiert? 
Um Sie sterben die Leute jeden Tag. 

Keiner von ihnen hat jemals etwas mitgenommen, 
Sie gehen zurück wie sie gekommen waren. 

 
10. Wissen Sie, dass die götter, die 

Himmel und Erde nicht geschaffen haben, verschwinden werden. 
Selbst wenn Sie sich an die Macht klammern 

Wird Ihr Ende kommen. 
 

11. Die Homosexualität, die satanischen Sekten 
Sind für Sie der königlicheWeg; 

Für eine wahre falsche Ehrenposte: 
Sie ziehen die Hölle dem lebendigen Gott vor! 

 
12. Wissen Sie, dass die Hölle real ist, 

Sie wird für die Ewigkeit dauern, 
Wenn Sie sich nicht bekehren, 

Sie werden ihr bestimmt nicht entkommen 
 

36.2- Botschaft an Afrikanische Präsidenten 
 
Ihre Exzellenzen, verehrte Präsidenten, wie Sie es soeben in diesem Zeugnis 
gelesen haben, sind die Sachen nicht wirklich das, was Sie denken. Die 
Wirklichkeit des Lebens wird Ihnen von satan und von Ihren verschiedenen 
geistlichen Beratern verheimlicht. Wenn Sie in Ihrer Unwissenheit satan ihre 
jeweiligen Länder verkauft haben, um so lange wie möglich an der Macht zu 
bleiben, sollen Sie jetzt nach dem, was Sie gerade gelesen haben, sich den 
Tatsachen beugen, dass es ein schlimmer Irrtum ist, den Sie begangen hatten. 
 
Es ist höchste Zeit, verehrte Präsidenten, dass Ihnen endlich die Wahrheit 
enthüllt wird, für Ihr eigenes Wohl und für dasjenige der Völker, die Ihnen 
unterworfen sind. Es ist wichtig und dringend, dass Sie den Begriff des ewigen 
Lebens verstehen, während es noch Zeit gibt. Das Leben hört nach dem Tod 
nicht auf. Übrigens, es ist eben nach dem Tod, dass das wahre Leben anfängt, 
das heißt das ewige Leben. Jeder Mensch wird an einem von den beiden zu 
diesem Zweck vorgesehenen Orten ewig leben. Diese zwei Orte sind der 
Himmel und die Hölle. Jeder Mensch muss eine dieser zwei Wahlen treffen, weil 
es keine dritte gibt. 
 
Mit großer Überraschung und vielleicht auch mit ein wenig Skepsis haben Sie 
sicherlich gerade den Fall Ihres ehemaligen Kollegen Mobutus Seses Sekos 
Kukus Ngbendus wa Za Banga, gelesen, der - ich sage Ihnen nichts Neues - 
über Zaire wie ein Gott geherrscht hat. Er war ein Mann, der sehr geschätzt 
und sehr stolz auf seine Macht war. Er war darauf so stolz, dass er jedem 
sagte, der es hören wollte, ich zitiere: "Zu meinen Lebzeiten wird man niemals 
vom ehemaligen Präsidenten Mobutu sprechen". Um sich eine solche 
Herrschaft zu sichern, und über sein Volk ohne Sorgen zu herrschen wie er es 
zweiunddreißig Jahre lang gemacht hat, hat er sein Land luzifer durch 
Verträgen und Aufopferungen jeder Art verkaufen müssen. Die Folge kennen 
Sie. Er befindet sich jetzt in einer unbeschreiblichen Qual in der Hölle, und wird 
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von demselben luzifer gefoltert, auf den er zählte und dem er sein Land und 
das Leben etwa siebzig Millionen Zairer unentgeltlich geschenkt hatte. 
 
Sie haben ebenfalls den Fall des Generales Gnassingbé Eyadéma, der wie ein 
Gott über Togo 38 Jahre lang geherrscht hat. Die zahlreichen menschlichen 
Aufopferungen, denen er luzifer gewidmet hatte, hatten ihm einen 
"ehrenhaften" Platz vor ihm eingebracht. Satan hatte ihm eine andere 
Herrschaft bei ihm nach seinem Tod so sehr versprochen, dass er schließlich 
doch daran geglaubt hatte. Er hat daran so geglaubt, dass er sich dem Tod 
näherte und dabei glaubte, dass er noch eine Macht über alles hätte, was nach 
seinem Tod geschähe. Völlig davon überzeugt hatte er, bevor er starb, seine 
Generäle unter Androhung von Strafmaßnahmen schwören lassen, seinen Sohn 
an die Macht zu bringen. Als er gestorben war, hat er das unangenehmste 
Erstaunen seines Lebens gehabt. Er, der glaubte hatte, dass luzifer ihn mit 
Ehren, die einem guten und treuen Diener zustehen, empfangen würde, wurde 
von demselben luzifer gekettet, und ihm wurde Peinigungsarten auferlegt, die 
er selbst während seiner 38 Jahre von Königtum seinen Opfern nicht auferlegt 
hatte. Und seine Generäle, die in ihrer Unwissenheit von der Lüge satans noch 
gefangen sind, glauben weiterhin, dass ihr König sie sicherlich bestrafen wird, 
wenn sie das nicht machen, was er von ihnen, vor seinem Tod, verlangt hatte, 
und wenn sie nicht bis zum Ende den Verpflichtungen nachkommen, die er mit 
ihnen hatte. 
 
Lassen Sie mich, verehrte Präsidenten, Ihnen ein anderes Beispiel geben. Das 
ist der Fall von Ihrem ehemaligen Kollegen El Hadj Omar Bongo Ondimbas. In 
seiner Unwissenheit hatte er wie Sie geglaubt, dass man sein Vertrauen in 
satan setzen konnte. Er hatte satan sein Land im Austausch gegen Macht 
verkauft. Er hat uneingeschränkt während 42 Jahre über Gabun geherrscht. 
Eine zu lange Herrschaft für diejenigen, die in seinem Land im Elend 
verfaulten, aber eine Herrschaft, die dennoch zu ihrem Ende gekommen ist. 
Als er am Leben war, war er sehr geachtet und sehr einflußreich, und da sage 
ich Ihnen nichts Neues. Großmeister seiner Freimaurerloge und mit genug 
Mächten ausgestattet, war er ahnungslos. Jetzt ist er in der Hölle, er wird 
momentan von luzifer grausam gefoltert, dem er dennoch treu durch die 
Freimaurerloge gedient hatte, und dem er dennoch alles auf Erde gegeben 
hatte. Es ist eben jetzt, dass es ihm klar wird, dass er sich geirrt hatte. Mein 
Wunsch, wenn ich Ihnen diese Nachricht sende, Ihre Exzellenzen, verehrte 
Präsidenten, ist es, Sie eine solche Unannehmlichkeit vermeiden zu lassen, 
sobald Sie diese Erde verlassen werden. Das Ende ist nah. 
 
Diese drei Beispiele reichen aus, Ihre Exzellenzen, verehrte Präsidenten, um 
Ihre Aufmerksamkeit auf die Gefahr zu lenken, die auf Sie in den nächsten 
Tagen lauern, wenn Sie unglücklicherweise diese Erde wie ihre oben erwähnten 
Kollegen verlassen, das heißt ohne sich mit Gott durch Jesus Christus zu 
versöhnen. 
 
Sie werden zweifellos versucht sein, sich zu fragen, ob es Ihnen noch möglich 
sein wird, sich vom geschloßenen Pakt mit luzifer zu lösen, und nach all ihren 
Greueltaten vergeben zu sein. Die Antwort, die ich Ihnen geben werde, wird 
Sie überraschen. Jesus Christus ist bereit, Ihnen all ihre Fehler, all ihre 

Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 



ZEUGNIS VON JONAS LUNKUTU MPALA Seite 53 von 58 
 

Verbrechen, einschließlich diejenigen zu vergeben, die Sie selbst beschämend 
finden zu erwähnen, angesichts der Tatsache, dass sie niederträchtig sind. 
Jesus Christus ist bereit, Ihnen alle zahlreichen menschlichen Aufopferungen 
zu vergeben, die Sie gemacht haben, wie Er dem Autor dieses Zeugnisses 
verziehen hat. 
 

Die Falle, in die Sie vor allem nicht fallen sollen, ist es, an die Lüge zu glauben, 
die satan versuchen wird, Ihnen nach der Lektüre dieses Zeugnisses zu sagen. 
Er wird Sie sicherlich daran erinnern, dass der Pakt, den Sie mit ihm 
geschloßen haben, unwiderruflich ist, und dass Sie sterben werden, wenn Sie 
versuchen, sich vom Pakt zu lösen. Das ist nicht wahr! Wenn Sie beschließen, 
sich von den Pakten mit luzifer zu lösen, und auf alle Pakte verzichten, die Sie 
mit ihm, durch die unterschiedlichen esoterischen Logen und andere, 
geschloßen haben, genügt es Ihnen, sich an Jesus Christus zu wenden und sich 
zu entscheiden, eine wahre Bekehrung zu machen, und satan wird keine Macht 
mehr über Sie haben. Sie brauchen sich nur vom Beispiel von Jonas inspirieren 
zu lassen, dessen Zeugnis Sie gerade gelesen haben. Er war sogar größer als 
einige unter Ihnen in der Welt satans, dennoch ist es ihm gelungen, sich von 
der okkulten Welt zu befreien, indem er auf Jesus Christus zählte. Manche 
unter Ihnen können ihn sogar schon in der satanischen Welt getroffen haben. 
 

Und wenn Sie sich entscheiden, sich von den Pakten satans zu lösen und die 
Demütigung zu vermeiden, die er gegenwärtig gerade dabei ist, für Sie 
vorzubereiten, wenn Sie die Erde verlassen werden, werden wir bereit sein, Sie 
zu unterstützen und Ihnen zu helfen. Die Bibel sagt uns in Apostelgeschichte 
4:12: "Und es ist in keinem andern das Heil; denn es ist auch kein anderer 
Name unter dem Himmel den Menschen gegeben, in welchem wir sollen 
gerettet werden!" Es ist durch Jesus Christus, und durch Jesus Christus allein, 
dass die Rettung möglich ist. Und keine Macht gleicht derjenigen von Jesus 
Christus. Die Bibel sagt uns auch in Philipper 2:9-11 "Darum hat Ihn auch Gott 
über alle Maßen erhöht und Ihm den Namen geschenkt, der über allen Namen 
ist, damit in dem Namen Jesu sich alle Knie derer beugen, die im Himmel und 
auf Erden und unter der Erde sind, und alle Zungen bekennen, dass Jesus 
Christus der Herr sei, zur Ehre Gottes, des Vaters." 
 

Verehrte Präsidenten, wenn Sie wünschen, die Erde in der Herrschaft zu 
verlassen und in eine andere Herrschaft hineinzugehen, ist das eben nur in 
Jesus Christus möglich. Es ist die ewige Herrschaft, die auf uns bei Jesus 
Christus wartet. Wenn Sie diese Hand nicht greifen, die Gott Ihnen reicht, um 
sie von den Pakten luzifers zu befreien, wird luzifer auch derjenige sein, der 
Sie in den nächsten Tagen aller Würde entheben wird, und Sie foltern wird, 
ohne den Titel zu berücksichtigen, den Sie auf der Erde hatten. Sie sind mit 
mir einverstanden, Ihre Exzellenzen, verehrte Präsidenten, dass die Ehren des 
Palasts zu verlassen, um sich plötzlich in der Kette wie ein vulgärer Hund zu 
befinden, und für die Ewigkeit wie der letzte der Räuber gefoltert zu sein, ist 
nicht, was sich ein normaler Mensch wünschen kann. Und das wünsche ich 
Ihnen nicht. Deshalb gehe ich das Risiko ein, Ihre Exzellenzen, verehrte 
Präsidenten, Ihnen diese Nachricht zu schicken. Es ist also Ihnen überlassen, 
darauf zu achten, dass solches nicht passiert. Es gibt eine einzige Sache, die 
sie dafür tun sollen: jetzt auf den Meister luzifer verzichten, um den Herrn 
Jesus Christus anzunehmen, Der der Allmächtige Gott ist. 
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Wir ermutigen Sie also, Ihre Exzellenzen, verehrte Präsidenten, die richtige 
Wahl zu treffen, während es noch Zeit gibt. Vergessen Sie nicht, dass unsere 
Tage auf dieser Erde gezählt sind. Wir werden alle diese Erde irgendwie und 
jeden Augenblick verlassen. 
 
36.3- Botschaft an die als Diener Gottes verkleideten Agenten satans 

 
Sie alle, die Hexer und Satanisten, die die Titel von Dienern Gottes nehmen, 
um besser Menschen für luzifer, Ihren Meister, zu rekrutieren, ich starte diesen 
Aufruf im Namen von Jesus Christus, dem wahren Meister und einzig wahren 
Gott. Sie haben gerade in diesem Zeugnis gelesen, dass in der Hölle mehrere 
Ihrer Freunde sind, die sich auf der Erde als Diener Gottes verkleidet hatten, 
um in der Gemeinde Gottes Unheil anzurichten, weil satan ihnen große 
Belohnungen versprochen hatte. Erst nach ihrem Tod entdeckten sie, dass 
luzifer nur ein Lügner ist, wie Gott es uns in der Bibel offenbart hat. Sie sind 
jetzt in der Hölle für die Ewigkeit, und diese großen Belohnungen, die satan 
ihnen versprochen hatte, sind Folter und Qualen. Sie haben noch Zeit, Buße zu 
tun, wenn Sie wollen. Und wenn Sie sich für Sturheit entscheiden, wird Ihre 
Hölle entsprechend Ihrer Bosheit sein. Sie sind gewarnt! 
 

36.4- Botschaft an die Hexer 
 
An alle, die noch in der Hexerei sind, richte ich diesen ultimativen Appell. Sie 
haben gerade das Zeugnis von Jonas gelesen. Wie Sie selbst sehen können, 
diente dieser Mann wirklich dem satan. Er hat viele Verbrechen begangen, viel 
Böses getan und so viele Abscheulichkeiten begangen, dass ihm, menschlich 
gesprochen, niemals Vergebung gewährt werden konnte. Doch Jesus vergab 
ihm und befreite ihn. Was Jesus Christus für ihn getan hat, ist er bereit, 
auch für Sie zu tun. 
 
Ich weiß, dass viele unter Ihnen bereits überzeugt sind, dass es zu spät ist, um 
Buße zu tun, oder dass es für sie unmöglich ist, den Pakt zu brechen, den sie 
mit satan geschlossen haben. Erlauben Sie mir, Sie zu beruhigen, dass dies 
nur eine Lüge des Teufels ist. Solange Sie noch am Leben sind, ist Buße immer 
möglich, Vergebung durch Gott ist immer möglich, und Befreiung ist immer 
möglich. Alles, was Sie tun müssen, ist, sich mit ehrlichem Herzen dafür zu 
entscheiden, vor satan zu fliehen und völlig mit seiner Welt zu brechen, und 
von ganzem Herzen nach Befreiung zu suchen. Das Beispiel von Jonas soll 
Sie überzeugen. Um Befreiung zu erlangen, begehrte dieser Mann sie und 
suchte sie. Die Erlösung kam nicht zu ihm in sein Haus. Er suchte Gottes 
Vergebung, wie ein gieriger Mann nach Geld sucht. Er suchte und suchte 
Gottes Vergebung von ganzem Herzen. Er war bereit, jeden Preis zu zahlen, 
um Befreiung zu erlangen. Dafür riskierte er, die Wahrheit zu sagen. 
 
Ja, er ging das Risiko ein, die Wahrheit zu sagen; er hatte keine Angst vor den 
Konsequenzen; er vergaß die Schande und was die Leute sagen würden. Er 
beichtete seine Werke nicht halbherzig, er beichtete seine Werke nicht 
hinterlistig. Er hat es ehrlich und aufrichtig getan. Das Ergebnis, Sie wissen 
schon. Er erhielt die Gnade und Barmherzigkeit Gottes. Dieses Beispiel hilft 
Ihnen zu verstehen, dass alle von Ihnen, die in der Hexerei bleiben, weil Sie 
glauben, dass es für Sie nichts mehr zu tun gibt, falsch sind. Sie befinden sich 
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im Irrtum. Sie tappen in die Falle satans. Jesus Christus verspricht Ihnen 
Vergebung und Befreiung, wenn Sie mit ehrlichem und aufrichtigem Herzen 
Buße tun. Diejenigen, die Gott von ganzem Herzen suchen, finden ihn. Ich 
habe Ihnen immer gesagt, dass es nicht ein Mensch ist, der befreit, es ist Gott, 
der befreit. Das bedeutet, dass, selbst wenn die Menschen sich entscheiden 
könnten, Sie nicht zu befreien, weil sie an Ihnen zweifeln, Gott, der weiß, dass 
Sie ehrlich und aufrichtig sind, wenn Sie wirklich so sind, Sie befreien wird. 
Hören Sie also auf, sich selbst zu betrügen, und suchen Sie wahre Buße. 
 
Ich weiß, dass es einige gibt, die trotz allem hartnäckig bleiben werden. Es gibt 
auch einige, die sich hinter unbewusster Hexerei verstecken und den Eindruck 
erwecken, nichts über praktische Hexerei zu wissen. Auf jeden Fall verstehen 
Sie jetzt sehr gut, welche Konsequenzen Ihre Sturheit hat. Sie sind sich nun 
bewusst, was Sie erwartet, wenn der Tod Sie in Ihrem Zustand erwischt. In 
der Zwischenzeit rufe ich Sie immer noch auf. Der Herr Jesus hält immer noch 
seine Hand nach Ihnen aus. Und ich stelle mich Ihm und Ihnen zur Verfügung, 
bereit zu tun, was Er von mir verlangt, und bereit, all jenen unter Ihnen zu 
helfen, die sich verpflichten, diese letzte Gelegenheit zu ergreifen und mit 
satan zu brechen. 
 

36.5- Die Gefahren der falschen Doktrin 
 
Geliebte, ich habe in meinen Lehren nicht aufgehört, Sie daran zu erinnern, 
dass die Tatsache, die gesunde Lehre aufgegeben zu haben, dem satan in der 
Kirche freien Zugang gegeben hat. Wenn Sie das Zeugnis von Jonas 
durchlesen, erkennen Sie, dass alle Türen, durch die satan und seine Agenten 
gehen, um bei ihren Missionen in den Kirchen erfolgreich zu sein, aus der 
Aufgabe der gesunden Lehre kommen, wie luzifer selbst ihnen gesagt hatte: 
"Wenn die Kinder Gottes in der Bibel bleiben, werden sie meine Fallen 
leicht vermeiden." Ich möchte Ihnen einige Beispiele nennen: 
 
Erstes Beispiel: Eine der Missionen von Agenten satans in der Kirche ist es, 
zur Zeit der Opfergaben und des Zehnten Schwere zu erzeugen. Wenn 
Pastoren nach der gesunden Lehre wandeln würden, gäbe es nicht einmal eine 
Zeit, die "die Zeit der Opfergaben und der Zehnten" genannt wird. Bitte lesen 
Sie die Lehre über "Die Gemeinde" auf mcreveil.org. 
 
Zweites Beispiel: Er erwähnte den Fall einer Schwester, die gegangen war, 
um ihn ihren Gemeindeleitern als ihren Verlobten vorzustellen. Dies ist eine 
Abweichung von der gesunden Lehre. Ich empfehle die Lehre zum Thema "Die 
Ehe", die Sie auf der Seite www.mcreveil.org finden können. 
 
Drittes Beispiel: Jonas sprach auch über all die Pastoren und Fürbitter, die 
versuchten, Hand auf Ihn zu legen, und die niedergeworfen wurden. Dies ist 
wiederum eine Abweichung von der gesunden Lehre. Man legt Menschen nicht 
übereilt und unüberlegt die Hände auf. Ich empfehle die Lehre über "Die 
Befreiung", die Sie auf der Seite mcreveil.org finden. 
 

Viertes Beispiel: Er sprach über Dämonen, die oft in Chören und 
Lobpreisgruppen arbeiten und die besonders die Chorsänger benutzen. Wenn 
die Pastoren in der gesunden Lehre geblieben wären, gäbe es solche Dinge 
nicht. Und dort hätten satan und seine Agenten nichts, woran sie sich 
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festhalten könnten. Es ist wegen der falschen Lehre, dass Menschen die 
Möglichkeit gegeben wird, zu singen, um bewundert zu werden. Bitte lesen Sie 
die Lehre über "Die Gemeinde", die sich auf der Website mcreveil.org 
befindet. Wie alle anderen Lehren auf dieser Seite ist sie kostenlos. Seien Sie 
sich bewusst, dass Sie den Preis dafür zahlen werden, wenn Sie sich 
außerhalb des Wortes Gottes bewegen. 
 
Für Sie Pastoren und Diener Gottes, die sich durch Unwissenheit von der 
gesunden Lehre abgewandt haben, tun Sie Buße und kehren Sie zur gesunden 
Lehre zurück, solange es noch Zeit ist, um alle diese Türen für satan und seine 
Agenten zu schließen. Und Sie Kinder Gottes, die immer noch in dieser Art von 
Kirchen sind, wo die Lehren nicht biblisch sind, wenn Ihre Pastoren nicht bereit 
sind, Buße zu tun, um zur gesunden Lehre zurückzukehren, wissen Sie, dass 
sie Teil dieser Agenten luzifers sind, die sich als Diener Gottes tarnen, um das 
Volk Gottes zu zerstören. Kommen Sie schnell aus diesen Kirchen heraus, 
wenn Sie gerettet werden wollen. Wissen Sie, dass kein wahrer Diener Gottes 
freiwillig im falschen Evangelium bleiben kann. 
 

36.6- Der Kult der Ahnen 
 
Was den Ahnenkult angeht, hat Jonas in seinem Zeugnis unter anderen über 
den Tribalismus gesprochen, indem er uns enthüllt hat, dass luzifer mit ihnen 
den Tribalismus als Ahnenkult in der Kirche bezeichnet hatte. Dazu wollte 
ich Ihnen ein anderes Element dieses Punktes geben: es handelt sich um den 
Rassismus in der Kirche. Sie finden sogenannte Christen, die so rassistisch 
sind, dass selbst der Titel evangelischer Christ oder Christ aus einer 
Pfingstgemeinde, den sie tragen, nichts daran ändert. Darunter gibt es viele 
sogenannte Pastoren. Lassen Sie mich, dieses Zeugnis mit Ihnen teilen. 
 
Ich wurde zu einer Konferenz im Süden von Frankreich in einer Stadt 
eingeladen, deren Namen ich vorziehe zu verschweigen. Die Zeit, die ich mit 
diesen Pastoren und diesen Brüdern verbracht hatte, war reich an 
Entdeckungen, und es ist eine von ihnen, die ich mit Ihnen teilen wollte. Um 
mir zu zeigen, wieweit der Rassismus die Kirchen in Frankreich zerfraß, haben 
mir Pastoren erzählt, dass es eine Kirche in der Gegend gibt, die "Kirche der 
Afrikaner" benannt wurde. Diese Kirche, die Kirche der Afrikaner benannt 
wurde, war eine Kirche mit vielen Duzenden Mitgliedern. Alle waren Weiße, 
und es gab alles in allem nur ein Afrikaner in dieser Kirche. 
 
Sie werden sich sicherlich fragen, wie ich es getan hatte, warum eine Kirche 
aus Duzenden Personen als "Kirche der Afrikaner" benannt sein kann, während 
es nur einen einzigen Schwarzen in der Kirche gibt. Die Antwort hatten die 
Pastoren mir gegeben. Zufälligerweise war der einzige Schwarze in der Kirche 
der Pastor. Und die verblüffende Tatsache war, dass der Pastor dieser Kirche 
verheiratet war. Wenn ich also Ihnen sage, dass es alles in allem nur ein 
Schwarzen in der Kirche gab, können Sie die Folge erraten. 
 
Und wer sind diejenigen, die diese Kirche "Kirche der Afrikaner" benannt 
hatten? Das sind die anderen Pastoren dieser Gegend. Alléluia! Das ist das, 
was die Kirche von Jesus Christus geworden ist. Das sind Leute, die sich 
Pastoren und Christen nennen lassen, die lauthals verkünden, zu Diensten 
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Gottes zu sein, und die sogar auch gerade dabei wären, auf die Rückkehr 
Jesus’ zu warten. Das ist einfach traurig! Sie können verstehen, wie weit die 
Verführung verbreitet ist. Luzifer sitzt definitiv auf den Kirchen. 
 

36.7- Botschaften an die Anhänger von Sportlern 
 
Jona hat Sie vor dem Wrestling gewarnt und alle Tricks satans aufgedeckt, die 
sich hinter diesem sogenannten Sport verbergen. Ich möchte Sie daran 
erinnern, dass es nicht nur um Wrestling geht. Alle anderen 
Wettkampfsportarten sind so satanisch wie das Wrestling. Jede Mannschaft 
oder Seite schließt Pakte mit Dämonen, um zu gewinnen. Und Sie sind es, die 
diesen Sportarten und diesen Sportlern hinterherlaufen, die die ersten Opfer 
dieser satanischen Pakte sind. Wenn Sie Ihre Ewigkeit nicht in der Hölle 
verbringen wollen, fliehen Sie vor all diesen satanischen Sportarten und all 
diesen satanischen Sportlern und Stars, die Sie verehren. Beten Sie 
stattdessen denjenigen an, der Sie aus der Hölle retten kann, Jesus Christus, 
den rettenden Gott. 
 

Die Gnade sei mit allen, die unseren Herrn Jesus Christus lieb haben 
mit unvergänglicher Liebe! 

 
 
 
  

Quelle & Kontakt: Webseite: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 
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Einladung 
 
 

Liebe Brüder und Schwestern, 
 
Wenn Sie aus den falschen Kirchen geflohen sind und wissen wollen, 
was Sie tun sollen, gibt es zwei Möglichkeiten: 
 
1- Schauen Sie, ob es in Ihrer Umgebung andere Kinder Gottes gibt, 
die Gott fürchten und nach der Heiligen Lehre leben wollen. Wenn Sie 
solche finden, fühlen Sie sich frei, sich ihnen anzuschließen. 
 
2- Wenn Sie keine finden und sich uns anschließen möchten, stehen 
Ihnen unsere Türen offen. Das Einzige, was wir von Ihnen verlangen, 
ist, dass Sie zuerst alle Lehren lesen, die der Herr uns gegeben hat und 
die auf unserer Webseite www.mcreveil.org zu finden sind, um sich zu 
vergewissern, dass sie mit der Bibel übereinstimmen. Wenn Sie finden, 
dass sie mit der Bibel übereinstimmen, und bereit sind, sich Jesus 
Christus zu unterwerfen und nach den Anforderungen seines Wortes 
zu leben, werden wir Sie mit Freude aufnehmen. 
 

Die Gnade des Herrn Jesus sei mit Ihnen! 
 

Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 
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